
o TEMPO - Pressão atmosférica média:
. 1009.2 milibares. Temperatura média do dia: 22.9
g1'lIus centígrados com um máximo, namaior inso
laÇa0, de 28.7 graus e um mínimo, à noite, de 12.6

graus (no planalto. a média mínima será de 06.2

graus). Estado médio do céu: stratus, cumulus.icir
rus, nevoeiro noturno. nas margens de rios, serras e

litoral, de meio claro a encoberto. Estado médio
do tempo: com formações de chuvas esparsas so-

.

bre bacias de ri os no planalto, i nstabilid ades no

Litoral. Massafria em penetração. Tempo médio:
com instabilidade, passando a estável. Previsão: A
Seixas Netto.

, .

CostaGomes· retiraseu
, \ .

. t

o Premier Vasco Gonçalves abdicará. da, chefia do Gabinete
portUgUês.ou será obrigado a. fazê�10, pór instância do 'presiden
te Costa Gomes. O PartidoComunistaameaça resistir. (Pg. ·2) .

.. - . -... ..
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MEMORIAL DE LICITAÇÃO - A partir de
. amanhã, dia 27, estarão à disposição dos lici

tantes interessadospná �sco�a de Apr�n�ze!\
Marinheiros de Santa' Catarina, os editais de

,

especificação e os memoriais descritivos de
licitação para a concorrência, visando a exe

cução das obras de conclusão do Ginásio de

Esportes daquele é'stabelecimento de ensino

naval,' localizado em área" da própria Escola:
�------------, �YFloríanôpolís - Terça-feira 26 de �osto de 1975 - Ano. 61 - No. 18.127 -'Ediçoo de hoje 16 pâgínas - Cr$ 1,50
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Vale exporta
.

mais fécula ,

,para o Japão '

, 'se frete -

.

compensar
•

Página. 9�

Lenoirdiz que debate
polticoso é salutarI ,

. .

onde existe boa fé

•

Págil," :l•

A in corporação de 350 novos recrutas e � condecor;ção li oficiais aSsinal�am o Dia do Soldado. (Pg.3)

Planejamento Preocopacão
urbano conclui do Figueilia
que cidade é recuperar

. precisa do Marcos para
Plano Diretor vencerCeub

. ,I, '.

o desenvolvimento urbano da.Cidade precisa ser ordenado, enquanto o gigantismo não a engolfar. Pá"i"a .II., '
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Caramanlis

quer comutar,

pena do

ditador'

MANOBRAS

Enquanto isso, prosseguiam as mano

bras militares de demonstração de força,
por parte dos dois laíos em luta. Unida
des do Exército contrârias a Gonçalves
têm acesso ti maioria das entraías da

capital, mas um regimento de artilharia
leve, que !póia o premier controla a

estrada principal na saída norte. O regi-
.

mento prõ-Gonçalves estacionou obuses
móveis nos portões de seus quartéis, a

menos de 1.500 metros do aeroporto de

Lisboa, e ,colocou sacos de areia nos

postos defensivos dentro do acampamen-
to.

.

,

Por outro laío, em Leiria, ao norte da

capital, comunistas sitiados fizeram dispa
ros a fim de repelir manifestantes conser

valores que tentavam incendiar sua sede

partidária. A multidão que vinha de uma
manifeãâlÇão católica correu pará defen
der-se, enquanto 175 comandos do Exér
cito se alinhavam diante" da sede, dispa-
rando p ara o ar.

'

.
Atenas - O governo gre

'go "sugeriu" ontem que se

jam .comutaias para prisõo
perpétua as sentenças de
morte impostas oo ex-dita
dor George Papadopoulos e

outros dois dirigentes do
golpe militar de 1967. A
decisãi foi adotaia em uma

reuniõo do gabinete presidi
'da pelo primeiro-ministro
Constantine.Karamanlis:

Um anúncio'oficia não
esclareceu quem havia feito
essa "sugestõo", mas arenas
o presidente Constantine
Tsatsos pode legalm ente co

mutar as sentenças demorte
por fuzilam ento ditadas
con tra Papadoupoulos,
StylianosPatakos eNicholas
Makarezos. Os três foram
consideraios culpados de in
surreiçõo e alta tràição por
um tribunal superior.

Uma concentração comunista em I!vor� ,

Costa Gomes vai
destituir Vasco

Poucas horas após á deci
são do tribunal, no sábado,
o governo disse que se reun i
ria ontem para rever as sen

tenças. H:ouve rápida reoçõa
da oposiçôo polftica, que
exigiu uma sessão extraordi
nária' do parlamento, que
estã em férias. Um. dirigente
pediu inclusive ao governo
que renuncie e convoque
eleições gerais. O tribunal
ttmbém sentenciou a prisão
perpétua de oito ex-altos
chefes militares, inclusive
quatro generais. Outros sete

receberam sentenças que va

riam entre cinco e 20 anos
deprisõo:

Lisboa - O presidente português Fran- Há ínformeções de que as unidadesmilita
cisco da CostaGomes decidiu destituir o res leais 00 primeiro-ministro estão. em

primeiro-ministro pró-comunista Vasco estado de alerta.
Gonçalves. A ínfonneção foi colhídasde ,As fontes ínvocaías por Broening afír
"fontes fidedignas" pelo jornalista maram, ainda, que Costa Gomes procura
Stephens Broeníng, da AP. Tais fontes encontrar uma fórmula que lhe permita
aíírmaran que o presidente participou substituir o premier discretamente. O
suas intenções "confidencialmente", espe- presidente mantém estreitos vínculos peSo
rando que o general Gonçalves renuncie soais com Vasco, 9 que poderia explicar o
antes' que outros oficiais ponham em extremo cuidado com que Olganiza sua

prâtíca suas aneaças de derrubâ-lo, . destítuíção,
Costa Gomes, de fato, parece ter de

cepcionado o premier ontem, retirando
uma declaração que Vasco e seus partidâ
rios tinha ínteipretaío como de !poio.
Essa declar�oo admitia "um clima de
ínstâiílídade' devido tis divisões nas For
ças Annadas e concluía com uma ambí-
gua afinn eçêo de que, "entretanto, com
pete 00 governo continuar assegurando a

A polfcia estava em esta- aímínístreção do país". Costa Ganes

do de alerta total em toda a disse que a declaração devia ser considera-

cidade de Atenas. Temia-se da anulada em virtude do uso "abusivo"

manifestações de rua para que a imp rensa fezsíela .

protestar' contra a atitude A imprensa e as râí íos lisboetas, con-
do governo, porém estas não trolaías pelos comunistas, interpretarem
ocorreram. A declaração do a última frase como apoio a Vasco, mas
govemo no sábaio, na qual oficiais conservadores dizem que a refe-

expressava que estudaria o rêncía significava "governo à>strato" e

. veredito, dizia que "deve não "o governo de Vasco Gonçalves".
,

'al e um se tido. de Contudo.o..p�je:(nãQ demonstrou qual-
'" prev f!C t:ü' .- .. 1J.

t"" ;,.:... .•
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t'
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rd
'. d tresiJOnsalf idade pol tica • . que "m ençao edwnunclar, ap�esar e er

Os três sentenciaios àmorte
f,

demonstrado algum ás vacilações. O Parti-

foram privados de suas pa- do Comunista, por seu laío, ampliou sua

tentes militares e do p�a- influência e formulou vagas ameaças de

mento de suas aposentado- mobílízação para garantiryasco no cargo.
rias.

. .,

CORUJÃO - LAGOA '

RESTAURANTE-·Med
(A melhor comida da Làgoa)
.Música ao vivo CQ,m O
"QUARtETO GODOyij,
Flavinho e se.u orgã·o
eletrônico

Atendimento Permanente -, Especialidades Médicas _.

Chek-up - Fraturas - Prevenção do Câncer Ginecológico ,-:.
Raio·X - EletrOcélrdiogra-na - Laborat6rio de Análises élini�a;
- Farmácia
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CONV�NIOS :

IPESC ..:.. MEDSAN .:... SASSE

PLANTÃO - Fone·'�44-01-a8 - PABX

,Lagoa da Conceição -

Defronte ao Po,to.
End. Rua Bayer Filho: 156 _. COQUEI ROS - Fpolis - SC.
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Uma torneira elétrica é
melhorque as outras quando

se chama Lorenzetti.
'
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TRATAR: CONSTRUTORA E IMOB'ILlARIA
BERCATON LTDA.

Rua Cei. Pedro Demoro, 1825
CGC 82.895.236/0001 CRCI - 41

.

-, CREA - 4918, Fone 44-2966
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VENDEMOS
TRINDADE - Residênc.ia nova, com excelente acabamento,
220m2 construído.s, rua calçada, próximo ao Jardim Sul Bra·
sil, vista panorâmica, entrada a combinar, saldO BNH. 5058.
TERRENO-ESTREITO - Atrás do Estádio Orlando Scar-
pelli. 5049,

'

.

BALNEÁRIO - Residência com 202m2 construlâos',IX>r
Cr$ 400.000,00. !>oupança a combinar e saldo BNH. 5047.

L.OTE - BALNEÃ'RIO _. Medindo 17mx30m.
Cr$ 85.000,00. 5040•.
Casa de Praia - Balneário João Vieira. C/140m2 terreno

c/14,50 x 40m. Toda lJ10biliada preço Cr$ 200.000,00. Obs.�

negócio de OCASIÃO. 5046•.
Jardim Sta. Mônica - Residência nova c/duas salas, uma sui·

te, 2 dormitórios� banheiro social, ,cozinha, área serviço, gara·
gem p/2 carros.

Toda torneira elétrica tem a obrigação de
fornecer água quente na cozinha, no banheirÇ),
onde for instalada.

•

Mas só ,quando a torneira é Lorenzetti você
pode ter certeza de que ela fará isso sem

quebras, sem troca de resistências, sem gasto
excessivo de energia.

Pormais que passe o tempo. E por mais que
você deixe as águas rolarem. ALUGAMO::;

BOM ABRIGO - Apartamento. Cr$ 2.200,00.

TORNEIRA ELÉTRICA

LDRENZETTI
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Ktssinger.
outra vez o

. .,

vaivem no

Oriente
Alexandria - Israel quer

a divulgação pública de to

des as concessões econômi

cas, políticas e díplomâticas
que o Egito podem fazer
num acordo no Sinai, segun
do informou ontem uma al
ta autoridade norte-emerícs
na. Apesar disso, Q Secretá
rio de Estalo Henry Kissín
ger maatínhase "otimista"

quanto a concretiiar o acor

do dentro dos próximos
dias. Kissinger víajou para
Alexandria a fim de apresen-

,
tar as condições israelenses
00 presidente egípcio Anwar
Sadat, e partiu de regresso a

Jerusalêm com a resposta.
S adat disse aos jornalistas

na varanda de sua residên�ia
na Costa. do Mediterrâneo

i ue "naía sem 'secreto".

Perguntaram-lhe se estava se

referindo hs concessões e

também ais aspectosmilita
res e outros do acordo, e

S adat respondeú: "correto".
Observadores consideram es

sadeclaração como umama
nifest eção genêrica de boa
vontade e não necessaria

mente que o presidente e

gípcio houvesse cedido dian
te de Israel nesse ponto.

Entre as posslveis conces

sões menciona-se a pennis
são para fínn és norte-amerí-

, canas que negociam com Is
rael operarem no Egito uma

diminuição da propeganda
anti-israelense e a permissão
para a passagem de cargas
i sraelenses pelo canal de
Suez. Até agora considerava
-se que essas e outras con

cessões seriam, i>mluladas
num acordo confidencial: en-

.

tre Egito e Estados Unidos.

Enquanto isso, segundo

CRECI 300.

.-'

'S adat e Kissinger: saudaçi:l afetuosa.

dários da "verticalidade",
como Isabel' Peron, e os que
desejavam uma "democra-

.

cia". Victôrio Calabro, go
vernador da província de
Buenos Aires, referindo-se
aos que responderam "sim"
às sugestões da presidente"
disse que não se deve "con
fundir lealdade com submis
são". Os dirigentes susten
tam que a assembléia foi as
tuciosamente dirigida pelo
chanceler Robledo" e que
"não estão dispostos a aca-

,

tar as diretivas de. Isabel" .

Estão, inclusive, pensando
.em requerer judiçíalmente-a
anulação' do .resultadó da

convenção e solicitar à Justi-

�

do judeu; porque teme ser
alvo de criticas dos eleme-,
tos ralícais ârà>es intram,
gentes.

S abe-se que está preocu,

pado com a reação daBíri�
seu' aíaío no at:que de
1973 a Israel. No entanto,
Kissinger viajou sábado para
Damasco a fim de conseguir
a promessa do presidente
H afez Assaí de que noo

. entravará o acordo.

ARGENTINA

Peronistas desacatam Isabelita

)

Buenos Aires - Um enêr
-gíco discurso de caráter po
lítico fuj pronuncíaío pelo
general Numa Laplane, co

mandante do exército ajgen
tino, num momento em que
aumentam as versões sobre
diveJgências nas forças ar
madas. Observadores milita
res acham que uma parte do
discurso também se destina
Na a desmentir rumores so

bre um possível golpe de
estado. Essa possibilidade é
mencionala em círculos po
líticos e na imprensa.

O general L aplane se pro
nunciou durante o sepulta
mento dos restos de um

oficial do exército que mor
reu depois de passarm ais de
um ano em poder de guerri
lheiros da extrema esquerda.
Disse que "a instituCionali
zação jâ estâ nOS custando
muitos heróis pçrra sertroc�
da por qualquer canto de
sereais" .

'

que aconteceu. A sessão

continuou e os novos diri

gentes foram eleitos de acor

do com as sugestões da che
fe de Estado.' A votação
confirmou, por unanimida
de dos seus quase 200 con

vencionais presentes, a presi
dente como líder do parti
do. O chanceler Angelo Ro
bledo foi designado primei .

ro-vice-presidente e José
,

Baez, do Sindicato dos Securi
tários, segundo-vice-presí
dente.

AS DlSSIJ)�NCIAS
Q cengresso.revelou as

gissidências entre os que se

mostraram ferrenhos parti-

Um desses "cantos" veio
a público anteontem quan
do o jornal La Opinion inti
tulou um artigo que "haverá
um golpe militar esta sem a

na na Argentina"." O jornal
respondeu que não, embora
eXortasse a unioo das forças
arrnalas, principalmente do
exército. O general L aplane
discursou diante do caixão
do major Júlio Larrabure,
que segundo o exército re

volucionário do povo (ERP)
enforcou-se quando seus vi

gias estavmn. descuidados.,
Larrabure fora sequestrooo
em 11 de �osto de 1974 e

seu COlpO apareceu sábado h
noite na cidooe de Rosârio,
350 quilômetros ao norte de
BuenosAires. Um relatório
oficial disse que foi tortur�
do e noo se afasta ahipótese
de que'pode ter se suicidado
num momento de desespe
ro.

O general Laplane aludiu

presidente peruano, general.
Juan Velasco Alvarado. Ho
je de manhã o plenârio e as

comissões inicilm o estudo
de seus problemas. Até on

tem ?t tarde, a atividale se

limitou a reuniões de p a{ses
e blocos, cujos detalhes noo
foram divulgalos.

I NFILTRAÇÃO IMPE
RIALISTA.
A AJgentina, um dos

quatro p'aíses latino-ameri
canos convidados para a

conferência, manifestou sua

finne oposição ti expulsão
de Israel, 'b em como· sua

posição favorável h efetiv�
ção de novas oomissões sem

qualquer tipo' de discrimina
ção política. Na pmtica, tal
atitude implica num �oio h
solicitação da Coreia d oSuL

se informou, forças egípcias
pessaríam para território �

gora ocupado por Israel, co
mo p arte do acordo global
Fontes diplomâticas disse
ran que este era um dos

preços que Israel devia pagar
para manter um posto de

vigilância na margem 1 oci

dental do desfiladeiro de Gi
di S adat tem se mostrado
relutante em tomar pequena

qualque r concessão 00 esta-

ça Federal. a intervenção no

Partido Justicialista.

Em linhas gerais, os "an
ti-vertícalístas" dizem que a

.

lista de candidatos, entre el�
Robledo e Baez, não con·

tou com nenhuma delibera

ção prévia e foi imposta aos

congressistas pelaPresiden
te e pelo próprio chanceler,
O deputado Luis Rubeo, re

presentando' os dissidentes,
afirmou que a convenção foi
realizada sob "forte ten

.são", já que os participante
"foram se conscientizando
lda,atividade suspeita de RI

bledó, que agia como repre
sentante da Presidente".

o enérgico discurso do general Numa Laplane
'às versões sobre diveJgências to também manifestou seu;
no exército e disse, ao deSo· descontentamento.

pedir-se dos restos de Larra- O jornal Thé Buenos'
bure: "não querem acreditar �ires Herald, editado. em

neste exemplo de teu exércí- inglês, disse ontem em pri
to os que necessitam de um meira pígina que as renún·
exército fraccionado para cias de Laplane e de Danas

cumprir seus fins e rasgam co foram solicitadas pelos'
as vestes l�entando supos- generais JOlge .Videl e Ro
tas razões de falta de coe.: berto Vida O jornal, que,
soo, quando na realidade a atribui sua infonn IÇão a'

'estão fomentando num in- fontes chegalas ao exército,:
tuito suiCida de entregar a acrescentoU' 'que os dois g&'
teus assassinos uin país no nerais enviaram radiogramal
caos". a· diferentes'unidales visat
A posição de L aplane p� do obter apoio para seus

recia incômoda nos últimos propósitos. Noo houve co

dias, pOlque sustentou a no- rnentârios oficiais.

meIÇão do coronel Vicente O general Laplane dec1:r

Dmnasco, sem a condição de rou; em outra parte de seu

pedir sua passagem para a discu rso, que Larrabute;
reserva. Sua opinião não foi também roi "torturado e

compartilliala pelo almiran- estrangulado pelos loutros,
te Emílio Massera, coman-

.. os cultores do "noo se me.'
dante chefe da marinha, e tã', os delinquentes econ<>
seu colega da força aérea, fuicôs, os profetas dos desas

brigaleiro Hector Fautário. t�s e .os sonhalores rorpâ?,',
Um setor do próprio exérci- ticos do golpe de estado.

Movimento contra 'Israel na reunião de Lima
Um port�voz árà>e afinnou
que certamente uma suspell'
soo ley,aria Israel a procura!
a paz "com mais afinco"!'
Faro Kadum� virtual 'chan
celer da Organizaçoo pela
Libertação da Palestina, dis
se que "os Estalos Unidos
continuam sendo, mm roa

política agresSiva e hostil,'
. inimigos do nosso povo e do
mundo ârabe".

No temário da reuniííl
estão incluídos assuntos po
líticos, uma série de propos
tas econômicas referentes b

regularizlÇoo das matérias
-pIim as, . a: 15sociação d.os

'países exportadores, a cria
ção de um fundo financeito
de solidariedade e umapoJí.'
tica comum li respeito doS,

. investimentos exte.mos.

..

Buenos Aires - A Presí
dente argentina Isabel Peron
voltou a so frer ontem um

duro golpe, 'ao ser desacata
da por eminentes membros
do seu Partido Justicialista.
O partido, pelo que se de
preende dos acontecimentos
durante. o congresso do últi
mo sábado, para eleger no
vos, dirigentes, se encontra
dividido e não acatá facil
mente as ordens de Isabeli
ta.

Pelo menos dois governa
dores, cinco senadores e seis

deputados federais, além de
uns vinte estaduais, deixa-

, ram a convenção aborreci
dos e inconformados com o

Lima - A quinta confe
rência de chanceleres dos
países não alinhalos foi i

naugurada ontem, e desde
l�o despontou posição dos
países ârroes quanto a Is
r ael: reafirmou-se unani
memente a intenção de con

segu'ir a expulsoo. do Estado
judeu das Nações Unidas.
Segundo um p ort�voz, a

reunião preliminar de 19
países ârroes e do Movimen
to de Libertação da Palesti
na reiterou a exigência co

mum da retirada de Israel da
ONU, esperando-se "uma ar

razadora maioriâ' na confe
rência das 78 nIÇões não-ali
nha:las.

A quinta conferencia te
.

ve início tis 20 horas de
ontem, com um discurso do

APTO. CHACARA DA ESPANHA 172m2
.

APTO. COM :3 QUARTOS, ESCRITÓRIO, LlVING EM L,
3 BANHEIROS,' COZINHA COMPLETA, ÁHEA DE

SERViÇO, DEPEND�NCIA COMPLETA DE EMPREGADA,
0ARAGEM PARA :1 CARROS.

.

PREÇO Cr$ 380.000,00
TRATAR NA' RUA FELlP.E SCHMIDT No. 27, .EDIFi'CIO
DiAS VELHO, SOBREl!OJA, SALAS 15/16/17 OU PELO

TELEFONE 22·3537 - REGIS IMÓVEIS - CRECI 58 .

Administradora de imóveis e prédios em cç>ndomlnio.
Aluga-se - Aptos - Casas - Salas Comerciais.

Rua Felipe Schmidt no. 27 - Ed. Dias Velho - Coni·
109/110-10. Andar - Fone: 22-1835.

'

Diversas nações impugnaram
opedido, principalmente as

do sólido bloco de p aises
asiáticos e africanos, lidera
dos pelo Vietnã do Sul,
Camboja e AJgélia. Os c}:lan
c ele res sul-vietnamitas e

cambojanos, senhora, Tinh
Bing e Siriti. Chak, declar�
ram que, na realidade, "o
pedido é uma tentativa de
infiltração do imperialismo
norte-mnericano p ara dividir
o movimento não alinh�
do".

Quanto oos· árooes, se-,

guem eles tendências dive r·

sas: .enquanto os palestinos
exigem a. expulsão pura e

simples de Israel, a Síria e

'outros desejam que a ONU
"suspenda'" a condição de
membro do Estado jude4.

MOCABEL LTDA
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Lenoir; críticas
da oposição
� ..

sao passionars
O novo presidente do' Diretório Regío

nal da Arena, senador Lenoir Vargas
Ferreira, afirmou que as críticas que a

Oposição vem 'fazendo ao governo do
Estado, tendo em vista a "falta de identi
dade com a realidade e por serem carrega
das de passionalísmo, em nada contribuem

para as objetivos daqueles que se dedicam
à atividade política". Assinalou que "o
debate político é salutar, porém quando
feito de boa fé. Ele tem que ser continua-

I' damente construtivo".
_

Lenoir não concorda com a tese de
, inviabilidade da Arena.

- Ela é perfeitamente viável. Um parti
do que tem milhões de eleitores, que está
organizado, em todo o país, que tem carta
de princípios e um programa de ação não

pode ser inviável.
Segundo o parlamentar "a 'cada dia que

passa mais as antigas legendas do PSD e

da UDN, principalmente, se ajustam à
Arena".

'

- Hoje a Arena está em franca recupe
ração. Tenho sentido nas viagens que faço
ao' interior uma franca evolução para
melhor. Há também o interesse invulgar
nos planos administrativos e políticas do

governador e isso me leva a crer que os

resultados do pleito do próximo ano serão
bem diferentes dos registrados nas eleições
de 7l:J..

,

'Sobre a necessidade de sua constante

Aplausos à maneira como foram com

postas as direções partidárias no, último
domingo, lima nova resposta da Oposição.
ao pronunciamento feito pela TV pelo
secretário de Imprensa do Governo e um

'apelo <:\,0 deputado Júlio César .em favor
da campanha dos'excepcionais foram os

priricípais enfoques da sessão de ontem da
Assembléia, que ainda teve como destaque
o registro do 210. aniversário da morte do

ex-presidente Getúlio Vargas, e as congra
tulações dos deputados Menezes Lima e

Nelson Pedrini pelos aniversários de eman

cipação. política de Chapecô e Joaçaba,
respectívamen té.
A sessão, iniciada às 14,20, horas, pro

longou-se até às 17 horas, sendo todo' o

tempo ocupado pelos debates; já que da
"Ordem do Dia" praticamente não consta
ram matér ias que exigissem um exame

mais demorado.
DIRIGENTES

Ao congratular-se com os novos diri

gerites da Arena e do MDB eleitos domin

go último, fazendo questão de citar .os

nomes dos deputados estaduais, com os

respectivos cargos, o deputado Nelson
Pedrini afumou que "o fato de as Comis
sões Executivas dos dois partidos terem

sido pinçadas entre parlamentares é, no

meu entendimento, importantíssimo não

apenas para o aprimoramento da política
catarinense, quanto para servir de resposta
a 'tantos quantos não,entendem perfeita
mente ainda a ,nobilitante função dó
exercício da polítícpartídâria e parlamen
tar". O parlamentar cumprimentou as

direções dá Arena e do MDB nas pessoas
, de seus presidentes, o. senador Lenoir

Vargas Ferreira e o deputado Dejandír
Dalpasquale.

Em seguida, referindo-se ao discurso do
'senador Lenoir Vargas, pronuneiado após
sua eleição" o' deputado Nelson Pedrini
acentuou: "Confesso, foi para mim lum
dos pronuncíamentes políticos mais vivos,
brilhantes, e que maís fundo calaram em

toda a minha pequena e humilde trajetó
na política".

- Além' de ter sido unta bela peça de
oratória - acrescentou vale aquele pro
nunciamento,

-

e vale' sobremaneira, mais
, pelo conteúdo quyencerra para nós arenis
tas um chamamento sobre alguns dados

que talvez estivessem a passar desapercebi"
dos, e que, deverão orientar a ação parti
dária.

Agradecendo 7ás palavras dO represen
tante arenista, o deputaqo. Dejandir Dal

pasqualé cumprimentou também o novo

presidente, da Arena, frisando' que "real
mente, a missão é difícil e depende
sem.pre de uma, reserva muHo grande de

força de vontade para que se chegue não

apenas a vitória nas urnas, mas á vitória
da política, qUe interesse e eleva a ambos
os partidos".

/

IMPRENSA
, Fugrndo ao seu estilo de articular as

palavras ao improviso, o. deputado Waldir
Buzatto leu ontem um pronunciamento
de quatro laudas em que responde ao

Secretário de Imprensa do Governo, Adol
fo Zigelli, começando por se referir aos

conceitos "folclóricos" e "engraçado",
que lhe foram atribuídos - "com' '()

propósito de minimizar a ação política e

, fiscalizadora deste parlamentar".
-'- Prefiro ser "fólclórico" e "engraça-

, do" que ser um subsequente. Sou "folcló
rico" - disse Buzatto - porque �ou' o
parlamentar que desta tribuna, e através,
de minhas iniciativas,·procurei, neste Esta

do, imprimir junto' à administração públi-

presença em Brasília (que poderia' prejudi
car as atividades do Diretório), ele infor
mou que, em princípio, pensou' poder
realmente ser um problema. "Entretahto.,
hoje os sistemas de comunicação nos

aproximam muito, ,e além disso, é preciso
levar em conta que o Diretório é um

órgão colegiado e o presidente tem com

panheiros que podem substituí-lo espora
dicamente, corno o. primeiro e o segundo
vice-presidentes. Eu confio, entretanto,
que toda vez que a presença do presidente
seja necessária, eu estarei presente".

FRANCELINO
O futuro presidente da Arena nacional,

deputado Francelino Pereira, reúne, segun
'do. 'b senador Lenoir Vargas Ferreira,

. todas as condições para bem exercer a

missão que lhe foi confiada. "Estive com

ele duas vezes, logo após a indicação. É
um velho amigo, um homem preparado
politicamente, de muíta acüídade política
e dispondo de excelente, reserva física

para o exercício do cargo. É uma escolha
que, e111 pouco tempo, demonstrará o

quanto é capaz".
A disten'são, paraLenoir Vargas Ferrei

ra, "lembra uma massa gelatinosa. Aperta
-se aqui, ali, e ela escorrega. Para a Arena
de Santa ,Catarina, a 'orientação em rela

ção ao assunto será a dada pelo presidente
da República em seu último pron�ncia
mento à Nação".

Frisando que o. número de excepcio
nais menores em Santa Catarina deve girar
em torno de 150 mil, e que apenas 1.800
estão recebendo uma educação especial
que ainda não. é a adequada, Q deputado
Júlio César pediu a atenção dos deputados
e da' imprensa em apoio à Fundação
Catarinense de Educação Especial, que
desenvolve ampla campanha de esclareci-
'mento público sobre os problemas do
menor excepcional, na Semana do Excep
cional. Segundo ele, "o problema é de
uma transcendência e complexidade que
exige' não apenas os esforços dos poderes
públicos, mas e principalmente da própria
soeie<h!.de, tanto no que se refere à, assis
tência ao"menor necessitado de uma edu

cação especial quanto ao. tratamento. e

análise das causas da excepcionalidade":
Depois de enfatizar que quando. preféito
em ltajaí irnp�antou uma escola para
excepcionais e que "aquela fo.i a obra' que
verdadeiramente marco.u a minha adminis

tração", Júlio César prometeu voltar ao

assunto para sugerir a modificação da·'

CLT, a fim de que o. trabalhador excep- ' ,

.

cionai tenha o.S mesmos direitos que os

menOres em condições normais, na faixa
até 18 anos.

GETÚLIO ,

O deputado Delfim Peixoto Filho falou
em nome da liderança do MDB e teve

apartes de solidariedade de dep�tado's de
seu partido e da Arena, ao registrar mais
um aniversário 'da mo.rte de Getúlio Var

gas. A obra' social1 o. grande sentimento
nacionalista, em que se evidenciou a preo
cupação cóm as' riquezas nacionais, foram
por ele destacados, no ex-presidente. o

deputado Nelson Pedrini, da Arena, obser
vou que a carta-testamento! de Vargas
"contém verdades que o próprio governo
revo.lucio.nário admitiu e está a implantar
no País".

liberados Cr$150 milhões do Fundesc
o Governo do Estado após agradecer aos Explicou que implantou de Santa Catarina". assinou o contrato o

assinou ontem contrato dirigentes dO Banco do uma nova Sistemática - Haveremos de remover governador Konder ReisI '

com 9 Banco do Brasil, Brasil 'a concessão de ação no Conselho '

barreiras ..:...' concldiu o e pelo Banco do Brasil

pelo qual esse do empréstíme, manifestando Administrativo do Fundesc, governador - para dar a os Srs. Augusto Thebaldi
"

estabelecimento assegura o propósito de revitalizar ' chamando a si a Santa Catarina uma e Cláudio Dias Ramos,
, I '

recursos da ordem o Fundesc, "a fim de responsabilidade de administração segura, I respectfvamente gerente II
, .

de Cr$ ISO milhões para que possamos' cumprir os aplicação. dos recursos eficiente e capaz de ' e sub-gerente da agência "

I '

compromissos assumidos canalizados pelo órgão, atender aos anseios e de Florianópolis.a Fundesc. O ato foi
realizado no Palácio e atender as necessidades "queconsidero um valioso reclamos do povo Serviram como testemunhas

i dos Despachos, tendo crescentes da economia instrumento para o catarineIise. os Srs. Ivan Bonato e

o governadar Konder Reis, do Estado". desenvolvimento industrial Pelo Estado Jorge Bornhausen.
-.J;_..,_,

Os 35iJ conscritos da turma de 1975 desfilaram em continência à Bandeira.
,

,Solenidade no 630.' BI marcou
ontem mais um dia, do soldado

o juramento à Bandeira de
350 conscritos da Turma de
,1975 e a condecoração de ofi
'ciais e sargentos foram os pon
tos altos que assinalaram, no dia
de ontem, as comemorações do
Dia do Soldado, levadas a efeito
no quartel do 630. BI, em ato

que contou com a presença do
Vice-Governador Marcos Buech

ler, de todos os comandos mili
tares da área, autoridades civis li
convidados.

A solenidade,' presidida pelo
General Roberto Alves de Carva
lho Filho, foi iniciada com a

incorporação da Bandeira e a

apresentação da tropa, dando-se,
em seguida, o juramento à Ban

deira, pelõs conscritos que ser

vem na Cia. de Comando e Ser

viço do Grupamento do Leste,
Catarinense, 630. BI, l ôa, CSM
e do Hospital da Guarnição Mili
tar de Florianópolis.

Prosseguindo o ato, foi lida a

alocução do General Roberto.
Alves de Carvalho Filho, dirigida
aos' conscritos sob o Comando
do Grupamento do Leste Catari
nense, que dizia: "É com o mais

profundo sentimento de .patrio
tismo que ouvimos o sagrado
jurameno que acabastes de pres
tar, diante do auri-verde p�ndão
brasileiro". ,

E- mais adiante: "Mostra que
mais um punhado de jovens sol
dados, conscientemente está dis

posto a dar pela Pátria o que de
mais caro existe, para vê-la cada
vez mais éngrandecida, rica e

poderosa", ,

'Depois de referir-se à data em

que o Exército cultua o seu

Patrono, concluiu: "Soldados,
sede zelosos com tudo que diga
respeito ao Brasil, e trabalhai
para que este gigante continue

no seu caminho de paz, para o

progresso e para a felicidade do
povo brasíleírol" .:

ORDEM DOÓIA
Executado o toque de Co

mandante em Chefe e o Hino a

Caxias, em homenagem ao Pa-
, trono do Exército, foi lida a

Ordem do Dia do General Sylvio
Couto Coelho da Frota, Minis
tro do Exército, alusiva à data,
na qual ãizia: "Assim como sr
aquece a 'alma do soldado recru

ta, f ao som das fanfarras e na

visão dos belos estandartes em
desfile, . também se ilumina. e se

,

renova ',o espírito dos chefes
mais experimentados, ao vive
rem, uma vez mais, as alegrias
puras da celebração do aniversá
rio de Cax-as, o dia consagrado a

todos nós". �:

Após citar-vultos notáveis da
lústória do' Exército, acrescen

tou: "As clarinadas que hoje in
cendeiam nossa alma de solda,
do, nutriram a inspiração desses
homens notáveis, do Exército
Brasileiro, artífices da Abolição
e da República, e que, em suces

sivas etapas de nossa evolução,
levando adiante os ideais revolu
cionários ou desfraldando as

bandeiras da fraternidade - ao

lado de marinheiros e aviadores -

muito deram de si pela constru
ção da nação verdadeiramente
soberana, cujos alicerces são a

ordem e o trabalho, a democra
cia como forma de vida e de

organização intitucional, a: liber-
dade e a justiça". '

"Com os olhos no futuro e a

fé em Deus - conclamou mais
adiante -, lembro a todos, neste
Dia do Soldado, o dever de pros
seguirem cada vez mais empe-.
nhados nas tarefas de seu ades
tramento e de seu aperfeiçoa-

mento, porque é pela cultura
que os homens se fazem maiores
para melhor' cumprir suas mis
sões, e' o poder do Exército vale
mais pela capacidade de seus

homens do que pela potência de
seus canhões".

E recomendo - complemen
tou - ao soldado brasileiro, com
vistas ao que faz agora e às suas

,responsabilidades no, futuro,
manter o propósito de perseve
rar no trabalho silencioso e abne
gado - com vontade, coragem e

energia - servir com lealdade,
amar a justiça, a lei e a ordem,
abrir ° coração à concórdia e à
esperança, e' valorizar cada ins
tante da vida que passa com

uma semente de grandeza do
amanhã".

Na oportunHlãde, foram con

decorados cem a, Medalha do

Serviço Militar, de ouro - 30
anos de, bons serviços �vos coro

néis Alberto de Lima Santos Fa

jardo, Comandante do 630. BI e
Eduardo Dória Sá "Fortes, Co
mandante da Polícia Militar de
Santa Catarina e, ainda, o ten-
cel, Jadir de Carvalho, Coman
dante do, 620. BI, de Joinville,

Com medalhas de prata - 20
.anos - foram agraciados os 'se
guintes militares: ten-cel. Nilo
Jaime Ferreira da Silva, ten-ceI.
Cylon Delgado, 20. ten, Hairton
Blanco Osório; sub-ten. Nelson
Luzardo Miranda e o 10. sargen
to Ralf da Cunha Ramos.

Medalhas de bronze - 10 anos
- foram conferidas aos sargentos
Silvio João Colagni, Boanerges
Machado Neto e Newton Kra
mer dosSantos.

Encerrando a solenidade, a

tropa desfilou em continência às
autoridades e em homenagem'
aos agr�ciados,

Sindicato dos Jornalistas vai
empossar hoje nova diretoria

Em solenidade programa'
..da para as 20 horas de hoje,
o Sindicato dos Jornalistas
Profissionais de' Santa Cata
rina empossa sua nova dire
toria sob a presidência de
Moacir Pereira, para o triê
nio 1975/78. A transmissão
de cargo será feita pelo atual
presidente Antonio Kowals
ki Sobrinho, em ato que se

rá prsidido pela Sra. Delma
Martins Lemos, Delegada
Regional do Trabalho em

Santa Catarina.
A nova diretoria da enti

dade está integrada pelos
jornalistas Osmar Aires Tei
xeira, secretário, e Antonio
Kowalski Sobrinho eleito

para o cargo de tesoureir9.
Na suplência de diretoria se

rão . empossados os Srs.,
Adolfo Zigelli, Sérgio Lopes

.

e Roberto Alves, Na direto
ria do conselho fiscal esta
rão como. titulares: Osmar
Antonio Schl�ndwein, José
Nazareno Coelho e Húmber
to Férnandes Mendonça; su
plentes: Itaeli Pereira da Sil-

va, Fenelon Vicente Damía
ni e Gilberto Nahas, São ti
tulares para funcionar.em co

mo delegados representantes
junto à Federação: Moacir.
Pereira e Antonio Kowalski
Sobrinho e ossuplentes: Os
mar Aires Teixeira e Altair
Peixoto.

CONGRE:sSO DE RA
DIALISTAS

O presidente do Sindica
to dos Radialistas de Santa
Catarina, Hugo Silveira Lo,
pes confirmou ontem a rea

lização ' do 11 Congresso Na
cional dos Radialistas, no

período de 18 a 21 de se-
. tembro vindouro, em Floria
nópolis, O conclàve, que
tem como objetivo maior a

regUlamentação da profissão
vai' reunir na Capital c,erca
de 100 profissionais de rá
dio e televisão representan
tes de 17 sindicatos do. país.

O temário aprovado pe
los ,órgãos promotores - o

Sindicato dos Radialistas de
Santa Catarina, a Federação

/Nacional
I dos Radialistas e

Confederação Nacional dos
Trabalhadores em Empresas
de Comunicação e Publici
dade - inclui também aspec
tos sobre o salário profissio
nal, a sindicalização dos em-

,

pregados de emissoras públi
cas de rádio-difusão (Rádio
Nacional, TV Educativa,
etc), a importância do rádio
e da televisão na formação
cultural do povo, a política
nacional de rádio-difusão e a

programação ao vivo estabe
lecida pela lei 52.287.

O Congresso q\le será o

segundo do gênero no país
(o pr i meiro realizou-se em

1963, na Guanabara), deve
rá contar com a participação
de dirigentes dos sindicatos
de radialistas do Paraná, São
Paulo, Pernambuco, �o
Grande do Norte, Bahia, Pa
rá, Rio· de Janeiro., Ceará,
,Minas Gerais, 'Go.iás; Piauí,
Rio Grande do No-rte, Ala
goas, Mato Grosso, Amazo-
nas e Santa Catarina.

.

VENDEDOR
LlNCK S/A EQUIPAi�;jENTu� ROuOVIARIOS E INDUSTRIAW
Necessita admitir um vendedor para o Depntamento de Construç;ão
Civil.
!::XIGE
Boa Apresantação
Veículo próprio
Experiência comprovad,
Idade máxima 30 anos

Os interessados deverão
munidos de 1 foto 3x4
Eliane.

OFERECE
Salário Fixo
Comissões
Semana de 5 dias

Ajuda veículo
Outras vantagens

se apresentar à Rua 7 de Setembro no. 11,
horário comercial, falar com a'Senhorita·no

Na AL, aplausos à participação
de parlamentares nos diretórios

ca um ritmo de decência. é de moralização
.

dos costumes muitas vezes desonestos,
imperantes em Santa Catarina. Denunciei
as falcatruas, rebelei-me contra os deslizes
e' a corrupção, procurei impedir os em- \

préstimos fáceis a empresas em estado de

liquidez, através dos órgãos creditícios
oficiais do Governo. Fiz, a minha voz

ecoar contra os erros imperdoáveis das

administrações que se sucederam no po
der; procurei acabar com as aposentado
rias fáceis e desonestas no Tribunal de
Contas do Estado; tentei estabelecer um

limite máximo dei ganhos àqueles que
delapidam os cofres estaduais, procurando
fazer com que haja equitatividade e mais

justiça no pagamento dos vencimentos

públicos; propús emenda à Carta estadual,
tentando corrigir distorções e impedir que
ex-governadores;' 'mesmo, afortunados" con
tinuassem recebendo polpudas somas de
dinheiro público; tentei impedir a distri

buição de gratificações milionárias a .dire
tores de companhias de economia mista,
enfun, porque sou .autor de muitas propo
sições, com o. mesmo cunho ético-moral, é
a razão de 111e ter sido, endereçada a pecha
de "folclórico".

Mais adiante, o deputado Waldir Buzat=
to abordou em Seu discurso o que classifi

çou de "castração" do jornalismo político
em Santa Catarina, citando o atual secre
tário de Imprensa entre os que desponta
vam nas - colunas de jornais: "Chegamos a

admirá-lo, pela sua argúcia, inteligência,·
espírito crítico e independência, Mas os

tempos mudaram. O combatente de on

tem; o bravo jornalista torna-se adepto do

amordaçamento da imprensa".
EXCEPCIONAIS

""

Caixa
Federal

financia a

nova sede da

Telesc

O contrato
de financiamento

foi assinado ontem I

à tarde na

sede da CEF.

A Telesc assinou com a Caixa Econômica Federal, na tarde de

ontem, um contrato de financiamento no valor de
Cr$ 33.010.000,00, destinado à construção do edifício da admi
nistração central localizado em Itaeorubi. Estiveram presentes ao

ato o ,presidente da Telesc, Douglas Macedo de Mesquita, o diretor
financeiro Aymoré de Lima Pinto, gererite geral da Càixa
.Econõmica Federal, João Gasparino da Silva, diretor do setor de

.hípotecas imobiliárias, Miguel Dígiácomo e Haroldo Pederneiras,

.além do secretário de Imprensa do Estado, Adolfo Zigelli,
O novo edifício que sediará tocla a administração central da

Telesc já se encontra em construção, estando sua, estrutura quase
já terminada. -Sua área construída abrange 12.300 metros quadra
dos e o seu custo aproximado é de Cr$ 42 milhões. A construção
corresponde à concepção da horizontalidade dentro da filosofia do
escritório panorâmico e a conclusão do prédio está prevista para o

mês de dezembro. As normas do financiamento prevêem para a

Telesc um prazo de 8 anos CQm 18 meses de carência.

Guidi reclama da atuação
do Inpm em 'Sta. Catarína

O deputado Nereu Guidi (Arena/SC) solicitou ontem da tribuna
da Câmara que o Ministério qa Indústria e Comércio tome.
providências para disciplinar a fiscalização que o Instituto Nacio
na! de Pesos e Medidas vem desenvolvendo em Santa Catarina,

Segundo o' parlamentar, a fiscalização cobra Cr$ 95,00 por
cada' balança aferida -nos estabelecimentos comerCiais.' Lembrou
que o ato, fiscal para verificar a exatidão periódica das balanças "é
'uma atividade inerente à função do Estado e, não' sendo
encontrada qualquer irregularidade, abusivo é o ato que exige
qualquer contra-prestação ao serviço prestado".

DIPOA
Hoje o deputado Nereu Guidi, acompanhando o senador

Petrônio Portela e vários outro parlamentares, vai se avistar com o

ministro da Agricultura, Alysson Paulinelli, Durante Q encontro
será abordada a fiscalização que a Dipoa vem empreendendo em

pequenas' e médias indústrias de produtos animais e que tem
ocasionado o fechamento de pequenos abatedouros.

'

pASEp PROGRAMA' DE FORMAÇÃO DO PArfilMÕNIO DO S�RVIDOR PÚBLICO

t!JBANCO DO BRASIL S. A.

PASEP/PAGAMENTO
DE

RENDIMENTOS
De 01,09,75 a 30,04,76, os beneficiários do PASEP po

derão solicitar, em qualquer agência do Banco do' Brasil, a
retirada cios rendimentos (juros e correção monetária) cor
respondentes ao exercício. financeiro de julho/74 a junho/
75.

.

A fim de possibilitar maior rapidez no atendimento
dos seus saques, devem os interessados observar o se-,
guinte:

'

\

·QUEM TEM DIREITO AOS RENDIMENTOS

Os beneficiários inscritos no PASEP com número infe
rior a 10074398447 e desde que não tenham retirado
integralmente as suas cotas, O número de inscrição no
PASEP consta do comprovante de inscrição, da Car
teira de Trabalho (quando o empregado é regido pela
CLT) e dos assentamentos das entidades empregado
ras,

'

COMO SOLICITAR A RETIRADA DOS RENDIMENTOS

Obter o formulário "Pedido de saque - Acréscimos"
em qualquer agência do BANCO DO BRASIL, ou junto·
à entidade empregadora, caso esta, mediante enten
dimento com 'O Banco, se tenha encarregado da distri
buição entre os seus servidores e �o encaminha
mento. ap Banco,

PreenCher o formulário com caracteres legíveis,
registrando no.s campos. próprios o número de inscri
ção no PASEP e a data da entrega do p,edido,
COMO ENCAMINHAR O PEDIDO DE SAQUE
AO PASEP

,

Através de qualquer agência do BANCO DO BRASIL,
da entidade empregaçlora, ou pelo correio, Reter a

parte do formulário destinada ao beneficiário, '

ONDE E QUANDO RECEBER 0S RENDIMENTOS
Na agência do BANCO DO BRASIL indicada no formu
lário, 30 dias após a entrega do pedido de saque,

DOCUMENTOS A APRESENTAR PARA
REC-EBER O VALOR DOS RE.NDIMENTOS
A parte do formulário destinada ao berleficiário
Documento de identificação,

"

Comprovaote de inscrição. no PASEP, ,

No caso de extravio do comprovante de inscrição;
a 2a via desse documento poderá ser solicitada em

qualquer agência do BANCO DO BRASIL,

Os rendimentos que não forem retirados perma
necerão na conta do beneficiário, �ujo saldo irá au
mentando a cada ano, com novos juros e correção
monetária, '

'
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Cartas

AMADORISMO
Senhor Diretor: Sendo a

F e deração Catarinense de
Futebol, promotora do
Campeonato Juvenil da ci
dade, inclusive dando a co

nhecer aos clubes, a tabela
.

do referido certame, a mes

ma não está sendo cumprida
pelo que estou sabendo,
pois no último domingo na

preliminar de Figueirense e

Esporte Recife, jogaram
duas equipes bancárias.
A Federação designa. o

local e o Figueirense promo
ve outro jogo. Nesta situa
ção é que não podem ficar
os clubes participantes; que
ríamos que a Federação en

tão designasse os jogos para
o Estádio "Adolfo Konder",
para que se pudesse ter um

campeonato organizado.
Infelizmente em nossa

terra, o esporte amador fica
relegado a segundo plano,
quando é dele que surgem

.

os melhores jogadores e que
irão defender as grandes
equipes, Antônio Andretti.

PALESTRA
Senhor Diretor: Em dias

próximos estaremos em Flo
rianópolis a fim de fazermos
uma palestra sobre as vanta- .

gens que a Escola de Espe
cialistas da Aeronáutica ofe
rece aos jovens, na faixa etá
ria de 14 a 24 anos, na con

díção de Sargento Técnico.
E mister que procuremos

os Diretores de Colégios,
jornais, rádios e outros
'meios' de divulgação, pará'
que possamos num SÓ dia
atender a todos os jovens in
teressados, que ainda não te-
ahm um ramo certo na.vi

.da,
A nossa palestra será pro-

.

ferida por pessoas altamente
capacitadas, com projeção
de slides, e terá a duração de
uma hora aproximadamente
e nos sentiríamos muito
honrados se pudéssemos
contar com sua presença no

dia e hora indicadas.
Certo da atenção amiga

subscreve-me atenciosamen-
te. João Bernardino dos
Santos, Diretor da Acade
mia Brasileira de Aviação.

ÓNIBUS
Venho através deste ór

gão de informação, sugerir a' .

Empresa Associadas que COO'

loque mais ônibus na linha
Centro-Trindade, principal
mente no horário. das
6h3Ornin às

.

9 horas para
atender melhor os universi
tários que se dirigem à Uni
versidade. Margarida Kre-
mero

Expediente

Definição de interesses
Em edição anterior,'reportan

do-nos ao embargo das negocia
ções da Consul com a Philips ho

landesa, tivemos a oportunidade
de produzir alguns pontos de vis
ta a respeito das controvertidas e

confusas informações que orien
tam a nossa pol ítica de de'senvol
vimento - no que eta se relaciona
com à concorrência de empresas
estrangeiras com empresas nacio
nais, ou simplesmente com a fa
culdade de empresas estrangeiras
operarem em setores que come

.

çam a .se mostrar particularmente
importantes para a segurança in-
terna, quer estratégica ou econô
mica. A própria decisão sobre o

caso da Consul - dizíamos - ocor- Observa-se que o Brasil não se

reu em circunstâncias sobre as preparou, juridicamente, para es

quais não se pode colocar dúvi- se tipo de pol ítica de desenvolvi- quanto permanece a indefinição
das substantivas, mas que deixam meato. Pela Lei, das Sociedades geral de uma política protencio-

nista da economia nacional: A
margem a especulações adjetivas, por Ações, para que uma empre-

porque "os interesses da pai ítica sa tenha a nacionalidade brasilei-
.

i,mperativida.de de �ma d:fin�çã�
de desenvolvimento industrial" ra é bastante que ela seja "organi- e tanto maior quanto nao e soo

do País, em que ela se inspirou, -zada na conformidade da legisla--importante, para o Brasil, prote-:
não consubstanciam um valor de- ção brasileira", e que tenha no ger os seus legítimos interesses,
terminado e inquestionável. -Pa(s a sede de sua administração.-mas também resguardar direitos e

Este não foi um exemplo iso- Portanto, não é preciso que a em· oferecer garantias seguras de de
lado do descompasso entre a le- presa seja constítuída de brasilei- senvolvimento - quer à empresa
gislação comercial, compreendi- ros, podendo até, mesmo ser es- brasileira, quer às empresas es

das as diretrizes que r,egem a ex- trangeiros todos os seus sócios. tranqeiras nos limites que lhe d�-'
ptoração industrial por empresas Hã 35 anos, assim se justificava, vam ser reservados:

privadas, P. as condições altamen
te competitivas e complexas que
presidem o atual desenvolvimen
to brasileiro. Na. área de decisões
reservadas, e quase sempre ca

su ísticas, como. no episódio da
Consul; multiplicam-se .as de

monstrações de insegurança pela
falta de oraenamentos jurídicos
adequados. Já não se trata de dis
tinguir empresas estrangeiras de

empresas nacionais, mas de con
trolar as operações e o volume
das inversões, de tal forma a asse

gurar a supremacia da participa
ção nacional nesses setores priori
tários.

ante os interesses voltados para Ia
importação de indústrias que
viessem suprir ou suplementar as
nossas iniciativas no setor. Md
dernamente, essa nacionalidade,
assim adquínda e reconhecida,
tem que forçosamente sofrer res
trições quanto ao gozo de deter
minados direitos e prerrogativas:
Tivemos recentemente um caso

específico" com o projeto do Go
verno dispondo que somente po
derão explorar o transporte do
méstico de carga - Contalner-s :�

empresas com mais de 2/3 de ca

pital nacional. Mais uma vez agiu
casuisticamente o Governo, disci
plinando um setor que lhe pare
ceu fundamentar controlar, en-

\ !.

Por que resistência? Naturalmente,
por motivos óbvios.
Jornalistas
Sem coquetel - "no seco", segundo

garantiu o presidente Antônio Kowalski
Sobrinho - a diretoria eleita do Sindica
.to dos JornàIistas Profissionais de Santa
Catarina deverá tomar posse hoje à
noite, as 20 horas, em solenidade a.ser

realizada na Casa do Jornalista, à rua

Deodoro, 22, nesta Capital. .

A nova diretoria, eleita para o triênio
75/78, tem como presidente o jornalista
Moacir Pereira, secretário Osmar Aires
Teixeira, c tesoureiro Antônio Kowalski
Sobrinho (V, pág. 3).
De boca fechada
Há duas semanas O Estado pretende

ouvir a Universidade' Federal de Ssanta
Catarina, para saber como. estão os

estudos para aplicação da verba de 56
milhões de cruzeiros, liberada pelo
MEC, a ser aplicada na conclusão do
Hospital Universitário, ex-das Clínicas.
Por qualquer motivo - algum motivo
deve haver seus repórteres voltam, inva
ríavermente., como foram, sem informa
ção alguma, pela obstinada recusa do
reitor Roberto Lacerda, em receber
quem quer que seja, da imprensa .

* * *

Além do hospital, pretende-se tam-
· bém saber como andam os estudos para
implantação do curso de Jornalismo, já
entregues à reitoria por Adolfo Zigelli, o
encarregado de efetuá-los (houve um

equívoco de IG semana passada, quando

ínformou não ter Zigelli ainda entregue
tais esttdos), O sr. Lacerda, porém, não
quer receber nenhum repórter. A não
ser que este esteja acompanhado de seu

assessor de imprensa, Moacir' Pereira,
nunca encontrado.

o_r. '* .;.

A Ufsc permanece de boca fechada..
Negando informações de interesse de,"
pelo menos; 5mil pessoas. ,

Seus alunos.
Country Club
'Cinco chapas concorrem à eleição do

novo Conselho Deliberativo do Santa
Catarína Country Club, que será realiza-

.

da sexta-feira à noite. O número surpre
endeu a todos e está sendo interpretado
como uma manifestação unânime em

favor da revitalização da vida do Coun
try. A atual diretoria estabeleceu crité
rios especiais para essa eleição, que estão
sendo comunicados aos sócios através da

Informação geral
.ti primeira impressão
O grande momento da Convenção da

Arena, segundo os melhores. testemu
nhos, foi o discurso pronunciado pelo
novo presidente da agremiação.

Discorrendo sobre o papel da Arena
no contexto político brasileiro, o Sena
dor Lenoir Vargas Ferreira referiu o

problema que sintetiza a incompreensão
que, a seu ver, fustiga a ação partidária:
"A vulgarização ih uso dos televisores, '

dos automóveis, dos telefones,' da água
potável, da energia elétrica, de princí
pios de saúde pública, ih ensino univer
sitário, das vantagens previdenciárias,
criaram ao lado das alegrias dos que os

atingiram, a frustração dos que sabem
da sua existência, mas não puderam

I ainda alcançá-los. Os exploradores da
boa fé dos desprevenidos e simples
aproveitam as manifestações do desen-

·

volvimento nacional, feito a custa de
esforço supremo, para aprofundar as

desesperanças, as revoltas, até os ódios e

convertê-los na colheita do voto imedia-
·

tista, que não pesa o que era ontem, que
esquece. o que é hoje e duvida do que
será o amanhã.

* * *

:i
;1 ,

Enfrentamos num país em desenvol-
vimento o problema Político trágico, da

. incompreensão, da pressa, dasnecessida
des geradas pelo próprio desenvolvimen
to. Constatamos uma maliciosa divulga-

. ção de que os males todos da sociedade

provém do Poder Constituído, como se
por si só, tivesse o mágico elixir de
aliviar todas as infelicidades que sobre
nossa vivência se abatessem". Ao final, o
Senador foi demoradamente aplaudido
por- um plenário entusiasmado, depois
de sublinhar que os "sucessos ih gover
no serão a exaltação da Arena e as suas

vitórias a consagração ih Governo "�o

• _i·

A semana que passou teve e setores regionais da popu- consciência do dever. do proscritas dos hábitos de

para <:> espírito nacional mo-c-dação o entendimento de- É assim que se consolida-outros povos. O Brasil, Se

tivação cívica: precedendo o quanto importa o esforço cada vez mais a identifica- bem democraticamente foh
Dia de Caxias, foi dedicada conjugado de todos os Brasi- ção entre as forças armadas te e espintualmente alerta
à

homenagens ao Exército leiros à continuidade da or- e os sentimentos populares, do, não pode deixar de apr�
Brasileiro, permitindo a re- dem é do progresso a que para o congraçamento per- sentar, nas riquezas com qu;e

.

d d o seu destíno o favoreceu,
.

cordação dos grandes .feítos historicamente nos propuse- manente em torno os esti- .�
militares de que a História mos, como a incontestável nos da nacionalidade. elementos. franqueados fi
guarda registo e que osten- motivação para o trabalho, Tudo, pois, quanto se ha- ronda de ambições e intere�-
tam a evidência da bravura em terras sul-americanas. ja feito para exalçar "o senti- ses -estranhos.. ':

ç.mpr.esa Editora tradicional dos nossos ho- O Exército não é, em do da carreira das armas en-' DaJ, a necessidade dr
o ESTADO L tria. i mens de armas. sentido lato, uma classe: é, tre as mais nobres atividades permanecer unido, sobret�-

Administração,' redação E, nem. apenas na guerra, como já se disse, a própria essenciais à união e ao de- do em plano em que congre-

e oficinas: rua Felipe por imper ativo da defesa Nação, representada num senvolvimento do País o te- gue a unanimidade de todd�
Schmidt, 116 - ,CP·' do País e das instituições na- dos seus aspectos vitais e rá sido em obediência. ao su- os pensamentos e vontades.

139, CEP 8.8.000, ende- eionais, senão também nas inalienáveis. E nenhum con- premo ideal de manter em Sejamos, portanto, fo�
reço telegráfico ESTA- ,

atitudes e ações. conciliado- ceito mais propriamente se nível de dignidade, entre os tes, - não somente 'no
DO, telefones 22-4139 d d c:

e 22-i403 (redação), ras de paz, o Exército Brasi- lhe ajusta, ao lado das de- demais povos civilizados, os aprestamento e nossa ele-

22-5403 (publicidade) leiro tem feito, através da mais armas da defesa naeio- destinos do Brasil, assinala- samilitar, mas ainda pela sd- ..
. e 22-6792 (admiiústra- existência pátria, por mere- nal, do que o de síntese do dos no ato de sua Iridepen- lídariedade que não permita
ção), telex 0482177 -

cer a gratidão dos que aspi- espírito indomável com que dêncía: política, a ser tam- se insinue no ânimo nacio-
Floríanõpolis,

ramos à perenidade gloriosa nos dispomos a preservar a bém comemorado dentro de nal o veneno das,discórdias
Sucursais: Blumenau, de nossa Nação, em clima de sobrevivência do País e· da maís.alguns 'dias.

. mais profundas, capaz d�
Joinville, Itaiaf, Rio dó ..

ílí
'-

ulí d M
• da' dad corroer as bases da ordem e

.:J ordem. e de respeito às suas CIV izaçao pec lar e que erce superiori e

.

Sul, Lages, Joaçaba, do progresso, lema cujo sig'-
Chapecó, Criciúma e, conquistas políticas, sociais estamos dando exemplos no de nossa formação político-
Tubarão. .' e espirituais: 'Continente Americano. social somos uma gente in- nificado inspira a unidade
Representantes: Rl'O de

I ,Ninguém ignora a in- Escola de cidadania, fensa a lutas armadas, en-
de toda a Nação. :

O brilhantismo das cele-
Janeiro e São Paulo - fluência decisiva que o Exér- apresta para as bravas em- quanto acatada nos seus di-

brações à memória de cd-
A.S: Lara Ltda., Porto cito sempre exerceu 'partici- presas da sobrevivência na-

.

reitos internacionais, Toda-
Alegre - Propal Propa- pando da formação cívica e cional as gerações que se su- via, irrecusáveis mostras da xias, motivo de auspicioso
ganda Representações moral de nossa gente e for- cedem a garantir a soberania História, em dias ainda re- congraçamento entre os se-

Ltda., Curitiba, Recife, I

b il E al centes, D.,ermitem acreditar tores civis e os militares,
• Belo. Horizonte, SiIlva-

. talecendo os sentimentos de rasi eira.' v e aqui assina-
dor e Fortaleza _ Pereí- ' solidariedade que integram ia! o que significa para o que as guerras de aventura, constituíram ainda bem,

ra de Souza'& Cia Ltda, patrioticamente o p ovo bra- nosso orgulho o garbo da ju- com intenções de conquista mais uma expressiva de-

Noticiário Nacional: sileiro. Fator de unidade na. ventu,de que acorre, com en-
e domínio, não foram de to- monstração dessa unidade.

AJB . ...:_ Internacional
AP, Radíofotos AP e

cional, tem sido igualmente tusíasmo repetido ano após

I Telefotos AJB fator de elevação cultural, ano, à caserna, para a exata

.abrindo a todas as camadas _e resoluta reafirmação da

Árabes x Israel"

Instálacão
,

Será instalado oficialmente hoje, às
17 horas, o Banco de Desenvolvimento
do Estado de Santa Catarina S.A. -

BADESC, em solenidade a ser presidida
pelo governador Konder Reis. No ato,
haverá também a posse da Diretoria
Colegiada e do presidente Renato Ra
mos da Silva, assumindo também os

membros do Conselho Físcal e respecti
vos suplentes.

. A criação do, Badesc, com as altera
ções introduzidas pela Lei Estadual no.
5.089, de 30 de abril' de 1975, atende,
conforme as direvaes do Governo, aos
objetivos do desenvolvimento econõmí
co do Estado, atuando como agente
repassador dos fundos do Banco Cen
tral, Banco Nacional de Desenvolvimen
to EConômico, Banco Nacional a Habi
tação, e Caix a Econômica Federal, além
de operar também com recursos pró
prios.

��Curricululn, vitae"
Do senador Luiz Cavalcanti, eleito

ontem presidente da Comissão Executi
va estadual da Arena de Alagoas: iniciou
a carreira política em 1954, como .su-

plente do senador Ruy Palmeira, pela
UDN. Em 59, elegeu-se deputado fede
ral pela legenda do PSD. Em 60, fundou
em Alagoas o Partido Libertador, tendo'
sido eleito para o governo do Estado,
porém, pela UDN.

Em 67 foi eleito deputado federal
pela Arena, elegendo-se senador em 70,
novamente pela Arena. Estpá com 62
anos. .

-

:Esporte & políti�a
.
Com forte resistência por parte da

bancada federal arenista, o governádor
do Rio de Janeiro, Faria Lima, confír
QlOU ontem a indicação do almirante
Heleno Nunes, atual presidente da CBD,
para a presidência do partido no Estado.

* * :1':

I:

imprensa.
Barbas de molho
Depois que o prefeito do pequeno

município industrial de Contagem, Mi
nas Gerais, requisitou a força policial
para fechar a cimentos Portland Itau -

reaberta posteriormente, -por força de
um decreto-lei federal, que coloca sob
exclusiva competência do presidente da
República o fechamento ou reabertura
de qualquer indústria poluidora do país
- muitas fábricas começaram a preocu
par-se com a poluição, prometendo ou

filtros, ou qualquer outro sistema anti
poluição, quando antes pouco se impor
tavam com a coisa.

* * *

A promessa, independentemente da
garantia do decreto-lei federal, tem,
afinal, sua razão de ser. A par da
crescente conscientização dos indus
triais, a imagem di! empresa vale muito
mais, perante a opinião pública. Pouco
adianta a garantia de uma lei se o povo,
gradativamente, passa, a boicotar os pro
dutos da fonte poluidora. Embora haja
uma Iegislação fíxando competências,
uma indústria pode fechar por vários
outros motivos. I

* * :;:

Basta que o consumidor, o povo, se
posicione.

Contra a poluição.
.

Concurso de contos
.

Será lançado hoje o 70. concurso

Nacional de Contos, promovido pelo
governo do Paraná, e que este ano

premiará os autores dos melhores contos
com cerca de Cr$ 135 mil. As inscrições
serão abertas automaticamente com o

lançamento. Cada autor' deve remeter
três contos, originais e inéditos, que
deverão ser recebidos até o dia 15 de
dezembro deste ano, quando encerra o

prazo previsto pelo regulamento.
Além do prêmio Paraná, no valor de

Cr$ 45 mil - serão distribuídos mais
quatro prêmios, cada um deles no valor
de Cr$ 15 mil. Como inovação, o

regulamento prevê que, se a comissão

julgadora achar conveniente e viável, os
vencedores serão selecionados em fun
ção de temáticas' específicas: melhores
contos regionais, melhores contos expe
rimentais, melhores em ficção cientüica,
e as melhores estórias de humor.

O ensino jurídico
Que o ensino jurídico no país está

em crise, não é novidade para ninguém.
Só que ninguém, ou melhor, pouca
gente, 'tínha se dado ao trabalho 'de
analisar as ,causas da crise. 'Começou
ontem em· Belo Horizonte uma semana
de estudos promovido pelo Conselho de
Extensão' da UniversidadeFederill de Mi
nas Gerais com o fim específico de

promover uma análise sobre "a crise do
ensino jurídico, resultante de um des

compasso entre o processo educacional
existente nas faculdades de Direito do

país e as necessidades reais da sociedade
brasileira em desenvolvimento"

r
, Gustavo Neves

* * *
I

A principal conferência será amanhã,
quando o professor Alberto Venâncio
Filho, do Rio, fará a análise histórica do
ensino jurídico, e apontará os principais
conflitos existentes atualmente.

Fuga ou necessioode?
O lazer não é moda, ideologia, fuga

ou camuflagem, e sim um produto de
todo o processo de desenvolvimento
Industrial. A opinião é do diretor da
faculdade de Ciências Humanas da Sor
bone, e sociólogo do lazer, Joffre Duma

zedier, manifestada na conferência de
abertura do I Encontro Nacional some o

Lazer, ontem pela manhã, no hotel
Glória.

. Para Dumazedier, o medo que os

dirigentes têm, nas sociedades em desen
volvimento, com o uso do tempo livre
de trabalhadores e estudantes em ativi
dades políticas! faz com que incentivem

programas de lazer. "Há um paradoxo
na estrutura da sociedade, quando alcan
ça um nível razoável de desenvolvimen
to: quando as forças produtivas são

capazes de produzir mais riquezas (dis
tribuição de riqueza é outro problema,
assim como a acumulação), sobra mais

tempo livre. E as sociedades em desen
vorvímento são mais sensíveis para o uso'

deste tempo livre em política".
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o ESTADO - 26 de l@ostode 1975 -Pá
.

a 5

I
�".

...

que até mesmo a disputa re

gistrada na oposição, em al
guns estados, poderá con

tribuir para dínamízar a ati
vi dade político-partidária.

Declarou ainda o presi
dente da Arena que á vezes

a disputa se exacerba, "mas
no fim vê-se que não é letal,
propiciando vida nova aos

partidos".
Petrônio Portela recebeu

no seu gabinete,' ontem, en
tre outros parlamentares, os
representantes da Arena flu
minense Ligia Lessa Bastos e

Haidelkei Freitas. Ambos fi
zerarrr ao senador um relato
da convenção regional. .

A

deputada Ligia Lessa Bastos
reafirmou que deixou o ruo
para não votar na escolha da
comissão executiva regional,
"já' que a maioria preferia
votar com Gilberto Marinho
para presidente e eu estava
com amaioria"..

� Se o governador Fa
ria Lima. defende a eleição
do almirante Heleno Nunes
sob a alegação de que o pré
sidente da CBD é pessoa de
sua intimidade, nada mais

justo que nós, políticos, de
sejássemos à frente da Arena
estadual alguem de nossa in
tímidade. Será que o almi-

_

rante conseguirá ser, um
bom presidente da Arena e

uni bom presidente da
CBD? Será que o almirante
sabe que dirigir um partido
/

político é bem diferente do
que dirigir uma entidade es-

.Sequestro
poderá.ser
punidocom

.Asconvenções regionais,
segundOPortela eR,amalho

Brasília - O governo cogita seriamente de uma reforma na ,législa-

\ção e.leito,",.al.para..
o _estabelecimento do voto distrital, providência'

considerada indispensável para conferir maior representatividade po
lttica aos pá1'fldos, contribuindo, assim; para fortalecer a instituição
legislativa e o próprio regime.

.

A idéia ganha adeptos na túpula da Arena fJ entre as lideranças do
, governo no Congresso Nacional. O chefe do Gabinete Civil, ministro
Golbery do Couto e SOva, é um defensor entusiasta da introdução
do voto âistntelem nossa legislação eleitoral, assim como o liâer da

maioria, deputado José B(fnifácio.
.'

,

A Constituição de 17 de 'outubro de 1969, outorgada pela Junta
Militar 'dispõe. em seu Artigo 148: "O sufrágio é universal e o voto é
direto e secreto, salvo nos casos previstos nesta Constituição; os
partidoS politicos terão representação proporcional, total ou parcial,
naforma que a Lei estabelecer.

" "
.

Na tarde de ontem, em seu gabinete, o secretário-geral doMDB,
deputado Thales Ramalho, embora emitindo ponto de vi�ta pessoal
contrarib ao 'JIi;Jlo distrital, achava que, a uma análise da situação'
politica do pltf6;;'o estabelecimento desse instituto em nossa lei dei
torai é inevitável.

O secretário-geral do

DM,B, entretanto, procurou
minimizar a crise na secção
fluminense, afirmando que
foi resultante "mais do cli
ma emocional por demais

. conhecido".
- Se a convenção tivesse

se realizado no Maracanâ
não seria diferente.

Hoje, Tales Ramalho es-

, pera conversar com o sena

dor Amaral Peixoto e com o

deputado Erasmo Martins
Pedro,' para conhecer me

lhor a situação.

portiva? - observou D. Li
gia.

O deputado Tales Rama
lho, -por sua vez, preferiu
não comentar os incidentes
ocorridos' na convenção do
MuB do Rio de Janeiro, ob
servando o caso não nos per
tence. Pelo que soubemos,
será entregue à Justiça Elei
toral.

Era visível, porém, seu

contentamento pelo desfe
cho, embora lamentasse os.

incidentes e as possíveis re
percussões negativas do epi
sódio. Mesmo entre os parla-
mentares da Arena a derrota Governo cogita reformado grupo do ex-governador l'

·���ga���:;�ae����:en��� na legislação eleitoral
habilidade do velho pesse-
dista Amaral Peixoto, que O estabelecimento do voto distrital, com o intuito
surpreendeu seus adversá- I demaíor representâfívTaaae; será'urna,das' mudanças.

'

rios, transformando a espe
rada derrota numa surpreen-
dente vitória".

.

--·D�A��--_._-----_._--------_._---------SUL BRASILEIRO
grupo empresarialS

Previdência e DASP

.

amorte

vêem. novo salário

aos médicos do INPS
Brasília - o Ministério da Previdência Social e o Dasp Brasília - O presidente

Brasília O ministro da Justi- estão verificando a possibilidade de instituir um vencimento nacional da Arena, senador
ça, Armando Falcão, disse on- especial para os médicos do Institudo Nacional de Prevídên- Petrônio Portela, declarou-
tem, no Palácio do Planalto, que cia Social, que poderá atingir Cu 14 mil mensais, com a se ontem satisfeito com os
a criação de mais um pressupos- acumulação de dois cargos -e regime de tempo integral e resultados das convenções
to para a pena de morte, esten- dedicaçãoexclusiva.' regionais dos dois partidos,
dendo-a para sequestros sem fins Os estudos são paralelos aos do processo de lotação do observando que até mesmo

políticos, resultantes em horni- Inps, que será remetido à Presidência da República esta os poucos casos de dísputae
cídios, ainda não foi de.cidi� semana. O·enquadramento será aprovado a tempo dos fun- revalidade foram positivos,
.pelo Executivo, que "não pode cíonâríos.do Inps, cerca de 130 mil, receberem seus venci- "pois -demonstraram que a

se antecipar aos fatos". \; mentos de acordo com o Plano de Classificação ainda em vida partidária tem vitalida-
A idêra, levantada inicialmen- setembro. de".

te pelo Congresso, tendo à fren- A reestruturação dos vencimentos do Inps é um dos pon- Para o secretário-geral do
te o de puta do Florim Couti- tos considerados básicos para a melhoria da assistência mé- MDtl, deputado Tales Ra
nho, supõe a extensão da pena dica, acreditando os técnicos que a exigência de tempo inte- malho, as convenções, de
de morte para sequestros, tendo gral e dedicação exclusiva apresentará melhor rendimento um modo geral; transcorre
em vista os recentes aconteci- que o sistema atual, vinculado ao atendimento mínimo. De ram bem e no caso do. seu
mentos ne Rio de Janeiro. acordo com levantamentos preliminares, feitos'por técnicos, partido, "asbases regionais
Atualmente, a Constituição pre- O problema maior será conseguir a efetiva dedicação exclusi- ratificaram o exemplo' das
vê a aplicação da Pena de Morte'

.

va dos médicos que optarem pelo novo sistema, já que a municipais, já que houve
para crimes de homicídio, por estes não será permitido ter qualquer outro emprego e nem chapa única em 97 por cen-
subversão. . mesmo consultório. to dos diretórios, numa de-

Acrescentou o ministro da' Através do Dasp, segundo as. informações, o governo monstração de, que a quase
Ju stiça que o governo está adotará também, medidas para impedir abusos jâ-verífícados unanimidade está favorável
acompanhando' atentamente o nas acumulações. Há médicos que no momento acumulam ao acordo, à coni�osição, àdesenrolar dos, acontecimentos até quatro cargos, o que é ilegal. Deste fato, resulta um unidade partidária' .

no Rio, com relação a seques- considerável prejuízo para o atendimento dos pacientes, .Segundo Petrônio Porte
tros sem haver, entretanto, ne- pois ás médicos estão, sempre "correndo" de um emprego la? a, realização das conven-'
nhuma decisão quanto à criação para outro e não cumprem o horário previsto. ções regionais, domingo, ser
de pressupostos no sentido do O levantamento das acumulações ilegais será facilitado viu para mostrar que os par
projeto do deputado oposí- pela intrudução do sistema de computação eletrônica para tidos têm vitalidade.
cionista. "O governo não pode . todas as folhas de pagamento dos órgãos da administração - A importância que está
se antecipar aos fatos. Apenas direta e indireta. Atualmente a descoberta das acumulações se atribuindo às eleições par
esperamos o seu desenrolar".' ocorre praticamente por' acaso, sendo o sistema de fiscaliza tidárias é um dado positivo,

Por ser um despacho de roti- . ção muito deficiente. Mesmo os médicos que não aceitarem inclusive os incidentes verifi
na, o ministro Armando Falcão O novo sistema, não poderão acumular mais de dois cargos.

.

cados. Seria mais cômodo
não antecipou os principais tôpi- Já foram iniciados os estudos pai:a reformulação do siste para nós da Arena comentar

.

cos de sua audiência com o Pre- ma de perícias médicas, para efeito de aposentadorias e que 0 MDtl, crescendo um

sidente Geisel. Entretanto, reve- licenca dos servidores, que deverá passar a ser centralizado pouco, viu suas dificuldades
íou que I)OS próximos dias trará .no Inps e, talvez, Ipase. Na reformulação geral do sistema aumentadas,

-

assemelhando-
. ao chefe do governo o antepro- de assistência médica no serviço público cogíta-se, ainda, de se à Arena, que a imprensa
jeto de lei da refo�ma da Organi- disciplinar a ação dos serviços médicos próprios de diversos não se cansa de dizer que es

zação Judiciária do DistritoFe- órgãos governamentais, que não têni apresentado os resulta- tá cindida em todos os esta
deral e territórios. dos desejados. d0S. Mas preferimos afirmar

, ,
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BALANCETE EM 31 DE JULHO DE 1975

l-ATIVO

rox; DO PASSIVO

II-PASSIVO

DISPONIVEL
Encaixe e Subencaixe

NÃO EXIGíVEl::

Capital'< '" , , " .•.

Aumento de Capital ., .•.... � ",_ ," , ," , ' ..•.

Reservas e Fundos ,.,.. ' • , .. , .

3.750.000,00
1 'F. 250 ' 000,00
19.290,556,87REALIZAVEL

Financiamentos. Imoblltártcs ., .• , ...•......•......

Aplicações Diversas ' ...•.....•.•....••

Outros Créditos Aealizáveis ; .........••

1.. 031 .000.680,76
68.718.469,61
9.015.148,98 1.108.734.299,35

EXIGIVEL

Recursos de Terceiros . , " ..........•.... o'

Credores Diversos e Provisões .

Outras EXigibilidades ., .. , .. , , .. , , .. , ..

IMOBILIZADO
.

Bens Móveis de Uso ,: .: .•....... ;, ••

Bens Imóveis de Uso , .....•. , .. "."

CONTAS DE; RESULTADO
I

.

Despesas de Furrclonamento , .

Despesas a Apropriar ., .. l , ..•..•.•.•...•

2.45J .300,81
500.644,65 2.951.9'45,46

CONTAS DE RESULTADO

Do Exercício , .... ,.,

A Apropriar .. ,., .. ".,

34.290.556,87

1.059. i46.906,33
22.633·.778,74
15.893.102,33 1.097.673.787,40

7 . .148,651,63
33.916,350,13

245.481.421,90
1.097.703.997,13 1.343.185.419,03

2.516.214.765,06

CONTAS DE COMPENSAÇÃO
Emissão' de Valores . .' .. " _., . ' .

Outras Contas de Compensação

41.065.001,76

1>343.185,419,03

2.516.214.765,06

5.a16.402,62
,5.174,816,44 11.051.219,06

245.481 ,421,90
1. Ojl7. 703.997,13

ClEBER JAIR ORTIZ

. DEPARTAMENTO DE. CONTABILIDADE

Téc. cont. CRC/RS 18,204/S
. CPF n.O 099553480

CONTAS DE COMPENSAÇÃO
Valores Emitidos : ........•........•...........••
Outras. Contas ?e Compensação ................••

Magalhães Pinto apontado
à suceder, Chaves em 1978

� I

Belo Horizonte. - Cemi () !lançamento da candidatura do senador

Magalhães Pinto ao governo mineiro, na convenção da Arena, pelo
deputado Lúcio de Sousa Cruz, eleva-se para cinco o número de

postulantes à sucessão de Aureliano Chaves, sendo três da Arena e

doisdoMDB.
Os candidatos da Arena ao Palácio da Liberdade são os deputados

federais Murilo Badarô e Fernando-Fagundes Neto, atUal secretôrto
da Indústria e Comércio. A estes nomes, acresce-se, agora, o do
senadorMagalhães Pinto. Os do MDB são o deputado federal Renato
Azeredo e o senador Itamar Franco.

Enquanto o senador Magalhães Pinto recebeu com um sorriso
sintomático o lançamento de sua candidatura ao governo de Minas,
esquivando-se de fazer qualquer cdfriêntári..o a respeito, diverios seio
res da Arena passaram a admitir que, até 1978,. Q partido possa

I

examinar seu nome.
OS CANDIDATOS
O deputado federal e secretário da Indústria e Comércio, Fernan

do Fagundes Neto, adversário politico do senador Itamar Franco,
em Juiz de Fora, foi diretor do Banco de Desenvolvimento deMinas
durante o governo Magàlhães Pinto. Também ele não quis comentar
'0 assunto, assinalando que ainda é muito cedo para o desencadea-

,

menta do processo.
O deputado federalMurilo Badaró está cursando a Escola Supe

rior de Geurra, não pode comparecer à convenção da Arena, tendo
em vista os inúmeros compromissos em viagens pelo Norte eNordes

te do pais, ainda este mês, ele vai à Alemanha, onde fara uma série
de conferências sobre a realidade sócio-polftica e econômica do Bra-

sil ,

Já o deputado federal Renato Azeredo, (atual secretôrio-geral do
MDB, que teve sua candidatura lançada na convenção regional do
MDB, domingo, fífia deputado federal Mário Genival Tourinho, ad
mite abertamente dispUta., o Palácio da Liberdade, em 1978.

- Mas, nosso objetivo primeiro são as eleições municipais de

1976. Por isso é que estamos organizando diretórios em quase todos
os munictpios mineiros, para criar (J embasamento necessário à vitó

ria, que será indiseutivel em 1978.
Outro nome lembtando para candidato pelo MDB ao governo, o

senador Itamar Franco, teve na convenção de domingo último uma
. atuação discretissima; chegou pela manhãa Belo Horizonte, votou e

se retirou. O senador 'Itamar Franco e os membros da corrente 00

deputado federal Tdrcfsio Delgado, do MDB de Juiz de' Fora, estão

divergindo da orientação da comissão executiva, reeleita na consen:
ção. Mas, seu nome pode vir a ser examinado pelo partido, se fo,
adotada a sublegenda também para a disputa das govemadorias esta

duais.

,...

cOfiUJAO· - CE�IER
WISKERIA

TOTAL DO ATIVO

r

A CASA NOTURNA QUE FLORI'ANÕPOLlS
j PRECISAVA

PIZZARI'A - RESTAURANTE - CHOPARIA
. Ambiente Seleto e agradável

Música ao vivo com:

Jdcó trio

Mirancfinha ao Piano

Porto Alegre, 31 de .julho de 1975.

. DIRETORES: CONSELHO' DIRETOR

... CO;RUJÃO CENTER - Av. Beira-Mar No.�te�

Arnaldo Gueller
Daniel' Monteiro - Presidente

Hélio Prat"s da Silv"ira -;- Vice-Presidente

José Matusalem Comelli - Conselheiro
Mario Tupinambã Coelho - Conselheiro
João Cláudio Chassot - Conselheiro
Clovis Gomes Cámiza - Conselheiro

Arthur da Silva Lisboa

l-----�---��-------_.___-----'

Tomar Iogurte todoIOIdiaIéO
grande·,.....dOI/uper.heról/.

7

BeM leite.éleite faz be.m.
PRODUTORES DE LEITE DE SANTACATARINA
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São Paulo diz que necessita
. .

100 milhões de cafeeiros'

Acaresc se instala em

mais 16 municípios
Bolsa de Valores

.\ partir da edição'
de hoje O ESTADO

publicará diariamente um resumo das.
operações da Bolsa de Valores

de São Paulo, valendo-se das informações
que lhe serão fornecidas pela Bolsa

.

de·Valores de Floríanôpolís.

O secretário Victor Fontana,
da Agricultura e Abastecimento,
vai presidir, ?ts 14 horas de
amanhã, a assinatura de convê
nios que pennitam a instalação

. de escritorios da Acaresc nos

municípios de Alfredo Wagner,
SãO João do Sul, Lauro Müller,
Ponte Alta do norte, Guaram í

rim, Canelinha, Nova Erechim,
Arararguâ, Im aru í, Ilhota, Pe
nha, Garuva, Atalanta, Anita
Garibaldi e M atos Costa.

O en�enhel.ro �rônomo Nel
ton Rogério de Souza, secretârío
executivo da Acaresc, esclareceu
que através desses novos escri
torios serão atendido s tanbém
Guãiiruba, Piçarras e Barra Ve
lha, elevando-se assim para 19 o

número de municípios benefí-

ciado s com os serviços de exten
são rural .

T �CNICO CATARINENSE
NOS EUA EMtxICO

O presidente da.EmpresaBra
sileira -de Pesquisas Agropecuá
rias, em Santa Catarina, José
Oscar Kurtz, seguiu para os Es
tados Unidos e México, em via
gem de estudo S, p ara conhecer o
sistema operacional e adminis
trativo da pesquisa �rtcola da
qu eles p aíses,

A vi�em faz parte do 10.
Curso para T reinam e nto de Exe
'cutivos de Pesquisa Agrícola e

tem o patrocínio e organizaçãO
da Embrapa José Oscar Kurtz.
deverá visitar as cidades de
Iowa, Indlanêpolis,' Wisconsin,
Washington eStanford.

Um memorial da Federação da Agricul
tura do Estalo de SíIp Paulo, será enviado
aos ministros da F azenda e' Indústria e

Comércio, ecplícando a necessidade. do
plantio de 100 milhões de novos 'cafeeiros e

nêo 20 milhões como preconiza o I�C para
Soo Paulo, além da implantação de "uma
política de crédito aíequad a, que estimule
a substituição dos cafezais decaíentes".

O memorial, um trabalho de três meses,
realízaío pel a Comissão Técnica do Café da
Federação, analisa "os custos de produção
de café no país", devendo ser divulgado
Isomente apôs ter chegaío lls mãos dos
ministros Mário Henrique Simonsen e Seve-
ro Gomes.

. 1
Os pontos principais do memorial soo os

seguintes: 1 - pronta aíoção das medidas
preconizalas 'pelo governo em defesa da
cafeicultura; 2 - adoção do zoneamento, .

levando-se em conta, não somente os fato
res ecolôgícos, m as os econômicos e sociais
e principalmente uma infraestrutura ale-

quada � cafeicultura; 3 - renovação do
parque cafeeiro; 4 - política de crédito
adequadade tal forma que estimule' a

substituição dos cafezais decadentes; 5 -

taxa real de câmbio; 6 - condições de
renteoílídade a longo prazo; ,e 7 - Apoio �
iniciativa privada. ,

O memorial inclui também as seguintes
reivindicações: 1 - preço suporte de
Cr$ 850,00 para a saca; 2 - armazenamen-

to para.a produção de 30 milhões de sacas

em Soo Paulo para atender o mercado
interno e externo; 3 - programa para o

plantio de. novos '100 milhões de cafeeiros
no Estado, e não apenas 20 milhões que
'preconiza o IBC; 4 -:- financiamento de
custeio na base de Cr$ 6 mil 500 por mil
pés plantados; S - manutenção de estoques 'i
de segurança; 6 - pronta adoção de linhas
de crédito .criedas pelo governo; 7.::_
levantamento imediato dos prop6sitos dos
cafeicultores de erralicarem seus cafezais, a

fim de que possa determinar aposição a ser
. tomaía em 1915".

Foram efetuados l. 712 negó o í.o s com 2l.057.623 títulos e volume d"
Cr$ 70.516.803,-24 ,superior ao d o J;Jregão éUlterior.Entre as ações ma.i a ne.:::',
ciadas destacou-se pETnOIlrtl,S PP COOl'OJ'J 15 • com Cr� 22.·756.270,00 '.

presentando 45,61% do movimento de operações à vista. .'
nmIOE EOVESPA-Fl?Cl1AI]!:Weo S1�Ç?)ES_PO n!l)IC�
Anterior 2.271 12 subiram
Hoje 2.237 22 estáveis
Evol.Perc; - 1,5 30 beí.xar-em
Osc.Pontos - 34 01 s/fechamento, anucr-í o'r

15 s/negócio hoJo
:1AIORES OSCILAÇOES-�ECI�lf.NTº

AÇOES EH ALTA +/OSC. AÇOES EIIi BAIXA d_os_�
CAsA Á;'\fGLO PP C/14 3,8 ACESITA OP 4,1
BANES?A P:P C/05 2,8 é.LC.A. PP C/39 4,1
EIC.14m:AR,:( 01' C/03 2,6 SID. jiiACIOi�AL pp BSD 3,8
C.E.S.P. pp C/12 1,6 AIID. CLAYTON OI' 0/06 3,5
ESTRELA PI' C/69 1,5 SID.RIOGhAlmElJSE 1'1' 0/19 3,5

U::5GOOIOS REi'.LIZADOS

nOME DA OOL1PANHIA TIPO AJ}ER !UN IIAX FECH QUAl'TT OSC fi

ACESITA, OP 1,65 1,61 1,65 1,61 257.000 4,1
AÇOS VILt>AP.ES PP B C/6 2,02 2,00 2,02 ·2,00 44.000 0,9
ALl'ARGAT"S 01' C/27 2,80 2,79 2,81 2,79 9l.000 1,4
AU'ARGATieS PI' 0/27 2,35 2,30 2,35 '2,30 117.000 2,1
AJ.!AZl!NIA OI'! 0,80 . 0,79 0,60 0,79 5.000 1,2
Al'm.oLAYTON OP 0/06 0,84 0,82 0,84 0,82 17l.000 3,5

I L�TANCrIC.A 01' C/28 1,11 1,11 1,14 1,14. 4.000 + 3,€>
ANTARCTIOA pp C/28 I,10 1,10 1,10 1,10 . 2.000
Al'JW PP O/56 1,89 1,85 1,89 1,86 92.000 1,0
IlAl'DEIP.AN TES PP 0,63 0,63 0,63 0,63 6.000
P.Al:DEIRAH rES aR 0',50 0,48 0,50 0,50 13.000 3,8
BELGO�MINElRA op 4,20. 4,08 4,20 4,15 347.000 1,4
BRAD.INVE3T. PN 1,07 1,07 1,07 1,07 4.000 0,9
BHADESOO ON 1,05 1,05 '1,05 1,05 2.000 1,8
BRADESOO PN 1,06 1,06 1,06 1,06 59.000
BRAHMA OP B/S 1,76 1,76 1,76 1,76 4.000 -I' 0,5
BHAHl/IA PP B/S 2',17 2,16 2,18 2,18 197.000' + 0,4
BHAHliIA PP zx 1,63 l,58 1,63 1,58 108.000 1,.8
BRASIL PJ? 0/06 7,15 7,00 7,15 7,08 1.453.000 1,1
BRASIL PP C/07 6,98 6,95 7,05 6,97 320.000 1,8
BRASIL OI'! 5,60 5,60 5,75 5,70 146.000 2,5
CACIQUE OP 0,70 0,70 0,70 0,70 6.000
CACIQUE

I
PP 0,80 0,80 0,80 0,80 39.000 1,2

CASA A.�GLO OP 0/14 1,38 1,37 1,40 1,39 78.000 0,7
CASA ANGLO PP C/14 1,33 1,33 1,35 1,35 7.00Q + 3,8
C.E.S.P. PP 0/12 0,63 0,62 0,63 0,6) 797.000 + 1,6
OONSUL PPBC/30 1,45 1,45, 1,45 1,45 40.000 3,3
CREMER PP 0/02 1,35 1,35 1',35 1,35 20.000
EHICSSON OP C/lI 1,58 1,55 1,58 1,58 103.000 - 1,2
ERICSSON OE 1,30 1,30 1,30 1,30 l.000 /
EST.SÃO PAULO PP C/05 1,04 1,04 1,07 1,07 130.000 + 2,8
EST; SÃO PAULO ON 0,95 0,95 0,96 0,96 3.000 - 1,0
EST.ST.GATARINA .PPBC/02 0,60 0,60 0,60 0,60 l.000 /
ESTrtELA 01' 0/69 1,05 1,05 1,05 1,05 5l.000
ESTRELA PP C/69 1,32 1,32 1,35 1,32 23.000 + 1,5
.FAJ3.C.RENAUX pp' C/08 0,41 0,41 0,41 0,41 9.000 /
FUND.TUPY OP C/55 1,25 1,25 1,25 1,25 2.600 1,5
FUND.TUFY PP C/55 1,70 1,68 1,70 1,68 85.000, 1,1

IND.HEHING 01' 0/23 1;10 1,10 1,10 1,10 5.000 /
IIfD.HERING PHC/23 0,91 0,90 0,91 0,90 19.000 + 2,2
IND • V ILLARES . PPBO/08 1,28 1,26 1,28 1,28· 78.000
ITAUBAl'WO CN 1,,25 1,25 1,25 1,25 5.000
ITAUBANCO pN 1,00 1,00 1,00 :).,00 279.000
MAQS.PlHATININGA PP 0,77 . 0,70 0,77" 0,70 29.000 9,0
MOINHO SANTISTA OP C/41 1,34 1,34 1,38 1,36 72.000 + 0,7
l\<IOVEIS CIMO IpAO/Ü 0,80 0,80 0,80 0,80 111.000 + 6,6
mOVEIS CIMO P1'13C/14 0,80 ·0,80 o,.SO 0,80 86.000
NORD.•BHASIL 1'1>'0/06 2,50 2,50 2,50 2,50 5.600
]:'ET. IPIHANGA OP 0,97 0,97 0,97 0,97 19.000
PET.I1'IRANGA PP 1,23 1,23 1,25 1,25 57.000 J
PETROEHAS PP 0/15 5,10 4,92 5,10 5.,00 4.577.000 1,9
PET�OTIHAS CN 3,20 3,12 3,20 3,16 218.000 2,7
PETROBRliS . PN 4,80 4,80 ·4,80 4,80 19.000 4,0
PIRELLI OP 0/37 1,87 1,86 1,88 1,88 137.000
pIRELL-:I . PP 0/37 1,76 1,76 1,80 1,80 2l.000 + 1,1
pHosvOcmo pre/07 l'éO 1,50 1,50 1,50 l.000
REAL. OI'! O, 5 0,85 0,65 0,85 6.000
REAL PN Q,85 0,85 0,85 0,85 215.000
REAL OlA I1lVEST OH .0,85 0,85 0,85 0,85 6'.000
REAL CIA IN"vESr PN 0,85 0,85 0,85 0,85 106.000 -

. REAL DE INVEST PP C/04 0,67 0,67 0,67 0,67 8.000 /
REAL DE IIlVEST ON 0,68 0,68 0,6e 0,68 2.000 + 1,4
HEAL DE IlNEST fi; 0,70 0,70 0,70 0,70 13.000
SID.NACIONAL PPB BSD 1,30' 1,25 1,30 1,25 78.000 },8
SID.RIOGRANDl::NSE PP C/19 1,95 1,90 1,95 1,90 11.000 3,5
SCUZA CRUZ OP 2,85 2,82 2,85 2,82 79·POO ·1,0
T·EKA CP 0/09 1,00 1,00 1,00 1,00

'

55.000
UlUBAl':CO PP C/12 0,67 0,67 0,70 0,70 34.000 + 1,4
UNITIANCO ClN O,65 0,65 0,66, 0,66 16.000 '

+ 1,5
UNILANOO I'N 0,66 0,66 0,66 0,66 36.000 1,4
VALE HIO DOCE PP 3,45 3,45 3,50 3,48 591.000

"

1,9
VARIG' PI' 0,59 0,57 0,59 0,59 287.000
LIGHT OP C/18 1,01 ,1,.00 1,01 1,.00 6.600 1,9
LIGHT G'l 0,96 0,96 0,96 0,96 7.000

Fazenda vê os recursos
contra as declarações

Com o objetivo de analisarem
os recursos que foram interpos
tos pelos prefeitos que recebe
ram relatórios do grupo de tra
balho encarregado de exam inar
as Declarações do Movimento
Econômico, reunirem-se ontem
?is t4. horas na biblioteca da
Secretaria da Fazenda, todos os

secretários executivos de asso
ei ações demun ícfpios,
A abertura dos trãialhos con

tou com a presença do secretá
rio Ivan Oreste Bonato, que
dirigiu apalavra a todos os pre
sentes, dizendo confiar no resul-

tado dos trabalhos, tendo em

vista os nríncíoíos de iustica. .

INDICES DE PARTICIPAÇÃO
.

Por outro lado, como propo
sito de fíx ar, de finitivam ente os
índices de particjpação na distri
buição do ICM, p ara �licaçãO
em 1976, o secretário Ivan Bo
nato expediu convite aos Presí
d,ente,s das Associ�õ�sMicrorre
gionais para no proxuno dia 29,
se . reunirem' na Secretaria da
Fazenda a fun de tomarem co
nhecimento dos Indices de parti.
cipação das prefeituras munici
pais.

Espírito Santo quer privatizar
.

., I,

�s suas empresas estatais
O governo do Espírito Santo vai iniciar

estudos em vários setores para a prívatíza
ção de empresas estatais". Segundo infor
mou o govemaíor Elcío Alvares, durante a

cerimônia de assinatura do contrato entre a

Telest e o BNDE.
O contrato da Telest com o BNDE visa a

implantação de mais de 44 mil terminais
telefônicos antomâtícos e mais de 7 mil
canais de 'transmissão para expandira
sistema telefônico na área da Grande Vitb
ria. Até 1979 deverão ser implantados 77 .

mil novos terminais afirmou o governedor,
Ele antecipou que à primeira empresa-a ser

atingida pelo plano de privatização serâ a

Seges, Companhia de Seguros do Estalo.
O' presidente do BNDE Marcus Viana e

o presidente da Telest Mairo BolivarCarijo
assinaram um contrato no valor de 128
milhões para expansão da rede telefônica
estadual, visando os projetos industriais

que o Estalo deverá implantar, como os

complexos para-qufrrrícos, naVal, siderú:tgi
co e turístico.

Marcus Viana ressaltou que o contrato
assinalo entre o BNDE e a Aracruz Celulo-

se "representa cinco orçanentos de Estado
do Espírito Santo

.

- 460 milhões' de
dólares - e mais 3 bilhões de cruzeiros. Em
dezembro a sídenngía deverá ter o esquema
inteiramente fechado, iniciando sua im

plantação em janeiro de 76. O estaleiro de

rep aros foi confirmaío para Vitória pelo
presidente Geisel, .eo mesmo tempo em que
se confírmou outro de porte médio para o

Rio de Janeiro. Amanhã será decidida
tanbém a implantação definitiva 00 proje
to da Samarco para usinas de pelotízsção
também confirmados" disse.

MEC estuda necessidade

de pessoal 'qualificado
a Amazõnia, enfatizando s os tra
balhos d� m ineraçjo na serra
dos Carajas (ferro) e Trombetas
(alumínio); enéigia, com a Hi
drelétrica de "Tucuriâ; ; além de
madeira, -pecuâria, agricultura e

vias de transpo rte.

Descrevem ainda as necessí
d ades de profissionais. especiali
zados para.a siderúrgica e porto
de Itaqui; o Distrito Industrial
de Suape (setor têxtil); pólo
petroqu írníco do Norte, com o

Distrito Industrial de Cam acari e
o Centro Industrial de Aratu; o

pólo siderúrgico do Esvfrito
Santo, incluindo a Siderújgíca
de Tubarão, centro de reparos
navais e portos; a construção
naval, no Rio de Janeiro, pre
vendo a monttgem de, estalei
ros pela Portobrás; a exploração
de m írérío e celulose pela Ceni
bra, alêm da abertura da ferrovi a
Belo Horizonte - São Pau10.

Por considerar que a imigra
.çêo de mão-de-obra constitue,
via de regra, fator gerador de
dificuldades e descontentam en-

.

tos locais, técnicos do Ministério
da Educação e Cultura acabam
de realizar um estudo da necessí
d ale de pessoal profissionalmen
te qualificado para atender aos

grandes pólos de desenvolvimen
to, em consonância com o II
pND.
I Nesse trabalho, os técnicos
do MEC assinalam que a mão
-de-obra especializada é, 1100 só
indispensavel l implantação 40s
grandes projetos como, também,
form ada o máximo possível na
prôpria região de sua utilização,
reduzindo migrações. a longas
distâncias e possibilitando me

lhor aproveitamento de pessoal
local. ,

-

Os pólos de desenvolvimento
focalizados pelo estudo do
MEC, incluem em primeiro lugar

Ele destacou ainda que "apenas estes
quatro projetos deverão gerar de 25 a 30
mil empregos diretos em prazo de dois

anos, totalizando investimento de três e

meio a.quatro bilhões de dôlares, Cr$ 36'

trilhões, que sígnífican 50 orçamentos cio
Estalo do Espírito Santo. Já podemos
avaliar o que isto vai gerar em termos de
infra-estrutura. O contrato ontem assinalo

interliga-se com todos esses projetos. Qua
druplícanos um dos ítens que é a comuni

çeção", disse Marcus Viana

'OFERTAS DO, BARRACÃO PREV-CLUB ÇRIA NOVOS PLANOS
I !1terruptores e toma:las a partirde Cr$ 1,20 - Pias tipo ane
ncanascan 50% Desc. - Fechaduras apartirde Cr$ 558- Cal
Virgem a �r$. 5,00 a �a:a e �ais ca:le i ras para praia, �ulej 0;,
louças sanltârlas, manilhas, tintas. lajotas, tijolos, etc,

'

/
..

o Prev-Club, .Apólice de Seguro de Vida em Grupo
do Banco Econêmieo, garantido pela Cia. de Segur�s
�Iiança da Bahia, aceba de criar novos planos elevan
do para 200 mil cruzeiros a cobertura por morte natu-

,

ral, 8PO mil para morte acidental e 1 milhão para

invalidez permanente.
Para apoiar esses novos planos a agência responsável
pela conta, a-GFM/PROPEG preparou uma campanha
publicitária nacional a ser detonada em breve.

PHILlPPI ,Bt cu
a casa do construtor

CENTRO - ESTREITO - BAL. CAMBORIÚ .:. TUBARÃO'

FON�S: 44-1811 - 44-1790 - 44-1080,

CO�O DE C.A.NIBIO
O Banco do Brasil operou o dolar ontem nas scguí.n tes taxaa .

compra: Cr$8, 310 venda: Cr�8, 360
(

VENDE-SE
VENDE-SE À VISTA OU FINANCIADO

(

ATÉ 40 MESES .

SERVICO SOCIAL DA ,NDÚ�TRIA"

EDITAL-
ODEBR,ECHT' É A PRÚXIMA PALESTRA DA ABM

.

TOMADA DE PRE,ÇOS N O 003/75 02 (dois) tratores CATERPILLAR 0":'6, Hidráuli-
co com lâmina. <!

01 (um) tratar CATERPILLAR 0-7, com lâmina à

guincho.
0,1 (um) trator CATERPILLAR D-4, 7U com Hi- I

dráulico, ,duas lâmina!l, sendo uma desenraizadora, e'
mais guincho de 20. toneladas para toras e destoca-

J.
mentos.

.

01 (uin) trator de-pneus, marcá VALMET, com arado
revers rvel.
01 (um) Caminhão Chevrolet anó 1972, tração nas 4'
rodas.

Tudo em perfeito estado de funcionamento.
!:>á-se.a qualquer prova.

'

Informações:
Rua Guaporé, 850 - Fones: 377, durante o di,a, e

484à noite.

Seguindo o programa de Conferências promovidas pela Associação Brasileira de

Marketing, :las primeiras terças-feiras de cada mês, no Restaurante Terrasse Club do

Hio de Janeiro, proferirá' palestra no próximo dia' 3 de setembro o senhor Renato

Martins, ,Diretor de Mercado do Gr.upo Odebrecht, que abordará o �ma "A Ode·
.

brecht, sua evolução e se� ,comportamE:nto no Mercado".
,Esta palestra está sendo aguardada com muita expectativa nos meios de Marketing
am' função do 'sucesso da pOlftica mercadológica adotada pela Odebl-echt, que com

pleta este ano 30 anos de atividades, com 700 obras já realizadas e uma participação
I das mais expressivas no Parque de Construção Civil brasileira.'

.

I Hoje a Odebrecht desenvolve obras e projetos que vão desde. o trabalho artesanal de
i restauração do Teatro de Manaus, um dos mais antigos do Brasil até a complexidade
da Usina Nuclear de Angra dos Reis (obras civis).

o Serviço SOcial da Indústria - SESI -- Departamento Regional de Santa

Catarina, CGC - M'F No. 33641358/1422� com sede à rua Felipe Schmidt 67, em

Florianópolis - SC, comunica que se encontra à disposição dos interessados no

endereço acima, no horário das 7,00 às 13,00 horas,. os elementos da tomada de

preços destinada a seleCionar propostas para aquisição de dU<ls máquinas, sendo u;na

para impressão e outra para gravação de chapas, ambas off-set.
.

As propostas deverão ser entregues até o dia 15 de setembro de 1975, às 10

horas, quando se procederá a abertura.

Florianópolis, 22 de agosto de 1975.

CHAPECO-SC

VELEIROS DA ILHA DE. SANTA CATARINA

COMUNICADO
A Comodoria do' Veleiros da 1.lha de Santa Catarina comunica ao seu quadro

associativo o seguinte:
1 - Tendo em vista que o último reaiuste das �as de manutenção e de ocupa-·

ção ocorreu em junho de 1973;
.

·2 - que os rndices de correção monetária de julho daquele ano a julho de 1975

atingem a 57,35%;
3 ..:. que o salário mínimo vigente em 1973, em relação ao atual, teve um

acréscimo de 71 %;
4 - que as despesas com pagamento de taxas de água, luz, esgotos, imflOstos,

etc., comparando-se com 1973, !)ofretam um aumento de até mais de 100%.

Decidiu o Colendo ,Conselho Deliberativo .REAJUSTAR Ias taxé,ls em 66,7%,
. . ,

MlfNISTÉRIO DOS TRANSPORTES
,DEPARTAMENTd NACIONAL DE

.

ESTRADAS DE RODAGEM
160. DISTRITO RODOVIÁRIO fEDERAL

AVISO DE CONCO'RRÊNCIA POBUCA I

o 160. OISTRITO RODOVIARIO FEDERÀL,
"

DEPARTAMENTO NACIONAL DE ,ESTRADAS DE
RODAGEM, �orna público 'para conhecimento dos in
'i:eressados, que fará realizàr às 10,30 horas, do dia 05
de setembro de 75, na Sede Central do DNER� Aveni
da P�esidente Vargas, no. 534 - 30. Andar, no Estado
do Rio· de Janeiro, concorrência para execução de

Serviços de mel horamentos e restauração. na Rodovia
BR-101-SC, Trecho Dil(isa PR/SC - Florianópolis,
Subtrecho Km 56,5 ao Km 119,5.

Florianópolis-SC, em 20 de agosto de 1975

Ayezo Campos
Eng. CHEFE DO 160. PRF:

\,
l'

neste segundo semestre.
.

Dessa forma, (I partir de julho, a taxa de manutenção é de Cr.$ 50,00 e a de

ocupação será calculad,a na base de Cr$ 6,66 o metro quadrado, para barcos a vela e

Cr$ 10,00 o metro quadrado para barcos a motor.

Florianópolis, 1'9.de agosto de 1975

Manoel Bernardo Alves

Comodoro

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o ESTA'!?0 -::, 26,4e �<?,�� de 1975 -P{gina 7

Ademir·noSp,ort, uma
transaçãomuito complicada
Até ontem 'à tarde, quan

do os jogalore� do Aval se
ap resentaram no AdolfO
{(onde r, �6s a íolga conce
dida pela direção depois da
conquista do ') iUulo, naía
havia de definido sobre a ida
de Ademir para o Sport
Recife. '

, João S alum chegou 00

estâdío e foi direto para a

secretaria preparar a folha
para o' pagamento de 600
cruzeiros a cala jogaíor
pe 1 a vitória sobre o Fígueí- ,

'rense na última partida do
campeonato. MUIto confu
so, JoooSalum não sooiaex
plicar direito aos repórteres
como estava o assunto Ade
mir/Sport:

- Depois de tanta confu
soo e conversa com os dirí-

,

gentes pernambucanos nem
sei como ficou o negócio.
Para mim estava tudo certo
mas aconteceu uma inter
venção de Giuliari que aca
bou modificando t ( anda.
mentosda transaçoo.
O p residente do Avai
afinnou ontem que desde
sex ta.feira começou a tratar
da transferência de Ademir
para Pernambuco. Prhneiro
conversou com o treinalor
Duque, que maíÍifestou inte�
resse pela contrataçoo do
jogalor. Depois falou com

aIguns dirigentes que' pedi
ram a S alum que ®l aro asse
a chegai a do vice-presidente
do clube, pois a ele c'ooeria a
decisão final. Domingo' A
noite, apôs o jogo, reunidos
no hotel Royal, Jooo SalUIJ;l,
Ademir e o vice-presidente
do ,Sport (cujo nome nin

guém conseguIa lembrar on-

tem 'à tatde) conversaram o interesse repentino de
durante algum tempo. Êm Gíuliarí na transação de A-

'

seguida o dirigente dossport demir. Muito menos apartifalou ísolalamente com o cipação de Rubem Moreira
jogador e Salum afirma ter no assunto que pertence ex
ficado tudo acertedo, naba- clusivamente a Avaí eSport,
se doscmprêstímo: Ontem njogalor foi ao

- O Avaírecebería trinta ooroporto no embarque da
mil cnizeíros pelo emprêstí- delegação çloSport, quando
mo de Ademir até o fínal'do foi cernunícàíó por um dírí
mio. Propus tanoen, vender o gente do clube pernembuca
jogsdor poro 150 mil ou en- no que hoje deverá passar na
tão fix� seu passe em 23 C Transbrasil e lparihar SUa
mil caso ele fosse para Reei- passsgem para Recife. Mas
fe emprestaío, Após isso, se Salum não concorda com a

oSport menífestassêíriiéres- viegem do jogador, sem que
sepela compra de Adanil; plga. esteja tudo acertaío entre
ria 220 mil cruzeiros, dedu- ,os dois clubes: '

zíndo-se os 30 já p�os pelo _: Naturalmente que o

empréstimo. ' Ademir nãosvaí, Domingo já
Mas Salum explicou que, tinha até pedido para o Ana.

de repente ouviu RUD� tõlío Gunnarães passar na

Moreira, presidente da Fede- casa do Cadíte e apanhar
�ão Pernambucana, dizer a um contrato e um documen

G,mli!4i que "vim a Floria- to de transferência Eles fo
IlÇJpolis para cobrar aquela ram até o Lyra com toda a

dívida". Depois disso, se-, d o cum enteção necessâría
gundo S alum, José Elias.
Giuliari passou' a interferir
nas negociações, pedindo in
clusive 00 presidente do A·'
val que deIXasse para tratar
do assunto lpOs um jantar
que estavaprogramalo para
'o Lyrã-t]n-iS clUoê:-effi"
homenagem aos dirigen
tes pernambucanos. No Lym
Salum tentou novamente 'es
clarecer com o' vice-pres1-
dente do Sport, como tinha
ficalo o negócio com o A
vaL Quando ouviu de Giu-

'

liari ,que Ademir seria colo- '

cado na "vitrine" e que por
isso o Aval não precisaria
cobrar nala do Sport pelo
empré§timo. .

- E claro que não posso
co,ncoRi ar' com isso. e até
�ora não estou entendendo

f '

'

Mar,cílio Dias testa
reforços em Xanxerê
I tajaf (Sucursal) - Os jogalores do M areí1io Dias se

. apresentaram lls 16 horas, depois da folga concedida pela
diretoria com o final do campeonato estaiual. O planteI foi
recebido no estMio Hercflio Luz pelo presidente Nel)'
pmtlo de Souza e por Be.rnardino M aiá, técnico dos juvenis e

que ficará responsável também pelos jogalo res profissionais
até outubro, quando será contratalo novo treinaior. Em'
seguida houve treinamento tisico com duração de 45
minutos. P arahoje está plOgramooo treino coletivo, visando
o amistoso do próximo domiiJgo diante do Tooajara, em

Xanxe rê.
Neste jogo o Marcilio Dias testará o ponta de lança,

MOSclC ô 'ponteiro C-�esque'ftfõ ,�eríi1ao;" o 'ponta direita
Natalino,

.

o lateral esquerdo C àrlinhos e o centro avante
Vilmar, todos conseguidos por emprestimo junto ao _Es- ,

porte Clube Dom Bosco, que disputa0 campeonato amalor
de ItajaL

.

.

Caixa Econômica Federal

Loteria.··Esportiva
TESTE No. 247 (Ratificação de resultado).

A CAIXA ECONOMICA FEDERAL - CEF - Comunica
que não houve reclamação fi relati\!o ao resultado'do Concur
so-Teste No. 247.

Assim, na forma do que determi na o artigo 16, da �o rma
Geral cios Concursos de Prognósticos,Esportivos, fica ratifica·,
do, em carater definitivo o resultadO publicado no dia
12/08175, cujo valor 'para cada aposta vencedora é de
C�$ 1.166.773,27 (hum milhão, cento e sessenta e seis mil;
setecentos e setenta e três cruzeiros e vinte e sete centavos).
ü' pagamento aos ganhadores será efetuado a partir do dia

26(08175 à rua Fulvio Aduçci, 1221-
. Os prêmios prescrevem em 90 dias a "contar do dia

26/08/75..
. _

. ,

,.

..'

OBSERVAÇOES:
Não haverá pagamento de prêmios em dias destinados à

,prestação de contas dos revendedores.
'

FAÇA HOJE SUAS APOSTAS NA LOTERIA ESPORTIVÁ
� BEM MELHOR SER APRESSADO E MILIONÁRIO DO
QUE PERDER A CHANCE POR &SQUEcIMENTO.

Caixa Econôrnica Federal

Loteria. Espo�ti�
Resultado provisÓrio do Concurso-teste no. 249, apurado em
25/08/75.

Total liquido a ratear � Cr$ 21.283.734,44. 158apostas
ganhadoras com .13' pontos, cabendo a .cada uma

Cr$ 134.707,18.
Discriminação de apostas ganhadoras por estado:

Amazonas ... .1
6ahia ... : . . . . .6
Esplrito Santo 7. • 2
Goiás. . . . . .3
Mato G�osso '. . 2
'Minas Gerais . 12
Pára' . . . . . .6
Paraná .... \, 13
Perl')ambuco . '.. 1
Piaul . . . . . .1
Rio de janeiro 20,
Rio Grande do Sul . . 10
Santa Catarina ... o' •

)
••• 5

São Paulo 76 '

De acordo com o artigo 17 da Norma Geral.dos Concursos '

de P"r09riósitos Esportivos, haverá um prazo para apresentar
recl,amação de 10 dias, a contar de hOje, a qual devera ser
apresentada à rua Fulvio Aducci, 1221, até o dia 4/09175.

Não serão aceitas reclamações por ,via postal.
Os númer'os dos bilhetes vencedores no Estado de Santa

Catarina são os seguintes:
COD.REV. No. CARTÃO
20�100Hl 670.921
20-10030 379.046
20-1005.8 255.426
20 ....10074 2�6.S28
20-10083 245.256

.

OBSERVAÇÃO: Para recebim�nto dos. prêmios, os,g.anhado
res 'deverão· aguardar a ratificação ou �étificaç�ç> dest� resl,Jlta-
do neste jornal. "

FAÇA 'H-O-JE SUAS APOSTAS NA LOTERIA ESPORTIVA

,l'
� BEM MELHOR SER APRESSADO E MILIONÁRIO DO

QUE PERDER A CHANCE ,POR ESQUECIMENTO.
I

para. o acerto final entre
Avaí e Sport mas o assuunto
mudou de rumo de uma
hora para outra e até �ora.
estou sem entender direito
essa confusão.
O JOGADOR

Depois de um fim de
semana bastante agitaio,
quando passou a maior par
te do tempo junto eos díri
gentes do Sport e de João
'S alum, Ademir também fi
cou sem entender direito o.
resultaío de tantos contatos
entre os dois clubes: .

.

.

- P ara mim ficou tudo
certo. Acertei com ó vice
-presidente do Sport, um tal
de Edison, não lembro direi
to seu nom e, que iria p ara o
R ecífe por empréstimo.
'Também conversei .eom õ
treínaíorDuquee avisei que
não poderia Jogar a primei
ra, pois fui expulso no últí
mó clãssíco e preciso cum-

prir um jogo de suspensão.
Ele então me disse que con
tinuasse treinando para po
der estrear no Syort assim
que tivesse condições legais
de jogo. Até já me avisaram
hoje (ontem) no aeroporto,
·que devo apanhar amanhã
{hoje), rninh a p assegem para
Recife na Transbrasil. Por
enquanto isso é o que posso
dizer sobre minha situação.
Não sei é se os seu João
Smum vai permítír que eu

. viaje, e também já estou
meio confuso.

Talvez toda essa confu
são seja' esclarecida hoje,
pois Janus Tratai, supervisor
ao Sport e o vice-presidente
do

. clube, viajaram ontem a
Porto

Alire para contratar
o lateral

.

reito Clâudio, do
Grêmio. possível que os
dois voltem a Florianq,olis
e definam a transferência de
Ademi(,para Pernambuco•.

Avaí joga domingo no Adolfo Konder:
. Apenas Zenon e l> aulo Roberto, Cóni

aulas na faculdade de Educação Física, não
apareceram ontem li tarde, no AdolfO Kon
der,:na �resentaçoo do plantel após a fOlga
concedida pela direção do clube. Os joga
dores trocaram de rdupa e foram pata o

gramaio bater bola, enquanto João Saluni
preparava a relação dos que receberiam o

prêmio de 6,00 ClÚzeroS pela vitória no jogo
que deu o tttulo de 1975 ao AvaL. '

A conversa entre os jogaiores no vestiá
rio só foi interiUmpida por uma discussão
violenta entre o oovogalo Valter Barros e

Vado, por causa de um .cheque entregue a
este. O jogador trocou de roupa' e foi
treinar, enquanto o alvogooo, num canto
do vestiário, conversavamuito irritooo com
João S alum e saia gritando "enquanto esse

moleque for jo�aior do Avai não apare9.0
mais no clube '. Salum não deu mUlta
importância 00 fato e voltou 00 campo
para conversar com ,os jogalores e comuni
car que .0 prêrn_i� �eria pago �6s o treino

náSécretaria do clube.
F ESTA DAS FAIXAS

.

Os jogalOres do AvaÍ recebeião domin
go as faixas do campeonatode 1975, num
lIllistoso contia o América, de, Joinville. O
jogo sêrá bs 15 horas, nQ Adolfo Konder, e
servitá t!ll)b(m� como p�ainento do passe
de Veneza, umadí�ida 3!ltigado Avaí.

"

Além desse amistoso JoãoSalumpreten.
de levar o _plantel do Avaí, campeao esta
dual de 1975, para t�star o poderio de
times de cidades como Palmitos, Concótdia
e C levelândia: "oonfonne, . acertarenios ou
tros lIllistosos pelo' oeste". E dia 14 talvez
o Avai jogue. em Brusque, diante do Carlos
Renaux.

O mais preocupalo com a situação atual
do plantel do Avaí é o treinooor Áureo
pois ele entende que o time não pode ficar
parado, !penas treinando num gramado de
condições precarfssimas como o do Adolfo
KondeL "

IMOVEIS

MARlLE,NE/UNIVERSIDADE progranou no sábado pelamanhã, no asfalto do
Joinville - (Sucursal)"� Retornou do Rio a aterro, duas provas de ciclismo, com percurso

atleta joinvílense Marilene Eberh ardt, onde de 20 quilômetros. .'
participou da elm ínatêría de atletísno para o A prova de passeio foi vencida porCristóvão
Campeonato Mundial Universítârio realizado no Franco, ficando em segundo Canos ArturLivra
Último sábado. Marilene antes de ir ao Rio mento; em terceiro Juan Hubert; em quarto
encontrou uma sêríe de problem as em Floríanê- AIécio A. da Costa e em quinto Silvio Dias. A

,polis na (lltim a sexta-feira, pois ao chegar na segunda prova. pata bicicletas de corridas, ficou
sede da Federação. Catarinense de Desportos em prím eso Davi Barcelos; em segundo Franco
Universitários encontrou as portas fech 00 as e S ala; terceiro RockWaltrick; quarto Mário J osê
ninguêm para prestar-lhe infonnações precisas e em quinto Reinaldo Pereira. No próximo
,de se existia ou não passsge ns para ela. mas daningo a CME, através deWalter Livramento,
graças a intervenção do deputado federal Luiz coordensdor -do ciclismo, programou novas

.Henríque passagem Marilene foi ao Rio de provas. No final a Comissãao fará uma prova.
Janeiro e .representou o Estalo alcançando o quando vai convidar outros ciclistas do Estado,
passigem, Marilene foi e representou o Estooo,' no sentido de medir as condições dospedalistas
alcançando Indíce para ir ao mundial em Roma da cepital, ','

na Itãlia Ela chegou ao Rio sexta-feira nas BASQUETE/CME
primeiras horas da noite, competiu noS':ábooo e Ontem pela m anhã, na UDESC, um treina- .

classificou-se em segundo lugar naprovade 100 dor americano que se encontra em Floríanôpo
metros com barreira com b empo de 14 lis, esteve realizando palestra sobre baSCJuetebol
segundos e 05 décimos, ou seja um segundo e ?t tan:1e na UFSC, com aulas teoricas e

atrás da paulistaV iviani. ' projeção de filmes. À noite, o técnico treinou a

Tendo ém. vista o seu tempo ser consideraío sleção da CME da capital no ginásio da UFSC.
excelente Marílene Ebeih aidt, vai ao mundiã ORESTE.$ ARAÚJO
integrando a seleção brasileira universitária. Em virtude de ter assumdo a direção da
devendo participar tambêm al5m dos 100 me- Divisão de Educação Física, o professor Valdir
trosnaprovadepentatlo.MlUileneEbemanlté Ferreii:a Martins nêo teve mais condições de
recordista catarinense nos Jogos Abertos do· dirigir a seleção de voleibol masculina (o fem fui.
Estado e nos Jogos Abertos de Joínvílle, recém no está inscrito mas não vai disputar O técnico
encerraío, teve participação destacaíavítorían- Antoninho também foi convíd aío mas na Últi
do-se.en todas as provas que partícjpm inclusi- ma hera desistiu, deixando o presidente Rubens
ve superando recordes' anteriores. Marilene é a Lange numa situação muito dit1cil Assim sen

única àtletl! joinvillense a integrar a seleção do, .a Comíssêo Municipal de Esportes vai
universitária do Brasil, viaja dia 7 de setembro convidar Orestes Araújo para treinar a seleção
para o Rio onde fie fícarâ uma semana em nos Jogos Abertos. Embora esteja há algum

,

treinan entos, devendo o embarque da comitiva tempo afastado do 'esporte, Rubens ,Lange
à Roma, onde será realizado o mundial, aconte- reconhece.as qualídades de Orestes Araújo, que
cer no dia 14 do mesmo mês.

.

em outra oportunidade, manifestou a amigos o

JOGOS DOS CALOUROS seu interesse em voltar ao esporte, mais especifi-
Foran abertos ontem pelam anhã no Cam- ocamente ao voleibol, Ovconvite oficial da CME

pus Universitário, dos Diret6rios Acadêmcios deV��á acpntecre. ainda e�ta semana.e Oreste.s
do Centro de Educação e do, dos Diret6rios A.r�Jo confidenciou a an:llgos que existe possi
Acaíêm cios do Cent� de Educação e do bihd:uI� de :voltar a colaborar com o esporte de
Centro de Es1udos Basieos, da Universidooe Flonanopobs.
Federal de Santa Catarina. Fizeram p'arte das TORNEIO DOS qRÁFICQS
solenidades, o desfile dos reitor Roberto MUIl- . Teve prosseguunento no s!IDooo ?t tanle no

deU de Lacema; Sulrreitor de Orlimtação reitor estídi? A�olfu K,?nder, oTorneio dos �Fáficos.
Roberto ,Mundell de Lacerca; SulrReitor de Na pI;1Illelra partida. a Imprensa OfiCIal-Tupy
Orientação aoEstudnte, Hans WernerHackroo t; venceu a gráfica Recon:1 por 2xl. pemézio e

professor José atleta fui feito pelo jogll9or VelZola marcar� para os vencedores e Alcides
Zenon, do AviÚ, e a tocha atleta foi feito pelo para a Recom. Na partida principal, o Jornal O

jogdor Zenon,. do Avaí e a tocha olímpica foi ESTADO/A GAZETA venceu o. Graf,?'s por
'conduzida pelo atleta Jael CanlOSo.. : lxO, com gol marcooo por RIJéno em Jogo de

.. A cqnpetição refIne 150 atletas, cujas inscri- bom nfvel técnico•. cOm a vitoria do Jornal O

ções superam a expectatiVa dos oIganizaiores. Estooo/A Gazeta, todos as clubes ficaram em

Ontem pela manhã, fui realizooo um jogo patooos na tllbela d? torneio. No proximo
�istoso de futebol entre os dois diret6rios; e sábado, � 14 horas, Jogam Jornal O Estaio/A
para hoje, !ierão disputadas as el4ninatórias de Gazeta x Imprensa Oficial e 1s 16 horas Recom

b�ueteb().1, handebol e xadrez; amanhã, elinB· xGr�rafo's.' ..
natorias de futebol e futebol de saloo; dia.28, ,JUDO N� 6 '. .

elirrtinatórias de voleibol e futebol de sàão; dia A equipe de Judocas do Clube 6 de Janeiro,
29, futebol e palestra, \s 20 horas, sobre" que .recenttmente esteve se lp�sentan�o no

paraquedimo, dem�nstração de panquediIDlo GraciO�a. Country Clubll, em Cu�!.i�a. VaI. rece
pela Federação ,Gaudta e partidas finais das ber a vISIta dos paranaenses no proxuno dIa31,
dem ais modalidooes.

'

nesta capital. A equipe do Graciosa é composta
.

de 50 judocas, entre 6 e 17 sanos, para d'isput ar
CICLISMO/CME, ' com a equipe catarinense, valendo vários tro-

Visando definir a equipe de ciclistas que vai' teus.: O clube 6 de Janeiro tem em pauta ainda
representar a capital nos Jogos Abertos de uma série de competições esportivas envolvendo
Ch::pecó, 'a Comissão Municipal de Esportes seu imenso quooro associativo.

).

Síntese/Amadorismo

CONTEC S/À - ENGENHARIA E SERVI",OS
RUA: GENERAL BITTENCOUR I No�,78

.

fONE ",::,-2i-1711 CRECI':'"265
·VENDE...,.SE

CENTRQ

USINA TERMuELÉTRICA JORGE LACER
DAIII
AVISO DE 'PRÉ-QUALI F.ICACÃO PARA
FAtsRICANTES, DE EQyIPAMEN'. OS DE
TRANSPORTE' E MANUSEIO DE CARVÃO

Centrais Elétricas do Sul do Brasil S.A. - E.LE

TROSUL realizará, no quarto trimestre de 1975, lici

tações Ih'nitadas a�s fabricantes selecionados através
da Prê-Oualificação a que se refere o presente AV,is o,
para o fornecimento de um sistema de transporte de

carvão, completo; incluindo:
- C orreias transportadoras para carvão, completas,
com capacidades nominais de 180 tons/h, 250 tons/h,
300 tons/h e 5uO tons/h.
- forres, descarregadores, peneira vibratória, balan

ças· para carvão, separadores magnéticos, alimentado
res e acessórias.
- Equipamento de manuseio de carvão "Stock-out
conveyor".

.. A esta Pré-qualiflcação, somente poderão se habili

tar fabricantes nacronais.

As "Instruções para Prê-Qualificação" estarão à dis

pos�ção dos. interessados até �s 17h30m do dià 9 de

setembro de 1975, no seguinte endereço:
CéNfRAIS EI.:.ÊTRICAS DO SUL DO BRASIL

S.A. - ELETHOSU DEPARTAMENTO DE SUPRI
MENTOS - Rua da Alfândega, 80 � 20. an,dár - 20.000
- Rio de jllneiro - RJ - Telex: 02122971

SERRARIA - Biguaçu. Área de 120.000m2� Zona l)rbana, a '

700 metros da BR�101. Bom preço.
.

TIJUQUlNHAS - Area de 600.QOOm2 a 400 metros da
. , BR-101. Preço: Cr$ 300.000,.00.

'

LAGOA DA CONCEIÇÃO - Area de 11:).732,5Óm2 de frente

.para a Lagoa, ao lado do LlC. Preço: Cr$ .1.000.000,00.
SÃO MIGUEL � Area de 1.050m2 com casa de madeira com

120m2. Praia particular. Bom preço.
BOM ABRIGO - Bela residência com 400m2 de construção e

14 p�ças com todo conforto.

IITAGUAÇU 7", 'Ie/reno com 600m2 .. Bo.aJOC:aUzação. Preço,:
Cr$ 170.000,00. .n l . ..i
SÃO JOSE :- Casa nova com 240m2. Boa localização. Terre-
no grand!l' Preçq: Cr$ 550.000,00. .'
CENTRO - Area de 7.000m2. Frente para o asfalto. Fundos
com a Bala Sul.

COQUEiROS - Terreno com 330m2 e casa mista com 70m2.
Frente para o mar. Bom preço.
CANASVIEIRAS � Lote 12x26 a 200 metros do mar. Pron
to para construir. Preço barbadà.
RIBEIRÃO DA ILHA Lote 15x15 frente para o mar: Bom
preço.
COQUEIROS � Area de 420m2 de, frente para o asfalto:
Boni preço.

"

Tratar à rua Marechal Guilherme, no. 5
Fones 22-5777 22�103Q

CREÇl78

, ,

CARBONíF.ERA
.

PRÚSPERA S.A.
CRICIÚMA-SC

EDITAL DE CONCORRENCIA N'º 05775
.

Acha-se aberta c�n�orrência para venda de 2' (dois) p�ojé
,tores cinematográficos de 35 mm, marca SOl.lDUS "série
A", 220 Volts, 60 ciclos, com sistema para projeção panorâ
mica e cinemascope ótíco� s"oni de alta fideiidadé,.êompleto "

com todos'os acessórios para funcionamento. '

'

,

Os referidos proje,tores encontram·se instalado.s �esde
1966,. quando foram ádquiridos, no Recreio do Trabalhador.
da· Carbon Ifera Próspera S.A. em Sideropolis, onde poderão
Sér exal'(li nados.

'

As prop,ostas deverão Séi' encaminha'das em envelope fe-
"

chado com a indicação de HCONCORR�NCIA PARA VEN·
DA DE PROJETORES CINEMATOGRÁFICOS", ao escritó
rio 'da Carbon Iferá PrÓSpera S.A. � Rua General Osvaldo Pin
to dá Veiga no. 32bí CticiillTla, até a1Í '1E?oO 'hc!rtas do diã 11 '

de setembro de 1915, Gtuandó serão àbertas. " . :_
� A-Pr.óspera se reservá o direitQlde aceitar ÇJu rejeitar tima ou
todas as ofert3s, sem que caiba qualquer indenização aos inte·
ressados.

.,

,

Crici4ma, 19 de agosto de 1975
Econ. JORGE F.ONTES DE MARSI LLAC

.Diretor Administrativo

A�001' �'Apartamento com 3 dormitórios, living, cozinha,
bántieirô; dep. ·compi:eta de émpregada, área de serv., garagem
para 2 catros. telefone, armários ,embutidos, forno e fogão
Kitchen, todo cortinado. e com forração de �,4mm nas áreas
'Intimas e sociais.

'

5-002 � Saias comerciais com finlssimo acabamento, ótima

localização à Rua Deodoro. A forma idéal para instalação de
sua empresa ou éScritório � consultório.'
C�024 - Casa com 2 pavimentos, contendo 2 saiaS: 5,
quartos, 2 banheiros, cozinha, área de serviçO, dep. de

empregada, .garagem, I�lianderia e terraço.
CONTtNENTE.

' ;"�'.
•

'

.... .

. ',A"':020:A ,-: Apartamento. com 2 êfUartos, sala; cozinha,
banhei.rO, áre'a de serViço com ápenás Cr$ 8.250,00 de

. entrada e prestação cle Cr$ 1.472,81.
A-031 - Apartamento com 1 'quarto, sala" banheiro,
cozinha, área ,de serviço, cOm apenas Cr$ 6.000,00 de

I
entrada e prestação de Cr$ 1.443,12 por mês;

••
Centrais Elétricásdo Sul do Brasil S.A.

ELETROSUl
.

Subsidiária da ELE'tAOBRÁS

leiteébom�ra leu filho.
menno�ueele tenha
30aninl1ol. '

' .,

aebalelt&3LeieS'ein.
ProDUTORES DE LEITE DE SANTA CATARINA

, .

�,:
"

\
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No jogo contra o Sport, Marcos sentiu a reação da torcida.

o ESTADO - 26 de agosto de 1975 -Pâgina8
/
\

. -.'

Neste fim de semana, esteve em Florianópolis Esperidião
Cury, presidente da Federação Paranaense de Futebol, Em
sua râPida passagem pela c,apital; onde veio encontrar-se
com Rubem Moreira, vice-presidente da CBD, Esperídião
Cury confirmou o uso de estimulantes porparte do jogsdor
,Nelson Lopes do Coritíba, conforme foi constataío por

IbereA exp/,·ca cond,·"o-es do ,·ogador exames de laborat6rio. Afirmou ainda

�e
a suspensão do

. . y .

_
' jogaío r por

ôü dias fuimedida de suapr ria auto.ria.
Quando Marcos deixou o tratamento com o Mais urna vez Iberê Rosa foi procurado sobre Coronel-.médico refonnado, inspetor 40 NPS no Paraná, e

massagista Pires Para a decísão do estadual, logo as condições de Marcos e desta feita não fugiu a recém eleíto para a �residência da FP'F, Esperldião �uJY
foi anunciada a sua volta ao time. Os torcedo- realidade. Considerando que na ocasião anterior, intitula-se"� d,�s ',eioneiros" no. combate 00 'doping no

res, pelo -menos aquele grupo que costuma ir ae talvez por problema de ética ele não f z
futebol brasileiro - 'Em 1948, auxiliado por agentes da

., ; ',' e Põlícia Federal, cemeçanos a tentar eliminar esse víeío do
estádio para observar os coletivos, não acredita- nenhum comentário no sentido de não entrlUi futebol paranaense. Assim, neste caso que agora enfrenta-
vam muito num bom rendimento de um jogador em choque com o trabalho desenvolvido por mos, minha atitude não poderia ser outra. Suspendi o
que esteve quase 30 dias sem contato com bola'. Pires. jogador, que acredito, serâ jul�ooo brevemente.' .

E tinham razão. ,
'- Vou ser sincero com você. Marcos só

.

Explicou que o uso de estimulantes foi constataío bem
Após a primeira partida, embora o Figueirerí- iniciou o trabalho físico-atlético comigo a partir antes da sua divulgação. Entretanto, o processo, ao ser

se tivesse ganho (3x2); diante da má atuação do da última quintit�feira. Antes ele ainda continua� envialo ao Tnbunal de Justiça, foi descoberto pO,r um

jogador, Iberê Rosa foi procurado a opinar 'va em tratamento e eu não havia me dedicado a j analista, e o caso veio h: tona. Justificou <> siltilo inicial

sobre as condições físicas do ponta·direita, mas um trabalho mais profundo com o jogador, que como medida destinooa a "fàCilitai a descoberta dos

Procurou evitar qualquer manifestação'à respei- 'por sinal demonstra, muita vontade em se culpalos", e afinnou, que acontecendo logo no início de
.

sua gestão, o caso terrí-llie dooo "dores de clbeça terrív.eis".
to. "Não 'posso avaliar' as condições físicas de recuperar, se colocando a minhâ disposição,hoje Segundo suas palavras, a constatação inicial foi contesta-
Marcos. Ele esteve fazendo seus trabalhos com o (ontem), quando deveria estar repousando. Mas da pelos dirigentes do clube envolvido, ainda que o 'exame
massagista Pires e não 'flz nenhum teste de Marcos-sentiu a necessidade de trabalho, 'é um tenha sido feitoportécnicosh!bilita:iosecredenciooos:
avaliação física com o jogador, por isso acho jogador responsável. .

,- "O pessoal do Coritiba recusou-se a aceitar o exame

prematuro fazer qualquer comentário. Eltl diz Segundo Iberê, o problema de Marcos \)ste've inicial.' Contrat;uam três peritos, p�aram uma Ílota alta, e

qU'e éstá bem". muito complicado. Se submeteu a uma série de novamente a contraprova foi denuncIalora". .

,
-

exames e nada foi encontrado, a não ser uma Por su,a medida; Esperidiã:> Peres afinn;l estar sendo
Vinte dias ap,ós, a situação de Marcos conti- 'd

.

b
'

bdistensão nas paredes do adbomem. "Mà'rcos perseguI o pormwtos, e astante com atido. Atitudes que,
nua, a mesma.. Após a decisão ele-. deixou o

stá s m explosão sem pique e a partir de segundo ele, deveriarI! ser dirigidas ao clube envolvidQ� Diz
tratarnento com Pires e voltou ao Departamento e. e. .

.. : . ,'.. . desconhecer a extensao do problemano futebol paranaense,
Médic� do clube, mas o seu rendimento técnico. qumta-feua �ou InICIar t:a�a�ho�, eSpe,CIalS para. ma; afinn.aque o doping merecerá seu "denôdo e aten�ã:>,
e físico continuou ruim. Ontem à tarde Marcos que ele adqu�r� essa condI�ao .

"

na descoberta dos culp aios, sempre que fu r constatalo'. .

apareceu no campo e pediu ao fisicultor para
- Ele conve�sou comIgo, !eco. nheceu que Por fim, disse' acreditar que o jogador venha a ser

trabalhar, e foi mais além: pediu para intensifi- ,não e�tá. bem está 'convencido de que tem qqe punido. Certeza, não pode dar:" afiná!; esse pessoíll inventa
Cal' os trabalhos. Foi muito exigido pelo prepa- trabalhar.. Tem. que Ser feito um trabalho de �anta coisa, que é possível até 'que o jo�,alor seja absolvido.

d t balh d
.,

t velOCI'dade ate' que ele r'ecupere as 'condiço-es
Ma; 'suspenso .ele já foi, numa medIda pessoal que fiz

ra or, ra ou com os reservas, epOlS a par e, questão ile tom·ar". '

.

com exercícios localizados e foi terminar o
"

naturais. ,Acredito que se ele continuar um

treino se exercitando nas escadarias do estádio. trabalho específico, dent,ro de 10 dias se nicupe
com outros jogadores.

"

No seu dia de folga
MarcQsQuis Ireinar,

Após a contusão que o afastou do time'
por um período de 30 dias, o ponteiro
Marcos, que voltou para a decisão do cam

peonato estadual, não conseguiu mais ser

aquele jogador voluntàríoso, de piques para
gol e artilheiro. Nos jogos decisivos ele
esteve longe daquele ponteiro que foi o

artilheio do campeonato passado, tornan
do-se sempre uma grande preocupação para
as defesas adversárias. E nas duas partídau
pela Copa Brasil jogou mal, com alguns
torcedores inclusive pedindo a sua substi
tuição..

I,

Tudo isso preocupou o jogador, até bem
pouco tempo considerado ídolo do time e

que obrigou ao clube a canalisar uma série
de recursos para comprar o seu passe junto
ao America, cujos problem;lS)na transação
se arrastaram por vários meses. Contusão,
fase ruim e perda de gols. Tudo isso não
afobou o jogador carioca radicado há mui
tos anos no futebol. catarínense. Mas na

última partida, contra o Sport, pela primei- .

ra vez ele-viu a torcida gritar a sua substi
tuição. Procurou esconder a realidade,mas
.foí pa�a o vestiário de certa forma magoa-
do.

"

Marcos sempre foi um jogador que, nos
. trabalhos físicos, produziu .sempre à altura
dos demais jogadores, sem nunca se dedicar
excessivamente. Ontem, embora estivesse
de folga, ele apareceu repentinamente e foi
fazer exercícios com os reservas, motivo
inclusive para deixar Iberê surpreso. E foi
mais além. Pediu ao preparador para inten
sificar os trabalhos físicos.'
_- Sempre aceitei a má fase, as contusões

e o estado físico deficiente, dando sempre
tempo ao tempo pata. voltar a encontrar o
meu futebol. Mas ouvir-a torcida pedindo a

minha substituição já é demais.' Quando
deixei de trabalhar com o Pires para entrar
nos clássicos, senti que estava bem, pois
faziamuito exercício abdominal para.forta
lecer as paredes daquela região. Como não
sentia nada; inclusive cheguei a engordar
pela primeira "vez, achei que estava bem.

.

Mas me enganei. ,

.
O 'jogador sente-se otimista quanto a sua

produção do primeiro "para' o segundo jogo
da Copa Brasil. ,,"Sinto .realmente que, em
bora gradatívamerrte;. estou melhorando.
Na última partida me 'senti melhor, tive
mais confiança 'quando partia para os dri
bles e esqueci '0 p.foblema do tornozelo 'que
está quase' recuperado. Hoje estava de fol
ga, poisjoguei ontem (domingo). Mas não
me contive. Procurei o seu 'Iberê e parti
para o trabalho..Não aceito esta condição
de' não fazer gols a cinco partidas."
.

Além-da falta de gols e o descontenta
mento da torcida, Marcos, que' antes afír
mava estar bem, reconheceu que realmente
a sua condição física não é li melhor.' "O
simples fato. de eu ter cansado, quando
acertadamente fui substituído, me preocu-

.

pau bastante. Vou inclusive falar com o seu

Lauro, se ele quiser me tirar do time não
vou ficar zangado com ele, embora a minha '

vontade é jogar, afinal, sou louco por bola.
Mas também não quero prejudicar urna

equipe. que aos poucos vai rendendo O

esperado. O ideal mesmo seria que eu fosse
entrando

.

nos 30 minutos finais de cada
partida para ir adquirindo ritmo de jogo."

ra.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
, ,

O PRESIDENTE DA FEDERAÇÃO ATLÉTICA CATARINENSE..'no uso de suas atribui
ções legáis, definidas no <lrtigo 24 do Estatuto da,Entidade, R E S O L V E convocar 11 .

Assembléia Geral parã o dia 12 de setembro do corrente <lno, às 20:00 horas, tendo, como. local -'
o Auditório da Associação dos Fiscais da Fazenda do' Estado, sito no Centro Executivo Miguel
Daux, 10,0. àndar, à rua Anita Garibaldi, no. 19, nesta 'Capital, com a seguinte ORDEM DO
DIA ..

1. Discutir e aprovar o parecer do Conselho. Fi'scal, o Relatóri9 da Diretoria, referente ao

biênio 73/75;
.

2. Eleger o Presidente, o Vice-Presidénte e o Conselho Fiscal 'para' o biêni� 75/77;
3. Aprovar as filiações de Associações e Ligas, concedidas "ad referendum" da Assembléia

G.c;':ll, durante o pedodo 73/75;
4. Fixação de Delegação de Poderes à Diretoria para alienação de bens da Entidade;
5. 'Outros assuntos de i nteresse'geral.

Florian6p,0Iis, 20 de agosto de 1975.

ALOYSIO SOARES DE O,LlVEI RA
PRESIDENTE

"

t" '.

·VAVIBRAR;roRCEREGRITAR
COMOFIGUEIRENSENO NACIONAL.

e
ASSOCIAÇÃO DE POUPANÇA E EMPRÉSTIMO OE SANTA CATARINA

I.

Letieri rescindiu e

seis foram emprestados
O Figueirense teve 'ontem um dia tranquilo, com os'

jogadores ainda se recuperando da partida do último domin

go. Os titulares se apresentaram ontem à tarde no estádio

. para revisão médica é depois foram fazer, Sauna no centro da
cidade. Os demais jogadores trabalharam fisicamente com

Iberê Rosa, que contou' com a presença . de Marcos e

Casagrande que' voluntariamente se apresentaram 'ao fisicul-
tor.

' '

Não existe nenhum problema grave no plantel, a não ser

contusões leves em Dito Cola, no joelho direito e Vanderlei
na perna, rnas ambos não são problemas pata o proximo
jogo. A exemplo de Casagrande e Marcos, Volmír e Líco
também efetuaram tra balhos físicos e foram bastante
exigidos por Iberê. Baio se encontra bem melhor da lesão
no tornozelo e ontem voltou aos trabalhos, físicos. Iberê
Rosa -lamentou que 'o zagueiro tivesse parado .com os

trabalhos, exatamente na hora em que ele melhor se

recuperava.
Todo o plantel volta a se apresentar esta tarde no

Orlando Scarpelli, quando será realizado um coletivo que
visa definír a equipe que joga na quinta-feira contra o Ceub ..

LETIERI/RESCISÃO
O gaúcho Letieri, emprestado ao Figueirense no, começo

do ano para as disputas do campeonato estadual, rescindiu
contrato com o clube no sábado. O jogador ficou ínconfor
mado com a reserva, considerando que durante o estadual
entrou poucas' vezes no time e nas duas partidas pela Copa
Brasil não ficou nem sequer no banco.
,

.

Letieri ultimamente andava bastante triste. Procurava'.
sempre ficar sozinho, afastando-se dos demais jogadores.
Para surpresa da própria diretoria, no sábado ele .procurou
rescindir o seu contrato e voltar para Porto Alegre, ao

Cruzeiro, seu clube de origem. Claudio Wagner ainda tentou
convencer o jogador, afirmando que a oportunidade ainda
poderia surgir, mas ele já estava decidido.

FERRO v IÁRlO
. '

O Ferroviário de Tubarão', que' está montando um time

para as disputas do campeonato estadual do próximo ano,
vai contratar vários jogadores do Figueirense. O clube se

interessou por Izalto, Caco, Tenho, Raul, Britinho e o

goleiro Edson. Os jogadores seguem hoje para Tubarão às
12 horas, onde permanecerão durante,20 dias para um

período de testes, com possibilidades de disputar a Taça
Governador.

Presidente da FPF fala.·

sobre doping no Paraná

Nelson Lopes,. dO-Corltiba� caso comprovado de doping.
,

'

-,--_._- .. ---------._.�.--

•

,

SINTESE
, riM Nu VITORIA se que vai sugerir à direto- se encontra em litig ia
Salvador "_ O. Vitória ria que a delegação mara- com' o clube. A indicação

•

confirmou a contratação nnense permaneça até 5a. do goleiro partiu do arti

de Tim, que será 9 novo ou 6a. feira no Rio, após, o' lheiro Ferreti, como fez
técnieo da equipe no cam- jogo com 01 Atlético, em anteriormente com outros

peonato nacional. A golea- Curitiba, retardando, as- � jogadores que pertenceram
da de, 5 a O para o Inter- .sim, sua chegada a Teresi- ao AlviNegro carioca.
nacional sábado à noite de- na, para o sábado. OMoto Disse ainda o presiden
terminou a demissão. de Clube, que já tem 'uma vi- te, que caso,Wendel não

Bengalinha, que logo após ,

tôria (3 aI) contra o Pais- acerte, irá tefl!ar os arquei- .

o jogo nos vestiários, en- sandu de Belém e uma der- ros Ado do Coríntians ou

tregou o cargo. rota (3 aO) contra o Ceará Renato doFlamengo, 'am-
Tim é o terceiro técnico Sporting; vai, sexta-feira: bos tamtém brigando com'

do Vitória este a no. Pau- para Belo Horizonte, vi;; suas diretorias; Afirmou
linho de' Almeida, contra- Brasília, deixando S. Luis ele, que a presSlf de contra
tado em fevereiro, ficou às 8 horas via Vasp. Do- tar um goleiro' de renome

no clube somente dois me- mingo jogará contra o nacional, é porque 'o titu

ses, assumindo Bengalinha
- América mineiro em Belo lar, Rafael no treino de

que no ano passado dirigiu Horizonte, seguindo na se- quinta-feira sofreu uma

.'
'

. . contusao ,,!obraç_o esquer·
o time com bons, resulta- gunda para Curitiba, onde dó e ficara 45 aias entre-
dos 'no campeonato nacio- enfrentará na quarta-feira gue ao departamento mé-

nal. Os detalhes finais para, o Atlético paranaense: dico.

a transferência de Tim fo- Quinta-feira o Moto Pela vitória contra o

ram acertados ontem. O Clube embarcará para Te- Campinense, cada jogador
técnico ganhará salário de. resina, devendo pernoitar do CSA recebeu 1 mil cru-

0$ 16 mil e mais o alu- em São Paulo segundo o zeiros e 5UO crueeirospela
guel de um apartamento.. plano de vqo do CivI;J para diferençde gol. Quarta-fei-

,

. che�ar então na capital do ra o CSA joga noRei Pelé
Piauí na sexta e jogar no contra o América de Natal.AMÉRICA KJ domingo (dia 7 de setem- A

-

diretoria . do CSA está
,

Fortaleza � O América bro) contra o Tiradentes. vibrando com o início da
carioca já está escalado pa- A idéia do técnico é evitar

ra,a 'partida deamanhã, às o pernoite em São Paulo,
21 horas, no estádio Go- 'seguindo direto de Curiti

vemador Plácido Castelo, ba para o Rio,' onde apro
contra o, Ceará. Será' o veitaria a 5a. e 6a. feira
mesmo. quadro que enfren- 'para treinar o time

\

no

-tou e perdeu do Co- campo do Bonsucesso ou

rintians, há uma semana, do Botafogo.
em São Paulo. O técnico Outra vantagem, segun.
Danilo Alvim disse que \es- do diz Velha, é a economia
pera ganhar o jogo de ama- na despesa de hospedagem,
nhã, porque o time está, que é mais cara em Teresi- PALMEIRAS
numa boa fase e bastante na, permitindo-se ainda Sãó 'Paulo _ O Palmei-

, motivado. que a maioria dos jogado- ras de futebol tradicional-:
Ontem os jogadores do res

..
visite seus familiares- mente. acadêmico, há vá

América fizeram um treino cariocas. Os do Rio fica- rios anos ritmado por dois

físico leve, seguido de ba- riam hospedados em Suas veteranos jogadores, Dudu
te-bola, no estádio Presi- casas e os' demais no Hotel e Ademir da Guia, cami

dente Vargas. Eles estão Argentina. A diretoria vai
.

nha, neste campeonato na

aqui desde o meio-dia de estudar o assunto. Velhã, cional, para urnamudança
domingo e aproveuaram contudo, adverte: de estilo. Com a saída do'
para ver o jogo em que o

_ Ninguém,vai ter vida técnico Os-waldo Brandão

Fortaleza derrotou o Atlé- de turista no R_1O, nem nin-
- que foi sübstituido em

tico Paranaense por dois a guém vai levarcolegi pra' algunsas partidas por Val
um. Danilo Alvim' achou suas casas. Só não vai pro dir Peres � e a entrada de
excelente o estádio Gover- hotel quem tem familia no, Dino Sani, esta tendência
nador Plácido Castelo é dis- Rio. aumentou.

se que seti gramado é o
"

Já está pronto todo \ma- Dino Sani considerá o

melhor do país. .

terial para as viagens do fútebol na base da veloci-

lfoje, pela manhã, o Moto, inclusive o uniforme dade como o mais àbjeti
América I{oltará a treinano encomendado a uma in- -vo, ao invés do já superado
mesmo local. Não obstan- dústria local. Os jogadores toque no "vai-e-vem': Já ..
te,

.

Danilo já forneceu à vestirão roupa tipo satari, 'está pedindo ao�jogador�s
imprensa a escalação do ti- cor vinho. Parll os locais de que se adaptem ao -seu es

me para a partida contra o jogos ou treinos vestirão quema de jogo, O' que vem

Ceará, que será esta:Rogé- ,roupões com as co_res do ocorrendo embora lenta

ria, Orlando; Alex, Geral- clube (vermelho e preto) e mente, pois uma equipe
do e Álvaro, Ivo, Renato e em destaque o nome do nifo páde se mudar de un:uz

Braulio; Neco, Flexa e Gil- Estado (Maranhão). A rela- hora para outra. Comoque
sem Nunes. ção dos jo�adores -para a prevéndo a saída breve de

Pelo lado do Ceará, que viagem só sairá na quinta--
\
Dudu e .AcfenJir da .Guia do

estreou na Copa Brasil ven- �feira.' e de início Velha elenco do Palmeiras, novos

cendo' o Moto Qube em pretende levar 18 jogado- jogadores vêm sendo testil

São L�iz, por três a z;ro, a res para os três jogos. Me� 'dOs 'pelo clube. para o meio

dúvida' é o .meio campista nes.es, figura entre os rela- de campo. O mais recente

Marcelo" que voltou con- ciona�os .

para a viagem é Didi, do América de São

tundido do Maranhão. Se mas so vai se ficar comp!e- José do Rio Preto.

.

ele não jogar, C�inês o
tamente curado até o dia

.

substituirá. Hoje, os joga- do embarque.
dores do Ceará farão 'trei
ná físico e bate-bola,
concentrando em seguida.

. Espera�s,e, amanhã, úma
renda superior a 0$ 170

mil. Antes da partida, o

Cearâ receberá faixas de

campeffo estadual de 75.

campanha, porque o time
em dois jogos ganhou mais

pontos que em I8.jogos'
disputados no ano passa
do, onde conseguiu apenas

quatro pontos e agora, já
estão com cinco ganhos
sendo o 'vice-líder de sua

chave.

Maceió - Ainda eufórt-

MOTuCLUBE
São Luiz, _ O técnico

Velha, doMoto Qube, dis-

co 'com a segunda vitória
consecutiva na Copa Bra�
sil, o presidente do csA,
Aurelio Lages anunciou

ontem, que está mantendo.
entendimentos com a dire
toria do Botafogo do Rio

para tentár por emprésti
mo' o goleiro Wendelj que

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Brasilexporta fécula se
reduzir taxas 'de fretes

, Blumenau - (Sucursal) - do corrente ano, segundo
O presidente do Sindicato Leandro Victor, Bona, a Cia
da Indústria da Mandioca, Lorenz - a maior exporta
Leandro Victor Bona, após

'

dorade fécula de mandioca
os contatos com a missão do Brasil - exportou para o

oficial de oito empresários Japão, a título governamen
japoneses, afirmou que 0- tal, cerca de 300 toneladas.
Brasil, é particularmente os No momento >- explica - a

produtores do Vale do Ita- realização de novas exporta
jaí, só conseguirão cconcre- ções :está se tornando difícil,
tizar a ampliação .do volume pois o Japão consegue com

de negócios de fécula com o prar a fécula a preços bem
Japão se houver uma boa re-' menores na Tailândia; onde
dução nas' taxas de fretes os custos de produção e fre
marítimos, juntamente com tes marítimos são bem me
um maior amparo governa- nores que no Brasil. Nos' só
mental sob forma de estí
mulos fiscais à exportação
do produto. Em princípios

de estudar a possibilidade de
desenvolver as exportações
de fécula de mandioca com

,

o Brasil. Ontem, na socieda
de recreativa Ipiranga, man
tiveram contato com os in

dustriais do Sindicato da
Mandioca e hoje, visitarão as

plantacões e fábricas do se

tor. Amanhã, vÍajarnó para
Porto Alegre e na quin
� e sexta-feira, respec
tivamente, manterão audiên
cias com representantes do

governo do Estado de Santa
Catarina e Rio Grande do
Sul. No sábado, visitarão as

indústnas e plantações da
Cia. Lorenz no Paraná.

dústria da Mandioca se

obtivermos uma, redução na

taxa de fretes marítimos e

estímulos fiscais à exporta
ção da fécula. O sindicato

pretende encaminhai às au

toridades competentes, um
documento contendo essas

lândia vende cerca de 150
mil toneladas por ano), exis
te UlTI grande interesse dos
industriais catarinenses em

incremen tar os negócios
com este país.

MISSÃO JAPONESA

reivindicações. As indústrias
de fécuia do Vale do Itajaí
são responsáveis por 80% da

produção nacional e suas ex
portações até o momento,
tinham

.

como principais
mercados os Estados Unidos
e a Europa: Como o Japão é
o maior importador mundial
do produto (somente a Taí- ,

Chefiada pelo presidente
da Nippon Starch Refíníng
Co. Ltd., Terukazu Kotera,
a missão oficial do ministé
rio da Indústria é Comércio
do Japão é composta de oi
to empresários, representan
do os mais importantes gru
pos de importação de fécu
la. Os objetivos da missão é

conseguiremos superar esta'
barreira - prosseguiu o pre
sidente do Sindicato da In-

\

Cooperativa elege diretoria
,
após um ano 50& intervenção
Foi eleita em assembléia

geral a nova diretoria da Co
operativa Rural dos Produ
tores do Vale do Araranguá,
encerrandoo período de in

tervenção pelo qual passou a

cooperativa.
A nova diretoria tem co

mo presidente Manoel João
Francisco e Como vice, Pe
dro Manoel Rocha.

N a oportunidade foi
apresentado o relatório das,
atividades do interventor fe
deral da Cooperativa, Major
Valmor Raimundo Macha
do, que convocou a assem-

bléia geral e paralisou 0 pla
no de viabilidade para a re

cuperação da cooperativa,
cuja intervenção foi iniciada
em 27 de agosto do ano pas
sado, sendo que neste perío
do foram recuperadas as

suas finanças,
O major Raimundo Ma

chado ressaltou que o seu

trabalho "mais importante e

cansativo foi a regularização
do quadro social, pois me

� coube' conquistar novamen
te a confiança dos associa

, dos 'que tinham se evadido
da cooperativa pôr limito

tempo".
Disse que no levantamen

to da situação, foi possível
traçar o plano de viabilidade
da recuperação dá entidade
"que foi fácil porque ela
possui um potencial muito
grande, 'sendo uma coopera
tiva equipada e muito bem
situada, numa cidade polo
como Araranguá, e atenden
do perfeitamente às necessi

dades, do agricultor". -

O Presidente do Banco'
Nacional de Ctédito e

Cooperativismo - BNCC de
Brasília, Eitel Gehre, disse
que "o Banco das cooperati
vas quer participar; de ma

neira efetiva, com este tra
balho de recuperação e con

solidação. A fórmula encon

trada pela diretoria foi refi-
, xar o teto das existentes, já
em fase de recomposição,
reduzindo a Cr$
750.000,00 com a reconta

gem dos juros à taxa de 15%

10 ano, sem capitalização.
Disso resultou um rebate su

perior a mil cruzeiros, que
chega a 13,5% do débito
global. Esperamos que, os

responsáveis pela Araranguá
recebam com agrado está

notícia, pois o financiamen-
'

to de cotas-partes, já com

prometido com a ajuda do
Banco Central, virá em se

guida à recomposição".
Sobre a intervenção, o re

presentante da Coordenado
ria do Incra, Otávio Ramos
de Oliveira, disse que foi
"por deficiência administra
tiva, o que provocou a sua

paralização total a partir de
1971. Nós achámos que ha
via ainda uma possibilidade
de reconstituição, prova dís-

,

so é a presença dos associa
dos, nesta assembléia geral,
onde na oportunidade ela
lhes será devolvida, funcio
nando viva e atuante, corno
uma capacidade de desen
volver-se e ser realmente o

baluarte do movimento co

operativista do Sul do Esta-
d "

-

o.

Estiveram presentes ain
da à assembléia 'geral, o ge
rente do BNCC em Blume-'
nau, Celso Rugiére; o Prefei
to Municipal de Araranguá,
Lino Juvelino Costa; o Presi
dente da Cooperativa Cen
tral Sul Catarinense, Libera
to Del Pout; o representante
da Secretaria da Agricultura,
Hélio de Oliveira Filho,
além de 27 associados.

Navegantes comemora hoje 13 anos de emancipação política,

Navegantes implanta
, "

,

sua inf·ra - estrutura

A posse ddos dirigentes.

PREFEITURA MUNICIPAL DE N,AVEGANTES

MENSAGEM
,8 pensa no turismo

\
i'.,: -

", , .... ;' .... ;.

Navegantes (Sucursal de Açu é feita "através. dê lan

Itajaí) - Lozalizado numa "chas motorizadas fazendo o

área de 239 quilômetros percurso em apenas três mi

quadrados, o município de nutos.

Navegantes foi instalado em O aeroporto de Navegan-
26 de agosto de 1962 des- tes situado a trezentos me

membrando-se de Itajaí. ,tros do Balneário, possui
Sua prímeíra admirÍistra- uma estação de 'passageiros

ção foi instalada eJll 31 de .
em condições de atender.

janeiro de 1963 se estenden- com relativo conforto seus

do até 31' de janeiro de' usuários., O aeroporto, que
1969. O município tem 212 pertence ào Ministério da

quilômetros quadrados de Aeronáutica, atende todo o

zona rural própria para a Vale do Itajaí com quatro
agricultura e pecuária. vôos diários feitos pelas,

Situada numa planície, a principais empresas aéreas

zona urbana possui 27 qui- do País. Possui ainda um

lômetros quadrados, onde hangar que atende as linhas '

nesta área foi traçada a cida- domésticas:

de para uma população de
' ,O município possui cinco

150 mil habitantes.
'

indústrias de pescado que se

Conhecida como "a cida- localizam na Beira-Rio; três
de do futuro" " Navegantes estaleiros, fábricas de gelo,
é um dos poucos municípios' de farinhas, de peixe e díver

catarinenses privilegiados sas olarias.

"pela natureza, possuindo
verdadeiras paisagens pito
rescas que lhe dão .caracte
rísticas 'de cidade do turis-

Navegantes comemora hoje seu 130. aniversário de eman

cipação pol ítica. 'Nesse espaço detempo foi.e continua sendo
responsável por substancial 'parte do progresso catarinense,
com seus trabalhadores, homens de empresas públicas e parti
culares, enfim componentes dos mais variados setores da vida

comunitária, emprestando seu trabalho para que o desenvolvi
mento do município não sofra solução decorrtinuidade, mas
pelo contrário prossiga galopante aos rumos que tanto espera.
Não nos é fácil, explicar nem definir o labor da gente navegan
tina tal é a colaboração que empresta.paraque a Prefeitura

Municipal receba recursos e os continue aplicando em obras
de infra-estrutura, como Educação, Saúde, Saneamento, Saú
de e Bem-Estar Social. Não nos é fácil explicar a cooperação
que .o Poder Público Municipal vem recebendo das autorida
des locais, estaduais e federais e de todas as famílias de Nave

gantes, em cujos ombros está a grande responsablllcade ce
continuar agrande obra de expandir o crescimento de nossa

cidade. Assim, agradecidos por tudo que temos recebido do
laborioso povo desta terra, só nos resta desejar-lhes felicida
des', paz, saúde e prosperidade.

,
,

propícia para a agricultura,
'encontra ainda certas difi
culdades para a mecaniza

ção, onde alguns agriculto
res utilizam' equipamentos
obsoletos e que dificultam
uma melhor e maior produ
ção. Apesar do solo argiloso
em certas áreas, encontra

fertilidade apenas no cultivo
da cana de açúcar, milho e

mandioca.
O acesso para a zona ru-

7 ,

ral � urbana pode ser feito
de várias maneiras: através
da BR-I01 para quem vem

do norte, oriundos das ci da
des de Joinville, Bàrra Ve

lha, Piçarras, Penha e Arma

ção; através da BR-lOl e ro

dovia Jorge Lacei:da para os

que se originam do Alto e

Médio Vale do Itajaí.

'Cirino Adolfo Cabral
- Prefeito M�nicipal -

CÂMARA MUNICIPAL DE NAVEGANTES

SAUDAÇÃO
A prefeitura, visando

atrair indústrias de .grande
porte para a região, está en

cetando uma campanha
através de incentivos fiscais,
obj etivando despertar a

atenção dos empresários pa
ra que instalem suas índús
tnas para aproveitar a gran
de 'oferta de mão-de-obra.

Conforme o censo de

1970, o município possui
aproximadamente 15.000
habitantes assim distribuí
dos: lO.OOO na zona rural e

5.000 na urbana. Além da

pesca, ,as atividades econô
micas do município se con

centram na agricultura.
: Peixes, farinha de 'man

dioca, arroz, tijolos e telhas
são os 'principais produtos
exportados para outros está

dos. Importa fazendas, ar

marinhos e gêneros alimen
tícios.
Situada às margens da

BK-I0l, asua produção en

contra fácil escoadouro, in
centivando os agricultores
no cultivo de produtos agrí
colas.

,

'

A zona rural cortada por'
vales e montanhas, apesar de

PARABENS À NAVEÇANTES
mo.

De acordo com o Plano
Diretor aprovado em março
de 1968, a cidade possuirá
no, seu traçado inúmeras

7

quadras, cinco avenidas de
32 metros de largura. As,
ruas 'que 'interligarão às ave

I nidas terão 10 metros de lar

gura com exceção das calça
das.

Navegantes possui um

balneário localizado no perí
metro urbano com 10 quilô
metros de extensão,. servido
por duas avenidas: Ivo Sil
Veira e Armação.
Em toda aa extensão do

Balneário, existem lo�ais
apropriados para ajardina
mentos, praças e escolas. O

mUnicípio cresce na propor
Ção de cinco casas por dia,
Onde 'constroem-se resídên-

, cias para veranistas além das
famI1ias que fixam �orada '

na cidade atraídas pelo cres

cimento e desenvolvimento/
do município.
A travessia do rio Itajaí--

Este município soube crescer, conquistar e'
atrair sua gente. Parabéns prefeito Cirino

Adolfo Cabral, que tem sabido de maneira bri-
,

.

Com júbilo, satisfação, o Poder Legislativo, rende suas homenagens ao povo de nossa terra pelo
transcurso do seu 130. aniversário de Emancipação Política.
Os componentes dos mais variados setores da vida navegantina, se ufanam em desejar para um

Navegantes maior, é õ nosso lema. A nossa saudação a todos aqueles que constrôem e lutam

pela felicidade desta terra. Jubilosos entoamos os 13 aniversário. Felicidades e um porvir dos
maiores, são os ardentes votos do Poder Legislativo. ,

Domingos Angelino Regls
- Presidente -

Ihante administrar uma cidad� que cresce.
Aeroclube de Itajaí
- Aldo Deschamps -

-r- Presidente -,

I "

LIMITADO,MAS MUITO·GENTE.·
semana nocional'do excepcional'de 21 o 28/08
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IIhistóriade .Joaçaba inicia no séc.XIX

A_ regiíb onde hoje local iz'.se Joa;aba jll
foi disputada pelo 8 rasil e Argentina Depois,

a luta pela conquista dessa ârea envolveu
Paraná e Santa Catarina Hoje, Joaçaba ê o
princ.,al pólo de desenvolvimento do Oeste.

o município de Joaçaba, que
ontem completou 58 anos de
fu nd aç ão , foi criado pela
Lei Estadual no. 1�174 de 25
.de agosto de 1917. com o nom e

de Limeira. Nesta data ocupava
fi aior parte do "Contestado".
área longame nte disputada por
nações e estados. Em 1891 logo
apos a proclamação da repúbli
ca, o Brasil e AJgentina se empe
nhavam em conquistar esta área
na Questão das Missões. Logo a

seguir, Paraná e Santa Catarina
passaram a reivindi�ar � região
simultaneamente. sítuaçêo que
veio favorecer o desenvolvimen
to do latrocínio e do banditismo
no meío-oeste, prejudicando e

paralisando a construção da es

trada de ferro. A falta de poli
cían ento evjustiça, o litígio e a

desordem aliados -ao fanatismo·
religioso promo vido por um falo
so monge. acabaram por desen
caíear a Guerra dos Fanáticos

INDÚSTRIA' CARBOOUíMICA CATARINENSE S.A.

I

Temos a satisfação de levar ao conhecimento dos senhores Acionistas as principais ocorrências verificadas no 20, trimestre do corrente ano bem como a situação
'econômico-financeira da Empresa em .30,06.75.
1. PARTICIPAÇÃO DA UNIÃO FEDERAL NO CAPITAL DA ICC - INTEGRALI;lAÇÃO
A União Federal, antecipou, com referência ao cronograma previamente estabelecido, a integralização de sua participação acionária, definida pela Lei- No. 6.101/74,
no capital social da ICC.
-;

"

2. FINANCIAMENTO DO BANCO NACIONAL DO DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO
Foi concedido pelo BNDE em 3� .03.75 um financiamento especial, nos termos do Decreto n. 71.248/72, no valor de Cr$ 70 milhões, já tendo sido recebida uma

parcela de Cr$ 30 milhões.
3. COMPLEXO INDUSTRIAL - ANDAMENTO DAS OBRAS

3.1 Prosseguem os traf:;lalhes de implantação do conjuntá industrial da ICC sem grande afastamento do cronograma fixado.
3.2 Cerca de 94% dos equipamentos importados, referentes à fábrica de ácido sulfúrico, já fOram recebidos pela ICC, em Imbituba - SC.
'3.3 Foram colocadas no mercado nacional Autorizações de Fornecimentos de ,Equi'pamentos e .Materiais, para o complexo indus,trial de Imbituba num montante

superior a Cr$ 100 milhões.
, -

3.4 Prosseguem os trabalhos pertinentes' à construção civil do complexo industrial da I,CC; estando previsto para novembro o início da montagem eletro-mecânica.
/3.5'Estão em faze de conclusão os trabalhos de estaqueamento.

. ,

,
-

__ .'..... ,

•

Cl' �.r"''''), t' ,;', -yr'� <lo '...-; fi-

.-

Riá 1!e Janeiro, 15 de julh� d�'975.

'<;§:>
20. TRIMESTRE DE 1975

RESUMO DAS ATIVIDADES

-(I

(a) Danilo Augusto Ferreira Montenegro
.

Presidente

BALANÇO.GERAL - 20. TRIMEStREI15

ATIVO PASSIVO

IMOBILIZADO
Terrenos ..

Edificações
Bens Móveis
Marcas e Patentes
Part: Capitais Outras Empresas �.'

DISPONIVEL
Caixa Pequena . . . . . . . . . . . .

Banco do Brasil f>/A - C/Movimento
Caixa Pagamentos "

Caixa -Recebimentos

REALIZÁVEL
Acionistas C/Cap. a Realizar

�ntas e Tit. a Receber (ORTN)
Contas e Tit. a Réceber (O\ltros)
Adiantamentos a Diversos . . .

Adiantamentos a Funcionários

Obrigações da Eletrobrás

Aplicações'p/lncenti.vos Fiscais, .

PENDENTE

Desp. de Est. e Invest. Preliminares - .

Construções em Andamento . .'. . . . . . . .' . . ..

Instalações Ind._em Andamento: Fábrica de Ac. Sulfúrico e

Fosfórico

Despesas a Amortizar .

Juro.s a Vencer - Fihanciamento BNDE

ATIVO REAL .

CONTAS DE COMPENSA/ÇÃO
Ações em Caução. . . . . .- .

Diversos Contratos de Serviços
Equipamento p/Pagto. à Vista

1 .194.125,36
.

-709.713,09
44d.275,87 .

488,00
13.739,00

TOTAL DO PASSIVO 378.263.818,28

NÃO EXIGíVEL
Cppital .

Reserva Especial·(Aplicação. ORTN)
Reserva Legal .

P�ovisão P'/Depreciação .

Pro_visão P/Indenizações Trabalhistas'
Outras Reservas .. . . . . . . . . .

160.405.800,00
21.630.251,26

32.093,12
75.412,64
13.808,85

713,46
. 2.358.341,32

182.158.079,33
'

3.098,25
2.762.703,91
160.172,94
3.726,00

EXIGíVEL
Contas a Pagar - Pessoal. -

Contas a Pagar - Diversos

Retenção Contratual
,

Financiamento BNDE (Principal e Juros)

7.291,09
672,02

324.248,75
30.190.498,68
30.522.710,54

2.929.701,10

70.917.151,75
99.526.305,24

401,38
2.028.514,19

5.688,08
350,00
355,00

PENDENTE

Lucros Suspensos ..........._
Financiamento Co-nsórcio Frances . .

Equipamento e Servo Financiaqos - MHI

609.769,54
2.604�140,00
42.993.309,38
46.207.218,92

172.478.765,64
RESULTADO

Resultado Pré-Operacional Ex.Corrente_ 10.123.922,789.690.211 ;51
9.431',031,65

69.948.874,01
1.984.507,66
190.499,68 PASSIVO -REAL 269.011.931,57

91.245.123,51
269:01".931,57 CONTAS DE COMPENSAÇÃO

Caução em Ações .

Diversos Serviços Contratados
. Equipamento P/Pagto. à Vista

1.500,00
103.589; 147,26
5.661.239,45

109.251.886,71

1.500,00.
103.589.147,26
5.661.239,45

109.251.886,71

TOTAL 00 ATIVO. 378.263.818,28

DEMONSTRAÇÃO DA CONTA "LUCROS E PERDAS"

DESPESAS DE ADMINISTRAÇÃO

Pessoal .

Material

Serviços
Eventuais

Desp. Financeiras, Impostos e taxas.
Lucros e Perdas Ex. Corre_nte ...

Res, Pré-Operacional - J;x.Corrente ./.

TOTAL .
. '.

953.243�61
98.627,93
867.146.46
1B7.756,53

2.611.962,59
21.248,42

10.123.922,78

� .1 • 14.864.508,32

RECEITAS FINANCEIRAS

1.089.643,70
13.77.1.143,46

3.721,16

Juros

Correção. Monetária
Outras Reçeitas

SANTA CATA-RINA COUNTRV CLtJB

, A Diretoria Provisória do SANTACATARINA COUNTRY CLUB comunica aos Srs . .Associa
dos que, tendo em vista o elevado número (cinco) de chapas inscritas para a eleição/do novo

Conselho Deliberativo, marcada para as_ 19;30 horas do p�óximo dia 29, e considerando .as

determinações estatutárias, que estabelecem a necessidade de maioria absoluta, resolv�u fixar os
seguintes critérios para a realização do pleito:

.

a -'- Caso não se verifique quorum [lecessário à abertur-a dos trabal hos às 19h30m, será feita_
uma segunda chamada-uma hora após, abrindo:se então a assembl'éia geral com qU;llqu-er núme
ro de presentes;

b - Para cada votação, até que se consiga maioria absoluta, será fixado'um espaço de tempo
de,meia hora, eliminando-se a chapa menos votada.

c - Só terão direito a voto os Associados quites com a Tesouraria.
Para conhecimento' prévio dos Srs. Associados, informa que .as cinco chapas registradas estão

assim cO'nstitu rdas:
.

em 1912. lha (1845).
Em fins do !éculo XIX um A colonização sístemãtíca e

monge �stiniano. vindo de So- os primeiros �rupamentos uma-
rocaba, conseguiu pacificar are- noscom eçaram a estebelecer-se
gião•. Um segundo monge de' a partir de 1916. com a criação
origem oriental Anastaf Mercaf de vârías companhias de coloní
toma ndo o nome de José Maria zação, facilitadas no empreendi
pregou na região um misticismo menta com o té'unino da cons

messiânico. de tendências polfti- tniçâo da Estraí a de Ferro Para
.cas,

_ nâ-Sunta Catarina, hoje Rede
_ Finalmente, um desertor da Ferroviária Federal. que liga o

policiá paranaense, Miguel Luce- sul 00 norte do páts.looeando o

na de Boaventura, valeu-se desta Rio do Peixe pela m aigem es

situação para expandir seu fana- querda,
,tismo desordenado. Reeonhe- A· fertilidade do solo e a
cendo a situação de desordem e abundância de recursos naturais
insegurança, e valendo-se da in- foram os motivos que detenní-
gênua veneração 'dos caboclos naram a rápida tom ala de posse
para com o monge J 000 M aria,- da região. Neste empreendím e�
aíotou o nome de José Maria to,' desempenharam papel pre-
Dizendo-se sobrinho do mesmo ponderante os.descendentes ita-
monge, levou ao extremo a reli- lianos e alemães vindos do Rio
gíosídade dos rudes caboclos e Grande do SuL Tiveram partici
cul�lvou a revolta contra os co- pação ainda, os im igrantes aus
lonízsdores, . tríacos da região de Tiro], po-

Para restabelecer a ordem. o loneses, espanhóis, russos, ucra
Governo Federal interveio e a nianos e portugueses.
luta estendeu-se até 1915. tendo AGRICULTURA u

a nação p�o um pessdo tributo O município de Joaçaba, de-
'

por esta guerra fraticida vida li presença do Rda Peixe.
Encerrada a Canparha do apresenta solo extrem an ente

C.dltestooo" a 20 de outubro de dobrado. de díflcíl mecanização
1917. desmembrarem-se com o cem uma relativa fertílídede, a-
correr dos anos, 25 novosmuni- pesar do cultivo ininterrupto e

cípios, ficando Joaçaba reduzida das constantes erosões.
a seus 344 km2. primeiro prefei- As atividaíes agrfcolas estão
to. romeaío em outubro de retalhaías em 1.256 minifhn-
1917, iJi o engenheiro Lauro dias, onde atualmente busca-se
Seve riano Rupp. Desde. então 30 uma intensa recuperação do solo
prefeitos administraram omuni-, e a introdução de modernas
cfpio. .

técnicas de produção, Isto 'aSS6-
A sede do munícípío inicial- gura um anmento da produção

mente foi Lim�i!a, atual Luzer- �rfcola no decorrer dos anos,
na dadas as facilidades da estre- conforme vem demonstrando a

da de ferro. sendo que Herval Campanha da Produtividade.
pertencia a Campos.Novos, A 20 sob a orientação técnica da Aca-
de �osto de 1919. a sede do rese.

.

município passou para Catandu- O principal produto agrícola
va, com o nome de Cruzeiro. cultivado no munícípío é o mi-
Gomo esta 'Presentasse desen- lho. vindo logo em seguida a

volvímento, a sede volto� a Li- soja, o arroz. o trigo e am andio-
meira, elevad a \ catego ri a de ca.

vila, e em 24 de setembro de A criação da Associação dos
1928 passou a chamar-se Cruzei- Fruticultores do Meio-Oeste Ca
ro do Sul, e Cruzeiro veio a

.

tarinense, ve io assegurar boas, .

denominar-se Catanduvas, perspectivas econân icas para al_
. Em 31 de dezembro de 1943.1 região. As principais frutas pra-I

Cruzeiro do Sul iJi elevada a duzidas no município são ama

categoria de cidade quepassou a çã, aneix� pêssego e nectarinas.
denominar-se Joaçaba, termo tu- _

--

pi-guarani que significa encruzi- PECUÁRIA
lhada ou Cruzeiro. 'Na mesma No ramo da pecuâría, a sui
ocasiãr, Herval d'Oeste foi inte- nocultura contínua sendo aprín-
grado a Joaçaba, separando-se cipal atividade econân ca regío-
p;ua elevar-se a município em nal. '

.
.

1954.
.

O rebanho suíno do mu.nícf
De acordo com os dados do pio soma53.256 csoeças, e toda

IBGE, a população de Joaçaba a produção é endereçada aos

nos três úItim0S censos estava frígoríflcos da região e abastece-
assim constituída: em i950 o douros dos grandes centros eon-

municlpio possuía 22.2 as habí- 'sum idores do país.
tantes; em 1960. 1$.498; 1970. O gado bovino atinge 'Proxi-
20.789; 1972. 29.645 e em malamente 12.000 cabeças, o�
1974. 36..230 habitantes. .

-

de elevado número de proprietá.
Joaçaba integra a região do rios dedicam-se 00 aperfeiçoa-

V�e do Rio do Pe!Xe" e é o ,1!lento do gooo leiteiro. 9 leite é.
maIOr centro_ polanzooor _

do pasteurizooo em Treze Tflias e

-Me.io-Oeste. Esta situação. é b_a- através dos revendedof!'lS chega
seada na sua boa 10callZaçao ,aos consumnores do munic{pió.·
geográfica e dos meios de comu- INDÚSfRIA
nicação� bem .com.o do seu ativo Distante dos grandes centros
comé'rclo e dIVerslficoclo pruque abastecedores e. sem meios de
industrial. .

comunicação, a indústria dos
, .).<:?:,-.p-- primeiTos colonizadores era ba-
ATIVIDADEIi_ > EÇONÔMICAS seada 'no

-

arttisàiíato,,,,fam:illâJ;<e
:Os'primeiroshomens apene- fabricavam instrumentQs:4� tra-

trar· -em terras do meio-oeste balho somente para atender?is
foram os paulistas. Por volta de necessidooes dos desbravad()Tes.
1839. p assando por Curitiba, Atualmente esta indústria es-

atingiram os Campos de Pahn as, t5. concentiooa na fabricaçíb de
Paraná, deslocando-se até Goio- máquinas �rtcolas, metalúlgi.
�n. nadivisacom o Rio Grande c as, de alimento emooj!ira.

.

do SuL Em 1848 alcançaram os O ramo metalúlgico é o que
Campos de São João do Irani, mais se destaca e a sua produção
Curitibanos e Campos Novos. A já est5. voltooa para o mercado
colonizaçoo de Campos Novos j� internacional.
fura iniciooa por fazendeiros Em menos de dois anos, já se

provenientes de Lages e ex-revo- instalaram no município 21 no-

lucionmos da Guerra Farroupi- vas indústrias, enquanto que as

0Etras'estão em fase de �Pan.
sao renovando sua maqulnarj
para produção de turbinas, m�
tores elétricos; mãquinas �rrco.
las � peças de tratores. . '. .

TRANSPORTES
J o aç ab a é servida PeJa

BR-282. Conectando com a
BR470. o munícipío comu nica.
-se -corn o -litoral, e através da
BR-116. � ligação com o norte
e sul do pais.

Das rodovias estaduais, três
servem diretamente o munido
pio: SC 14. em fase de imp lanta.
,ção e com revestimento primá.
rio. interligando os m unicfpios
do Vale do Rio do Peixe. A Se
41, parte da SC 14 em Joaçaba e
liga os mu nícípíos do Norte do

_
Estado. Possui revestimento prj.

. mãrío e oferece condições de
tráfego permanente, e a se 22,
passando por Joaçaba, çomun],
cando-se com os municípios de
Alto Uruguai no sudoeste do
Estado, __' _."

Com relação eos transportes
ferroviários. omu n ic!pici é servj.
do pela Rede Ferroviaria Fede:
ralo através·daEstação de HeIVal
d'Oeste, H ayefti:l,o constituído
fator decisivo para a coloniza
ção. hoje a ferrovia é reaparelha
da e contnbui para o desenvolvi.
menta regional.
EDUCAÇAO .

Na área de educação. Joaçaba
possui 50 estârelecimentos de en,
sino de 10. grau; 5 colégios de
20. grau. e uma faculdade de
adm inistração estando em estu,
dos a implantação dos cursos de
Letras, Pedsgogia e Estudos So
ciais.
PROGRAMAÇÃO

A -programação das festivida,
des em ccomemoraçã» aos 58
anos de fundação do munícípío,
iniciada dia 23. m arca p arahoje
napraça Adolío Konder. a insta
lação do fogo simbólico da Pá
tria numa promoção da Liga de
Defesa Nacional. Dia 29. será
encenala a peça "A Casa de
Ninguém" no Colégío Celso Ra
mos e para o dia ,3D. encerra,
menta com um jantar festivo em

homenagem 00 município no

clube 10 de maio. numapromo
çoo do Rotary Clube de Joaça
ba.
MENSAGEM

O prefeito municipal de Jpa
çooa, Raul Furlan, em mensa

gem' alusiva ao aniversário do
munidpio lembra que a base
ttsica em que nos situamos já
foram palco de lutas entre pai
ses.

- C cm efeit, o Brasil e Ar
gentina por ela se empenharam,
na denominad'a "Questíb d 31

Missões". onde o �nio -e a

inteligência do Bárão do Rio
Branco. na defesa dos interesses
pátrios. vieram a convencer a

-

atbitragem internacional; repre
sentala pelo presidente eleve
land. dos Estooos Unidos, e nos

dar ganho de CaIsa'·.
.

- Também Estados da Fede-\
ração. Paraná e Santa Catarinll
vieram. ltlós. a disput5.-la. A,'
guerra -d0' Contestado ,,:(ai-m aro I

sigJlifica�ivo da nossa histórill;
contribuindo. destarte. para o

·desbravamento das terras incul·
tas, e' afinal. para o inIcio da
colonizaÇoo das matas vÍlgens
que então nos caracteriZavam···.

"Cnooo o rounicfpio. pela
Lei Estooual no. 1174. de 25 de
agosto de 1917. a lu ta conti
nuou e continua até hoje. Ni>
mais a luta entre innãos. mas a

batalha diuturna e incessante do
homem. com a natureza agreste,
inÓSpita e diffcil". .

.

-

ChapaNo.3
Antônio Santaella
Michel Daura
Paulo Ferreira Uma
éláudio Valente Ferreira
Carlos Gomes
Walter Wanderley
Paulo Bauer Filho
Rubens Pereira Oliveira
Osvaldo Melo Filho /

Eugênio Doim Vieira o

Luiz Alberto de Cerqueira 'Cintfa
Nilton Cherem

14.864.508,32 •

,14.864.508,32 TOTAL

FlorianÓpolis, 30 de Junho de 1975

DANILO AUGUSTO FERREI RA MONTENEGRO
PRESIDENTE

MAURO ALVES GUIMARÃES COTIA
DIRETOR

JAYME LlNHARES FI LHO
'DIRETOR

JOÃO PEDRO NUNES
CONTADOR CRC/SC 3306

COMUNICAÇÃO

ChapaNo. Z

Henrique Stefan
_João Jorge Mussi
enio Carneiro da Cunha Luz

Odilon Figueiredo Monteiro
Annito Zeno Petry
Antônio Boabaid

Moacyr Pereira Oliveira
Michel Daura
Domingos de Souza Cavalcanti
Alexandre Evangelista.
Miroslau Wolowsky
Augusto Wolff

ChapaNo.2
Nuno Campos
Hélio 'Freitas
EugêniO Doim Vieira
Osvaldo Ferreira de Melo
Ari Kardec Bosco de Melo
Osmar Nascimento
Antônio Nicolló Grillo
Ernani Báyer
F�ancisco Evangel.ista
Joã.o José Ramos Schaeffer
Antônio Koerich
Hilton Prazer.es

ChapaNo.4
AntÔGie SaRtaena
·Carlos Passoni Júnior
Àlexandre Evangelista
Francisco Evangelista
Douglas Mesquita
Walter Koerich

Ody Varela
Maurlljo Sahtos

Henrique Wendhausen
Raimundo Vieira Filho
Hamil�on Adriano
Luiz Robêrto J.O. da 'Luz

ChapaNo.5
- Carlos Alberto Ganzo Fernandes'
Paulo Discher de Sá
Walter Bello Wanderley
Antônio Nicolló Grillo
Paulo Cardoso
Miguel Hermínio Daux'

N�y �erreira
Antônio Carlos da Nova
Maria de.Jesus Gar�fallis'
João Augusto de Mello Saraiva
Ernany Bayer
'Alexandre Amim Salum

A DIRETORIA

l' DISTRI�U1DO�A DE P�PÉIS E MATERIAIS'
. GRAFICOS SANTA CAU�INA LTDA. '

, "
,,'.. 'I·

i

.'

Papel para impressão e, embalagem em geral, envelopes;
papelão, bobinas para embalagens, màt�riais grÀficos, etc. '

Rua Conselheiro Mafra, 99-· cf Francisco Tolentino
, SIIrvindo ,todo o Estado com' entrega a domicllío.e aten'

dendo pedidos pelos telefones 22- 3808 e 440 1207.

LE.IA

E

DIVUL.GUE

O

ESTADO

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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As autoridades policiais mina a suspensão das solení
de João Pessoa informarem daíes comemorativas da Se
que até o fim. da tarde de mana do Exército, "face 00

ontem jáhaviam conseguido . acidente ocorrido na La
resgatar 38 corpos das vítí-. goa", o governaíor Ivan Bi
mas de uma embarcarão - drara e o prefeito de João

,

\ uma balsa - que naufragou Pessoa, SL Hennano Almeí
na tarde de anteontem na da, suspendían as audiên
L1@0a· do Parque Solon de cias de ontem, "em.face da
Lucena, durante um passeio lanentâvel oconência".
comemorativo ti Semana do O govemaíor Ivan Bídia
ExéIeito. A balsa naufragou Ia acionou a secretaria do

com cerca de 200 pessoas a Traialho e Serviços Sociais, .
NOTA OFICIAL

bordo - a maioria crianças com recomendação expressa Ao final da tarde de on

cie 3 a 1 2anos de idade -r- e para assistir as famílias enlu- tem o' com and�te da Guar
os bombeiros de João Pes- talas. Um grupo de assísten- níção Federal, general Gali
soa, anxilialos pelos colegas tes sociais sob a orientarão leu Machaío Gonçalves, dís
de Recife, acreditam que o da secretãna Violeta de Bri- tríbuíu nota � Imprensa, te

número de mortos no trãgi- to Lira está visitando as latando em 7 ítens os aeon

co acidente deva ultrapassar residências dos familiares' tecímentos d a tarde ánte
aSO. das vítimas, fomecendo aju- ríor, que resultou na grande
A informarão foi trens- da para ftmerais, medica-

.

tragédia. No documento, o

mitida natarde de ontem \ mentos e ãímentsçêo, O Comandantesdo 10. Grupa
Imprensa pelos policiais que prefeito isentou todas as ta- mento de Engenharia escla

'participan do resgate lDS xas fu!lerárlas e mandou jeceu a verdade, infonnando
corpos. O acidente teria o-

_

construa tanques para o se- à população de João Pessoa

corrido quando cerca de pultanento,
. .

"sobre o lamentável aciden-
200 pessoas participavam de

.

O mefe,da.casaCI�I,Sr. te ocorrido com uma porta
um passeio na Lagoa do Fernando Mílenez, infor- da tipo M-2, cedida pelo 70.

ParqueSolon de Lucena, na �ou'. que:. o. prob�ema de BatalhãO de Engenharia de
Paraíba, com o parte do pro- mdemz�oo,_;amda nao figura Comba,t'e, com sede em Na

grama comemorativo \ Se- n� cogI��oes govemamen- tal, para àlrilhantar as festi
manado Exército, numaini- taIS - por enquanto - vidaPes da S�lIla!io Exêr
ciativa, dQ 10. Grupamento disse:::- o goveJ?1C! estâ preo- cito" e assinala: .

i; de Éngenharia. '�upal,o em assISta os faml- a) - O acontecimento
Os trabalhos foram difi- liares'. deu-se 'hs 17,15 horas de

. cultalos pelas dlUvas que
O general Galileu Mru:ha- anteontem, dia 24, quando

caíram ontem duránte todo do, profundamente abatido, a referida embarcaçoo navé
o dia. O acidente de anteon- obselVava das maJgens da gav� na Lagoa do Pruque
tem levou o Comandante dQ 'lagoa os_trab�os �e busca Solon de Lucena, em sua

10. Grupamento de Enge- e remoça0, cànsbalXo e de- últiina viagem, antes do en-
.

Ilharia, general Galileu Ma- solalo. Em. set�.bf<:l ele cerramen�o da exposlç00,
dIalo Gonçalves, a cancelaI co�pleta. a Idaie l�ite de transportando em sua maio-

toda a programaroo maICa- seMÇO atiVO do Exêrclto. ria c,rianças;
daparahoje. OS IDENT�FICADO� b)- purante o�trêsdias
MORTOS NA SALVAÇÃO �o InstItuto M�dlco Le- de qperaçiiJ foram transpor- Um atropelamento ocorrido na estraià da CaIVoeif<!,

Entre "os cooâveres figu- gal, era grande o numero de talas cerca de 6 mil e 300 proximidaies do "cam�s" da Universidaie Federal de
ram três 'militares; wn saro pessoas 'à �rocura de paren- péssOas, sem que tivesse ha- ,I Santa Catarin,a, foi o único aGidente de tFânsito �gi�trado
gento da PolíciaMilitar Re- tes que nao chegaram em vida qualquer incidente ou pela DelegaCIa de Segurança Pessoal, neste mIClO de

,

ginaldo Calisto da Silv� wn �as� enq�anto pais, mae� e acidente; semfl�corrênda aconteceu <mando o motorista Nestor
soldado do Exército que ser- Innaos gntav3l!l e �esm31a- c) - Esta portaia, que Lodett� que mora na rua dos flhêus, 24, apartamento 60S,
via no regimento mecaniza- vam quando Iden�lficavam tem capacidaie para8 tone- cond�ndo Volks da Ciesa - ComéIeio � AdministraçãQ de
do - Recmec - Carlos Al-' os caláveres que Iam che- laias foi instalada e opera- ImóveiS Ltda - de placas AB-SOS3, atropelou o men0r

berto, Nóbrega', eum sa1Ven- 'gando. em. ,am.bulâri.cias do da n� ano passaio no m� Rivelin9 da Cunha, C9m cinco anos dy.idale, que resid� nas
"O f d E é t .' proxtnl1daies do acIdente. O atropelamente conduZiU o

to dó Sêtimo Batalhoo de mumc pIO o x rt:lO. mo local, como allâs se pro- garoto 00 Hospital de earidaie onde foi medicado com

NataI' (RN), Edilio Bassetto,
. As busc� .con1inuam; a- cessa e1ll; vários pontos de Ierimentos leves e liberalo em segwda. .

"

que comandava as operações gora.com utihzaçao de nova, pais; a fim de pennitir um
do baIeo, nos passeios pro-

têcmca. At� !gor� estavam contato mais estreito dapo
gramaios p'ela guarnição fe- usando �m�espêcle d� gran- pularoo civil com omaterial
deral, como parte das coma.

.

de anzolS, tIpO garatêla, pre- utUizalo pelo Exército;
mor3ÇÕes da Semana do sos as coroas. Os pequenos d) - Como medida de"
ExéIeito. Seu cOlpO está barcos arrastmp os ganchos segurança, navegava ao lado
sendo embaIsam:do e ser{t até �ncontra� os mortos. A da portala um bote pneu�
enviaio para sua terra natal, partI: de ��Je h tanle, eles '

mâtico com motor de popa,
, General', M 3SCarenh as, no estarao utilIZando grandes empregando soldados para

Rio Grande do SuL redes de arrasto, o que tem orit>ntaroo dos passageiros;
BlISsetto.lutou desespera- facilitado consideraVelmente .

e) - Em dado momento
damente pa�a salvar os nm- a localizaçoo dos ná�frag?s. da 'travessia, houve wn alar
fr�os conduzindo-os pau Até �ora fOr� Identlfi- me, por motivo desconheci
uma pequena balsa amotor, c�os Paulo XllVler d� Mes-

. do, de que a embarcação
..

também do Exército, que os qUlt� de .40 ano� de Idade, estaria fazendo águ a, o que
transportava para as mar- �n.clonáno da Camara Mu- provocou pânico. Um gran
gens da l�oa. Pessoas que mClpal de J. Pessoa, e �u de número de pessoas, des
�sistiam ao desespero di�se- filho. de 8 anos.PauloSéJgIO lOCando-se para a frente da
ram. que os náufragos !garra- da Silva MesqUita; Josê Ver-' portala, fez com que ames-

.

ran-se ao saJgento, na ânsia. �t Ab.rante de Franç�; Ma- ,tnasubmergisse;'
de salvar-se impedindo-o de na. Elizette de AlmeIda e f) - Apesar da operarão
desvencilhar-se do tumulto. dOIS filhos menores; um de de sillvamento realizaia pela
Pelo menos: - dizein - 10 nome Hennes Pessoa de Al-' pessoa que operava a porta
pessoas fOram salvas pelo meida F�o, de. 10 anos; da, pelo bote'pneumâtico e

sargento, que afundou em· Joelm.aBatista�elte Gom�;- por diversas pessoas que se

poucos minutos, seguralo Francm:te Man�o; Genil- encontravam no local,' te
pelos cooelos, pescoço e bra- da da Silva �onm, d� 18 mos· a lamentar a morte por,
ços. ano� e se� Inn3Õ Fred�� afogamento 4e muitas pes:.
Uma mulher, 'de nome BatIsta Leite Gomes; Gildl- soas'

Maria Elizete de Almeida,
.

van Vieira da Silva e sua g) - Profundamente con

foi encontrada com dois fi- innã I rene Lopes Vieira; . tristooos com o ocorrido, o
. llios menores preso� a seus Jean Sérgio de Arruda, de 8 comando e todos os oficiais
braros enrijecidos. Outra anos, e wa innã Joelma e praças desta guamiçoo ,as

criança, de aproximaiamen-' Solange de Arruda, de 3 sociam-se 'à dor das famílias
t� g anos, por sinal a primei- anos; Ivanilson de Fátima; enlutalas e lamenta que u

ra vitima a ser localizala, Jes\lino dos Santos; ReginaI- "

ma festa que tantas alegrias
foi encontrada com wn a das do Calisto da Silva, de 40 estava trazendo ao povo te·
mãos segurando a corda da anos, Sargento d a Policia nha se transformalo em lu
baI.sa e dois innãos, de 10 e Militar; Maria de Souza e to coletivo para a brava gen-
12 ano; estavam àlraçalos. Silva; Wilbérto Rodrrigues te paraibana. Foi aberto o

da Silva; Carlos Alberto Nó- competente inquérito, para
. brega, soldado do Regimen- apurar ponnenorizaiamente,

to Mecanizado ,- Recmec - todas as ciIeunstâncias que
do Exército; Maria Josê A- cercaram o doloroso aconte

poliná,rio da Silva;M aria C6- cimento".

Passeio de balsa termina em

tragédia: mais de .

50 mortos
I \

lia e. Silva; Aílton de.Souza;
,Maria da Conceição Freitas
de Almeida; Gilson Vieira
da Silva; Edilio Bassetto,
sargento do Sétimo' Bata
lhão de Engenharia de Natal
e comaadante da balsa fun
deaía; Francínete Mousi-·
nho, de- 17 anos; e mais seis"
'pessoas ainda não identifica- '

das.

PARA(BA: SE MOBU.. IZA

Enquanto o Comandante
daGuarnição Federal, Gene
ral Galileu Machaio, deter·

"

Períéia \�ê irregularidades
no Programa deMão-de-Obra

Secretário Geral do Ministério
do Trabalho, Sr. JOIge Furtado,
acrescentando ter o Ministério
detectllio ÜTegularidades em

CooIdena:lorias Regionais do
Pjpmo em 01,ltros Esta:los, além
das j!i denuncillias em Pernam
buco 'e Rio Grande do SuL Sem
revelar quais sãp os outros Esta
dos, o Sr. JOJge Furtado decla
rou que estoo sendo real iz ad as
rigorosas sindicâncias para apu
ração completa dos fatos.

Paulo Jbsé de Freitas (69{74) no
Pipmo, que "caso ficar compro
vado o desvip de vemas, o'Mini9-
tério do Trabalho entrará com
'uma representaçoo crimínal con.
tra o. 'ex-coonienado� no cum-

prim ento estrito da 11;1'. -

.

Alem de atraso na prestação
de,contas (Cr$ 470 mil, segpn
do o Tribunal de Contas da
União) Paulo José de Freitas é
acusado de abrir. ilegalmente,
três contas baneári,as, de adqui
rir do,is rutom 6veis e uma televi
são l cores em nome do Pipmo,
mas para uso pr6prio, e de
desvio de vemas dyvalor ainda
indetenn inado.

A Inspetoria Geral de Finan
ças do Ministério do Trabalho
anunciou para duas semanas a 1

conclusoo dos levantamentos pe
ricial 'e cont�il que realiza ria
.Coordenadoria do Rio Grande
do S uI do Program á Intensivo de
PreparaÇão de Moo-de-Obra. As
dUjgências visrm apurar irregula-

'.

ndades que teriam sido pratica
das em Porto Alegre, peld ex-co

ordenador do Pipmo, Sr. Paulo
J?sé de Freitas, acusa:lo de vá- �
nos atos ilegais ql!e· incluem
desvio de velbas até concursos

fantasmas.
Pt: informação foi p restlda

Ontem" em· Porto Alegre pelo

.

APLICÃÇÃO DA LEI
O Sr. JOlge Furtaqo disse

trmb ém, _

em relação \ gestão
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AlmanaqlJe
Rei do Faroeste
Nossas Crianças
Os Bichos
Fomo & Fogão
Placar
Luluzinha
Ouoquetel e olJtras

Guarda dá voz de prisão
e recebe tiros de ladrão

Itajal (SUCUISal) - Ao tentar impedir um assalto a um

residência da Rua Lito Seara, o guarde-noturno Antônio
Zonta foí enfrentaío pelo marginal que ao receber acidem
de prisão respondeu com disparos de revólver, O fato
aconteceu no Bairro Matadouro, em Itajaí, quando o ladrão
Aércio da Silva deixava a casa ''visitãda'' levando vâríos .

objetos.·
'..

,

Pressentindo que algo estava errado. Antônio Zonta
aproximou-se do local e percebeu que 0marginal aceoarade
roubar a casa. Deu ordem de prísêo e fOi alvejado duas vezes
no braço e, ferído, não pôde evitar à fuga do laírão.

"

O guanla fOi socorrido por um motorista que passava
pelo local, que o encanínhou ao Pronto-Socorro Municipal
onde fui medicado, A Delegacia de Policia foi cientificãda
do roubo e vários �entes foran mobilizalos na busca ao
assaltante. Algum tempo depois, o marginal foí capturaio
ainda com o produto do roubo e detido, tendo sido levado
para o xadrez. Na delegacia, foi ídentíflcaío como Aêrcío
da Silva e deve responder a inquérito por lesões colJ>?rais
contra Antônio Zonta, bem como tentativa de hemícídío,
�Hm de roubo. .

, .'

ESTELlONATARIO' ,

As autorídaíes policíaís de Itajaí detiverem no fim de
semana a Lourival Alves - 27 - anos, solteiro, natural de
:::u.�tiba - que aplicou vâríos golpes em Santa Cstaana
Utilizando-se de cheques sem fundos, o margmal conseguíu
lesar comerciantes estebelecídos em Florianópolis, Joinville,
Brusque e Itajaf.

'

..
Prestando depoimento na Delegacia de ltajai, Lourival

Alves confessou vâríos delitos, que começaram em Itajlilí .

após ter roubado do interior de um aitomõvel um talão de
d1eques. Revelou que seu último golpe fui contr� um

sup,ennercaio local, onde "numa pequena compra" emitiu
um meque de Cr$ 1.200,00. .'

A prisão de Lourival aconteceu duas horas �6s a

primeira queixa, téndd sido detide nwn pequeno hotel no
Bairro F azenda. Ainda na delegacia onde se encontra
,recolhido ao xadrez,_ confessou ter cwnprido penas em Soo
Paulo e Curitiba por vârios, delitos da mesma oroem:
arrombamentos e estelionato.,

Rivelino foi atropelado
naS proximidades da Ufsc

Estelionatário com várias
identidades preso em Ita;aí

Agentes da Polícia Rodovíâ- ra de conta no Banco do Estado
ria de Itajat efetuaram a prísão- de Soo Paulo, 19ên�ia dePloria
em. Ilagrante de Jefferson An- nô.p o l

í

s onde depositou
dreazza Sotto Maior, de 26 a- Cr$ 400,00. Fazendo 'uso do
nos, natural de Manaus, acusado talão de cheques, iniciou uma 'das transações comerciais, ou

pelo uso indevido de falta iden- série 'de compras vultosas, que por precaução, o estelionatário
tidade e estelionato. Além de excedian em muito o valor do novamente deixou a Capital,
passar dteques "frios" no co- depósito. Nesta capital, as fir- desta feita com destino aBlurne

mérc,lo da capital, o estelíonatâ- mas mais atingidas foram: Her- nau, onde também logo iniciou
.rio também lesou algumas lojas, mes Macedo, Pereira Oliveira, suas 'atividades "comerciais".
de Blumensu e foi detido quan- Acessôríos Coelhão, Supermer- Foi 'detido quando se encami
do se dirigia a Joinville, tendo cadoO(,livaneSantaMaria, lojas nhav.aparaJoinville, por agentes
relgido a prisão, Ao tentar fugir do centro e do Estreito. da Políeía Rodoviária de Itajat,
causou ferimentos em um dos. Depois de adquirír v'5rios oh- que havia' sido alertada sobre o

patrulheiros. jetos como acess6rios p'ifra auto- estelionatário. Tendo recebido
FARTA IDENTIDADE m6veis, aparelhos eletrÔnicos,

Valendo-se de falsa identida- . alimentos e sapatos, somando
de, onde tanto Igia com o pro- um montante aproximado de 10
vável nome verdadeiro, Jeffer- mil cruzeiros partiu para.a eida-'
son Andreezsa Sotto Maior, sem de de Laranjeiras do Sul, no

profissãO, que levava uma vida norte do Paraná Naquela cidade
errante de cidade em cidade; ou

.

conseguiu furtar talões de che
Usando as falsos nomes de E- 'ques do Bamerindus e do Banco
merson Madraío de Oliveira e do. Brasil Na semana passada
Ricardo Celso Manzi Mangano, retomou ii. Floríanêpolise nova

'aplicou o, golpe do cheque' mente entrou em açoo, 86 não
"frib" em diversas casas comer- conseguíndo "comprar' uma
ciais de Florianôpolds e também Televisão a cores, porque.o dó
do interior. no da casa desconfíou d'o com-

Tudo começou com a âierru- predor, De resto, ?nde Di acre-

ditado' conseguiu adquirir obje
tos e ptgar com cheques sem

fundos.
'

Satisfeito com os resultados

voz de prisão, reagiu violenta
mente causando ferimentos num
'dos patrulh eiro s, Após ter sido
autuado em flagrante pela Divi
são de Polícia Federal, foi �
canbiaío a Floríanôpolís, onde
responderá inquérito pelos cri
mes de estelionato e falsa ide�ti
dade, Sabendo que o elemento
teve passegem pela capital pau
lista, onde esteVe envolvido com

a polfcía, as autoriçlades investi

gam no sentido de lPurar a'

veIdadeira identidade do estelio
natário.

Assistente - da TFP nacional
intimado a,depor na· CPf

O assistente da Diretoria Na
cional da S ociedllie Brasileira de
Trldição, ramf1ia e Proprieda
de, Sr., Edvaldo M�ues, q'lJe
acompanha os trabalhos da Co
missoo P arlameniar de Inquérito
da Assembléia Legislativa gali-

, dl'a que investiga as atividades

dl!quela entidlde no RioGrànde
do Sul, foi surpreendido ao ser

intimado para depor lIIlanhã ?i
tarde perante a CPI. A intima
çoo foi feita num -inteIValo çlo
depoiÍnento de 6 horas do pro
curador do Departamento Muni
cipal de Águas e Eigotos de
Porto Alegre - Dmae -'-, Sr.
Jacob Ireno Weinzemann, trm
bém tesoureiro da TFP no Rio'
Grande do SuL ó Sr. Edvaldo
Marque's, que representa a d.jr�

çi:> nacion'al da TFP sedilda em

São Paulo. além de m_aniféstar'

sua sUIpf!lsa pela convocação,
afumou q'lJe oonsultarLseu ad
vogllio para saber se vai ou não
depor na Assembléia g�úcha.

IRREGULARIDADES'
O Sr. Jacob WeiM:eniann, no

seu depoimento. confinueu que
.

o tabeHão de Caxias do Sul, Sr.
Idelfonso Barradas, vic�presi
dente regienal d� TFP, oometeu
"um a irreeularidade lIiministra
tiva" ao lavrar 4U escnturns <10

Dmae em Porto Alegre, ao inv�s
de tt.las escriturllio no seu car

t6rio em Caxias do Sul, disse.
Também, que assumiltinteira

responsabilidade pelas escrituras
lavralas por IdelfunsolHmldas,
a cujo tabelion!l1o soliéitou os

seIViços alegando que os cartó
rios de Porto Alegre eram muito
lentos para lavrar as escrituras.

A uma peJgunta, o S,i, Jacob

Muitas empresas
trabalham para o ,

progresso de Santa Catarina.
Muitas empresas pagam

altos impostos para Santa
Catarina.
Muitas empresas confiam

em Santa Catarina.
'

Algumas empresas investiram
quando. até as �omunicações
eram uma 'aventura em

Santa Catarina.
Algumas émpresas cresceram

junto com Santa Catarina.
Somente uma empresa, além

disso tudo, há treze anos
,

distribui o ferro e o aço
/0- •

necessarlOS para
o desenvolvimento de
Santa Catarina .

'A LAVRE -

IGUARULHOS S.A.L'
Joinville - B.lumenau - Joaçaba

Weinzem�n afinnou que "hou
ve precipitação dos deputados
na constituição da CPI, desn�
cessária, pois a Sociedade Brasi
leira de Proteçoo 'ti Tradição,
Frmf1ia e Propriedade é uma

entidade legalmente constituída,
e aberta a qualquer inwstiga-
çoo".. .

,-

Ai> longo do depoimento, o
tesoureÍ)o da TFP acentuou que
"todos os m àes do' mundo são
causados pelo comunismo) e que'
a instauração de uma sociedade
veIdadeiramente cát6lica é que
solucionará tQdos os problemas
átuais". Às peIguntas religiosas,
o proc'lJrooor do Dmae preferiu
ilOO responder. por ilão comp�
tir ao Estado assuntos religiosos
pois, do contr!irio, transfu nnaria
a CPI numa "absu-Ida inquisição
religiosa do Estado leigo".

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Cinema pretendendo. Espere o dia Ierte saúde e êxito em via
'de amanhã para concreti- gens.
zá-lo. Não abuse da saúde CAPRICÓRNIO - Dia
'e não discuta com a pessoa completamente neutro. Os
amada. negócios, deverão ser adia
UBRA - Você está predís- dos para amanhã ou de
posto a ter um episódio pois. Tenha a máxima
amoroso neste dia, que lhe atenção no trânsito e não"
dará no futuro muitos descuide de sua saúde. To
aborrecímentos.c-Bvite, davia, haverá favorabilída

portanto, qualquer coisa de às viagens e ao amor.

neste sentido. Cuide da AQUÁRIO - Dia em que
saúde, na reputação e não poderá trazer-lhe desenten

faça novos negócios. dimentos no ambiente de
ESCOI<PIÃO - Dia em que trabalho e até atritos e dís

poderá triunfar em tudo cussões, mesmo com pes
que intentar muito em es- soas desconhecidas. Evite;
pecial em questões que en- pois, para o amor, viagens
volvam segredos e fínan- e negócios o dia também é
ças. Êxito profissional, su- n�ativo.
cesso em viagens e novas e PEIXES - Urna vontade

propícias amizades. forte e coragem que pode
SAGITÁRIO - Dia propí- ir até a temeridade, exal
cio ao sucesso na investiga- "tando o seu gosto pela
ção de todo e qualquer aventura, é o que lhe dá a

assunto oculto e místico. influência de Marte. Com

" Bom para as relações com relação à vida sentimental,

pessoas nascidas sob o síg- a influência é neutra. Êxi

no de Leão e Ãríes, Exce- to profissional.

�barci Costa
, Horóscopo,SETEMBRO NEGRO (Rosebud) Filme de Otto Premín

ger, em torno de' problemas internacionais, na área do racis

mo, conflito árabe israelense e interferência de negociantes
de armas na política. Decepcionante em todos os aspectos,
parece estar a indicar um filme de carreira ao diretor de
Laura, tal a displicência com que foi realizado; Peter
O'Toole e Richard Atteborough não salvam o barco - 18
anos. Cecomtur 2-4,15-7,45-9,45

SEXO LOUCO - Comédia italíana'do diretor Dino Risi,
com seis ou sete histórías curtas, com interpretações de '

Giancarlo Gianini e Antonela Lualdi Censura 18 anos.

São José 3-7,45-9,45
'

VIDAS AMARGAS (Eàst of Eden) Reapresentação. Ex
cepcional realização de Elia Kazan, inspirado em livro de
John Steibeck; um estudo em torno da luta entre o bem e o

mal, através uma narrativa marcada por cinema de alto ní
vel. James Dean, em seu melhor filme, lidera o elenco, ainda
com Julie Harris, Raymond Massey, Jo Van FJeet - 18
anos. Ritz 5-7.45-9,45 '

, IDTLER --oS úLTIMOS DEZ DIAS -Alec Guiness faz
Adolph Hitler, neste fílme rodado por equipe míxta.na Eu
ropa; o diretor é o italiano Ennio De Concini, para nós um
desconhecido; outros no elenco: Simon 'Ward, Adolfo Celli,
Diane Cilento, Gabriele Ferzetti. A fotografia é do excelen
te Ennio Guarníeri, Censura 18 anos. Coral 3-8-10 horas.

ASSASSINATO NO ORIENT EXPRESS -.14 anos Jalís
co 8 horas

A PKlMElRA NOITE DE UM HOMEM, com Dustín
Hoffman ,

TOM SAWYER, com Johnny Whitaker - 18 anos Glória
8horas '

PISTOLEiRO NÃO MUITO MORTAL, com Scott Hol
den, Raiá 8 horas

Omar Cardoso
�,======�========��=========

ÃRIES - Dia em que favo

.rece extraordinariamente
os seus interesses monetá
rios, Pode comprar ou ven

der propriedades. Bom,
também, ao amor, à saúde,
às viagens e às novas ami

zades. Poupe suas econo

mias.
TOURO - O dia oferece

para você boas oportunida
des para ganhar dinheiro e

ter lucros pela ocupação.
Porém, não faça gasto sem

muita necessidade. Propí
cio para o amor, às viagens
e às notícias.
G:SMEOS - Vizinhos ou

parentes muito' chegados
procurarão ter questões
com você neste dia, não

dê, portanto motivos para
isso. A influência também

não é propícia ao amor.

Excelente, contudo para
trabalhar 'e aos negócios.
CÂNCER - Hoje é um dia

que terá, certamente, algu
mas perturbações, inclusi-.
ve o cônjuge estará descon
tente com você. Tome cui
dado se realizar negócios e

se lidar com fogo e eletríci
'dade. Amanhã será um dia
melhor.
LEÃO - A influência do

dia promete a você lucros

em negócios e em empre
endimentos ousados. Mas,
só favorece as relações sen
timentais com pessoas.nas
cidas em Áries ou Sagitá
rio. Sucesso social e bom

às viagens.
VIRGEM - Cuidado com

prejuízos causados por em

pregados ou sócios. Não

realize o negócio que está

,I

Sérgio
da Costa

Ramos

Eu amanuense.

Ou,

lembrancinhas
/

/'

não vividas

Saudosismo é uma parxao inútil, senten

ciaria um acaclano apaixonado por Sartre.
'Mas a verdade e que depois de passados os

elétricos anos da adolescência, todos refluem

ao embalo de suas vagas envolventes. Tenho
saudades de Florianópolis de antigamente:
sem afetações, menos amarga 'e insatisfeita,

J

menos dada às ostentações festeiras, às bebe

deiras e às corridas de automóveis, nos mordes

fitzgeraldianos.

Nela teria sido um amanuense de reparti
ção e moraria no Saco dos Limões, onde o

mundo é bem menos hipócrita. Ganharia o

salário mfnirno, que receberia resignado, asso
biando um tango ou o último sucesso de Wal
drck Sariano sem me importar que sobrasse

sempre muito mês para pouco dinheiro. Mas

_
daria para 9_-tr-ivial e "iria se levando". Não

ligaria mesmo para a verdade agressiva: dós
amanuenses, era o que mais traoalhava, em

troca de quase nada, só para estar em paz c,om
a consciência perante os homens. e perante
Deus.

Arrisco dizer que o próprio São Francisco

de Assis pareceria um pavão exibido e orna

mentai diante da minha humildade de peni
tente. Não ousaria sequer encarar o patrão,
peru de papo cheio. Nem reuniria coragem su

ficiente para reclamar do salário ou pedir um
pouco de alpiste para mim e para minha ando

rinha.

Teria, é claro, o meu terno domingueiro, la
curto pelas canelas, mas, sempre "muito cem

limpinho e passadinhó". Seria daqueles de ris

quinhos, listrados como fazenda de colchão,
comprada de preferência numa liquidação das

"L.ojas Pernambucanas" ou da "Rainha dos'

�etàlhos".

('J<;- Tão cedo não compraria outro, na honesta'
e�perança de que ele crescesse comigo com o

manto de Cristo.

E ela, a minha doce eleita, seria filha do

dono da venda e faria duas covinhas no rosto,
.

sempre que sorrisse para mim, m�iga e apaixo
nada. Seria bonita e elegante, mesmo dentro

de um vestido de Chita. Esperar(amos, ansio
sos, pela fim-de-semana, e aos dorninqos, pelo
"enfim SÓS" do escurinho do Roxy, quando
trocaríamos beijos -estrldentes e o filme mes

mo só serviria de paisagem, de pretexto.

Na sua doçura e no seu amor, Maria (Maria
somente) jamais esqueceria o dia do meu ani
versário e haveria sempre de presentear-me
com umas lembrancinhas, Antes de abrir ela
me deix aria CUriOSO, fazendo suspense, desa
fiando-me -a adivinhar o que continha no rico

embrulhinho.

Então eu a beijaria ternamente, diria que
ela não "precisava ter-se incomodado' e guar
daria com amor e carinho o sabonete "Euca-

10''', o vidro de "Glostora" ou par de sapatos
da ãfamada marca "Melodia".

E um dia, no nosso casamento, haveriam
de servir aos convidados banana recheada, gro
selha e pão-de-ló.

Minha vida seria simples e bela como um

conto de Maupassant ...

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Zury
, Machado

-x-

Chegando de sua viagem a

13 países da Europa e tam
bém aos Estados Unidos, o
casal Vera e Dario Tavares.
O sr. e sra. Tavares na resi
dência na Lagoa da Con
ceição receberam amigos
para comemorar seu re-:

gresso.
-x-

Esteve em nossa cidade na

última semana em compa
nhia. do casal Solon Neves,
a, simpática e elegante sra.

GamaD'Eça.
.

-x-

'O industrial Geraldo Wet
,

zel, ex-secretário da Fazen
da, em sua recente visita a

nossa cidade, jantou no

Manolo'S em companhia

Antonio Kowalski Sobri
nho, Presidente do Sindi
c a to dos Jornalistas de '

Santa Catarina, está convi
dando autoridades para a

posse da nova diretoria ho
je às 20, horas na Casa do
Jornalista..

-x- ,

,O industrial Julio Wetzel e '

dinâmico Presidente dá So
ciedade Harmonia Lyra de
Joinville, . está seriamente
preocupado com a noite
de gala do próximo dia 6
na Lyra. A promoção da
tradicional sociedade tem
encontrado em seu Presí
dente, total apoio' para o

maior êxito da tão espera
da festa.

-x-

Estamos sendo informados
que a pintora Catão Brasil,

.

fez entrega de uma tela, à
sra. Ina Tavares Moel
lmann, Presidente da "Re
de Feminina de Combate
ao Câncer", para leilão'
destinado a renda em favor
daquela entidade.

-x-
Antonio Alves Filho, se;
cretário executivo dos
Conselhos Estaduais de
Desenvolvimento Econô
mico Social, proferiu pa
lestra ria Escola Superior
de Administração e Gerên
cia, sobre o tema "Aspec
tos, da Nova Organização
Administrativa Estadual.

-x-

,Depois de 10 dias em Mon
tevidéu, está chegando de
SUa viagem o, arquiteto' e
,decorador George Von
,Hoff.

.

-x-

Marcus Joalheiro da capi
tal .

paranaense, dentro de
,

30 dias' vai inaugurar em.

Maria Aparecida
Faustino, uma das

senhóras bonitas da

sociedáde de Criciúma

"'-"'_;. f. ;.,.:.� .i.,;,_ir".li

China e,

Brasil iniciam

suas relações
comerciais

., São Paulo - O embaíxa
dor da China Popular, Sr.

Chang Techum, disse ontem '

que "foram iniciadas as ne

gociações entre o Brasil e o

meu país para a compra de

componentes farmacêuticos

chineses, que serão vendidos'
a 1/3 do seu preço total.

O Sr. Chang Techum che

gou ontem a São Paulo, on
de cumprirá extenso progra
ma-de visitas, que Se iniciará

quarta-feira, as 17 horas,
quando se avistará com o Sr.
Paulo Egidio Martins; as 18

horas, estará na Assembléia

Legislativa.
O Sr. Chang Techum foi

recebido no aeroporto de

Congonhas, por membros da

Colônia Chinesa r, esidentes
em Sã o Paulo, que o sauda
ram com uma faixa verme

lha, com a inscrição, "boas
, vindas", em chinês. Na quar-,
ta-feira, se avistará com em

presári os da Federação das
Indústrias do Estado e com

a direção da Federação do
Comércio.

- Na sexta-feira, irá il

Volkswagen do Brasil e no

sábado, visitará uma usina
de açúcar em.Araras, no in
terior dó estado, de proprie
dade do industrial Hermínio

Ometto, retornando no do

mingo a Brasília,
No aeroporto de Congo-.

hhas disse que "após o rea

tamento das relações diplo
máticas e comerciais com a

China, o volume de comêr
Cio este ano deverá superar
ao de 1974, mas ainda não

tenho previsões".
Quanto a possibilidade

dé exportação de petróleo e
carvão para o Brasil, este é
um' assunto a ser estudado,
embora o carvão, seja um

produto necessário no meu

país", concluiu o Sr. Te

chum,

.iossa cidade, uma Casá de
J6ias.

-x-

Victor Joharson, homem
de publicidade estabeleci
do em Curitiba, deu.rápida
circulada na Ilha.

-l(-

rá está ae regresso de sua

/íagem de núpcias a Bari
Ioche, ojovem casal Liana
e João Francisco do Vale
Pereira.

dos Srs. Mário Ganske, Al
fredo Korber, Claus
Güntert, Afonso E. Wun·
derlich 'e José Nazarenc
Coelho.

-x

Universidade para o Desen
volvimento Estadual de
Santa Catarina, promoveu
a exposição da pintora
Ruth Tarasantchi. A amos

tra de arte alguns dias en

contra-se no 20. andar do
Clube Doze de Agosto.

-}C-
O governador Antônio,
Carlos Konder Reis, rece
beu a visita do ex-governa
dor Aderbal Ramos da Sil
va, 'oportunidade em que
foram analisados vários te
mas de 'ordem polítíco-par-

tidária- Durante o encon-: , -zías, estão chegando de sua

tro, o ex-presidente do Di- viagem ao Rio de Janeiro.
ret6rio Municipal da ARE- Na cidade maravilhosa o

'NA de Florianópolis mani-: casal Kotzias foi homena
fe.stou sua solidariedade' geado com um jantar no,

"sem restrições" ao último' 'Le Bistro, pelo não menos
.

pronunciamento do Gover- elegante casal Nair e Theo-
nador Catarinense. d6cio Atherino. A estica-

-x- da, 'foi na boate Balaio
O médico Samuel Linhares com a música.40 Sachas.
e sra., estão chegando de -x-

uma viagem de 10 dias a Atendendo convite do Go-

Brasília, vernador Antônio Carlos
-x":' Konder Reis, confirmou

O Presidente da Federação sua visita a cidade de Blu-
Pernambucana de Futebol, menau dia 5 próximo o

Sr. Rubens R. Moreira, do- Ministro das Comunica-

mingo foi homenageado ções Senhor Euclides
com. um almoço por um Quandt de Oliveira. Em

grupo de amigos no salão Blumenau, o ministro fará
de festa do Lagoa Iate Clu- palestra no Teatro Carlos
be. Também esteve presen- Gomes, sobre o tema "Sis-
te ao acontecimento o Sr.
José Elias Giuliari.

-x-

A sra. Ina Tavares Moell
mann que no últímo sába
do, em sua bela residência
promoveu um chá benefi
cente, está recebendo cum

primentos pelo êxito da
tarde de elegância e carida
de. Pelas salas da residên
cia da sra. Moellmann, foi,
aplaudido desftle de modas
de Alice Modas e Modelos
de .noívas, do costureiro
Lenzi. A sra. Maria Pom-

. péia Konder Reis Malburg,
esteve presente à promo
ção que tem sua renda
destinada à "Rede Femini
na de combate ao Câncer".

-X-.
Sábado às 20 horas no

aterro da Baía. Sul, terá
início a promoção das Es
colas de Samba .da cidade,
com a tão comentada Ro-
da de Samba.

.

-x-

O simpático e elegante ca

sal Maria e Stavros Kot-

,

tema Nacional".
. -X-.

O Lions Clube de Floria
nópolis - Ilha entregou a

uma Sociedade Espírita
donativos e materiais para
a construção de uma Casa
de Repouso, e do Lar de
Jesus - Casa. de Repouso
da anciã, que abriga 17

.

pessoas. Estavam presentes
ao ato o presidente' do
Lions Clube de Floríanô
polis, Juarez Magalhães e
sra. Secretário do Lions
Renato Pires Magalhães Fi:
lho 'e sra., presidente da
Comissão de Saúde, João
r:rilson Zunino e sra, e pre
sidente da· Seove, Hélio
Abreu.

Os elegantes casais da so

ciedade de Criciúma, Dr.
Rogério Peressoni de Cas
tro, Dr. José Borges de Me
deiros, industrial Luiz
Claudio Faustino, Dr. Hé
lio Goes," Dr.' Vanderlei
Jorge, Dr. Edson Souza e

Dr. José Alfredo Beirão,
passaram o .fím de semana

na capital e fizeram noita
da no Corujão. Participan

.
do da noite alegre dos aní
rnados casais, o costureiro
e sra. Lenzí e a bonita Di
na Benedeti em companhia
de Seu namorado Vantenor
Gomes. A boa música do
conjunto Corujão, prendeu
o citado grupo até altas
horas.-x....,.

�i
L�� ,,.. : '-'-_..., , �i,'-.--" _

'.

�--------------------��------------�----�j
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Farmácia' 2001
r

: I

Agora na Av·. Mau ro Ramos, 192,
em frente à Clinipar.

Atende diariamente até as
22 horas, inclusive aos

-, sábados e domingos.

I

"

: I

!

TRI�UNAL DE JUSTiÇA
DIRETORIA DE DOCUMENTAÇÃO E PUBLICAÇÕES

DECISÕES DA PRIMEIRA CÂMARA. CIVIL em 2-1.08.75.

APELAÇÕES CíVEIS
No•. 10.731 - TURVO - Apte. 4demar Irineu Gomes.

'Apdo. Anibal Netto. ReI. Des. Ivo Sell - "Deram provimento
.

pillá reduzir a indenização das benfeitorias e acessÔeS'\vinte
mil, cento e quatro cruzeiros e cinqüenta centavos (Cr$
20;104,50), devendo ser reduzidas, desse 'montante, as parce
las correspondentes à quotas do proprietário, desde 1969,
inclusive, a razão de Hum. mil, setecentos e treze cruzeiros
(1.713,00) anuais. Unânime".

No. 10.598 - ORLEANS - Autos remetidos: Juízo de
Direito da Comarca. Apte; Instituto Nacional de Previdência
Social. Apdo. Adilio Leandro. ReI. Des. Ivo SeU - "Negaram
provimento, para confirmar a sentença apelada. Unânime".
Acórdão publicadO na sessão.

No. 10.726 .;.. CAMPOS NOVOS - Autos remetidos: Juí
zo de Direito da Com inca..Exqte. a Fazenda do Estado de
Santa Catarina. Excda, Madeireira Dal-Pai S.A. Rei. Des, Ivo
Sell - "Confirmaram a sentença de primeiro grau, Unânime".
Acórdão publicado na sessão.

'

No. 10.829 - �ANXERÊ - Aptes. Remigio Joâo Pezzi e
outros. Apdos. Domingos Brandini e sua mulher. Rei. Des..
Ivo SeU - "Nio conheceram da apelação por incabível na
espécie. Unânime". Acórdão publicado na sessão;

No. 10.404 - PONTE SERRADA - Autos remetidos: Juí
zo de Direito da Comarca. Apte. :I Fazenda do Estado. Apdo.
Plácido A .. Montovani; Rei. Des, Rid Silva - "Deram provi
mento para reduzir os honorários de advogado a dez por
cento (10%). Unânime".

.
No. 10.505 - ITAJA( - Apte. Paolo Fúmarola. Apda.

Irmãos Emmendoerfer S.A. Comércio e Importação. Rei.
Des. Rid Silva - "Não conheceram da apelação por intempes
tiva. Unânime".

No. 10.634 - ITAJA( - Apte. José Rodrigues Soares.

Apdo. o Ministério Público. ReI. Des, Rid Silva - "Determi
naram a remessa dos autos à Egrégia Segunda Câmara Civil.
Unânime".

'

AGRAVOS DE INSTRUMENTO
-No, '772 - DION(SIO CERQUEIRA - Agrtes. Affonso

'Dille 8u,a mulher. Agrdos. Nestor Emanuel Grimm e sua mu

Iher. Rei. Des. Alves Pedrosa - "Não C onheceram do recurso

por incabível na espécie. Unânime".
No. 722 '-: XANXERÊ - Agrte. João Antoniq Prezzotto.

Agr�o. Carlos Hoffmann. ReI. Des. Osny Caetano - "Deram
provimento ao agravo para, anulando o despacho de fls. 45,
determinar que outro sej� proferido por Juiz de.simpedido.
Unânime".

Zenon Vitor Bonnassis Filh'o
Diretor

UmBanco com raízesnàterra.
I

\� .

Senhora Maria
Kotzias chegando

do Rio.

Urn Banco no qual você pode
confiar porque está fortemente enraizado em Santa

Catarina. Um Banco que nasceu, cresceu e produziu seus frutos

aqui, Financiando El promovendo o proqresso de Santa Catarina.
O BESC está com suas raízes plantadas aqui e é aqui que ele

produz e colhe seus frutos para redtstribuf-los aos

catarinenses. O BESC espera que você pense como ele.

BESC, um ,Banco da terra.

IXIBESC
.

.:\:I Banco do EStado de�ntaCatarina 5.A.
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REVENDEDOR

AUTORIZADO

Opala - Caramelo .....
Variant - Verde .•.•
Variant - Bege Alabastro
1500 - Branco .

SP 2 - Cinza .

· TL - Verde ...••.
1500 - Amarelo ....
1500 - Vermelho •..

Kombi STD - Amarelo
1500 - Azul .••.

·

TL - Azul .....
DOD�E - Cinza . ;
TL 4 Portas.,.. Azul

.'

.1972

.1974

.1974

.1974

.1973

.1972

. 1972
· 1970'
.1974
· 1971
· 1971
.1972
.1972 .

,

. '

POSSUIMOS TODA A LINHA VW 1975 EM EXPOSiÇÃO
. VEléU_Lo.� �SADOS DE QUALQUER MARCA.

R. GASPAR DUTRA - 90 ESTREITO
. Fone:44-0522.

.
.

Florianópolis,

(G�·.. _-=�··=-�=·:-�" ;i:E-:(:�.A .. � }'(( A:R ]
COMERCIAL BEIRA MAR VEICULO� t- R�PRf S�NT ... ÇOES L T DA

AV•.Rubens de Arruda Ramos (Beira Mar Norte), 21(f
FONE - 22-5757

Volkswagem 1300 - laranja outono'. . . . . . . . . . . . 1975

Vol.kswagem 1300 - bege alabastro pouco uso 1975
Volkswagem Brastlia - vermelho rubi 1974
,V<;>I kswagem Bras llia - bege alabastro 1974
.volkswagem Brasllia - azul metálico. . . . . . . . . . . .. 1974
.vet kswagem 1300 - branco lotus ". . 1973'

I,Dodge 1800 =branco .' .. 1974
'Corcel cupê - vermelho c/vinil .....•......... '. . .1972

:;:::: ::::t= =�'.O.: : : : : : : : : : .. : : :: :: : :�;� J
GATÃO AUTOMOVEIS

Francisco Tolentino, 13.-çr,ELEFONE 22-2980'.
Volks 1300 - Amarelo 75
Brasllia - Branca . . . . . . . .. OK

, Variant - Bege
I

• 70
Volks 1500 - Azul. . . . . . . . . 72

Compramos à Vista o seu Carro

CARIONI COM. AUTOMOVEIS LTDA.
Av. Rio Branco, 53

Fones: 22.;s591 e 22-1042 (a ser ligadoi .

1 VOLKS AZUL . 63
1 DOGI�HO MARRON 73
1 VOLKSAMARELO-1500 : , 72

_
1 CORCEL LUXO - VERDE... . 72
1 CHEVETTE VINHO " , OK
1 OPALA VERMELHO � 70
1 DODGE DART VERMELHO '" 72

� JENOIR'OBA f@'�'AUTOMÓVEIS LTOA.�
CHEVROLET CARAVAN OK VARIAS CORES 1975
CHEVROLET OPALA CUP� OK VÁRIAS CORES 1975
CHEVROLET OPALA QUATRO PORTAS OK. , 1975
CHEVETTE OK VÁRIAS CORES ' 1975
DODGE 1800 OK VÁRIAS CORES ' 1975

, DODGE PERSONALIZADO NOVO LANÇAMENTO .. 1975
CORCEL LUXO OK VÁRiAS CORES 1975
MAVERICKOKSUPER LUXO 1975

·

MAVERICK ..............• 1974
PASSAT OK......... 1975"
SEDAN 1300 oI< " 1975

,

KOMBI OK 1975'
SP-2 ·

: 1974
VOLKS 1500 . 1973
RUA: ALMIRANTE LAMEGO 170, e JOAO PINTO ES
QUINA SALDANHA MARINHO - FONES: 22-0192 -

.

22-1392 e 22-2952

@.)C.RAMoss.db
O mais antigo revendedor autorizado Vai kswagen de

.Florianópolis, lhe dá a certeza da melhor compra e a

tranquilidade da melhor assistência técnica.

:pÁI1K. 44 -,26-=1 1 .: 44.2�01.- 44�ll-Õl .: '!_4:2ó-Õ1

C. RAMOS S.A. ENTENDE DE VOLKSWAGEN
\
"MANTEMOS EM ESTOQUE TODAUNHA

DE VOLKSWAGEN OK"

VEICULOS USADOS
TIPO COR

.

ANO
TL 2 portas - Ocre Marajá

"

1973
TL 4 portas - Amarelo Safari , 1973
Variant - Vermelha Cereja , .1971
Kombi - Bege .1972
1.300 - Azul Niagara . . . . . . . . .. . 1973
1.300 .L Branco Lotus 1971
1.300 - Bege . .. . .1969
1.500 - Branco Lotus 1974

Dispomos de 'motores 130'0', 150'0' e 160'0'
novos ou recondicionados à base de troca

'1

VENDE-SE
Vende-se is rua José Maria da Luz, Bairro José
Mendes, um terreno com 32m de frente com três
casas de alvenaria. Tratar à rua José Maria da Luz, no.
47.

J.J.PUSCH
ARQUITETOS

Rua Anita Garibaldi, 19 CJ.302 Fone 22-0455
I

71
. 69
75
T.!.
73
71
72
73
74
71
67
69
72
73
71

i
I.

VENDE-SI; URGENIE.
Um terreno na AVENIDA IVO SILVEIRA de esquina

com área de 678,OOm2. Preço a combinar. Pr6ximo ao Colé
gio Polivalente.

Um terreno mi Rua José Lins do Rego com área de

1.800,OOm2. SOM ABRI GO.
Um terreno com 10,00m de frente por 28,OOm de fundos,

pr6ximo ad Colégio Polivalente. Preço Cr$ 40.000,00.
CONSTRUTORA E IMOBILlARIA 10M LIDA.
AV. IVO SILVEIRA No. 4.501. Fones: 44-1902 e 44-0302."
Creci no. 17

'[1...]1--'DIPRONAL / DistrIbUIdora
deProdutos Nacionais Uda. .

3 lotes para mansão, 3 lindas residências novas, Jar-,
dim I�aguaçu� 1 terreno frente para o asfal�Ó e fundo:
para o mar - BARREIROS - 1.800m2.

'

TRATAR FONE - 22-2981, 'Rua Urbano Saltes, 37

CRECI- 57

'1
r·

I
,

I
t

IMÓVEL PARA ALUGAR

,
CASA DE ALVENARIA, SITUADA À RUA JOSÉ DIAS,

.'72, SACO DOS LIMÕES, C/3 QUARTOS, GARAGEM.
.

ACARPET. Cr$ 1.600,OO·por mês.
IMÓVEIS Á VENDA,

CASAS
C-71 i.... Casa de alvenaria, situada na TRI NDADE - Rua "E",
contendo uma suite, 3 quartos, living, lavabo, BWC, cozinha,

,'deP. de emprega(ja, área de serviço, jardim de inverno, gara-'
:gem p/dois carros. Área construfda 200,00m2. .

.C-69 - Chácara situada na Estrada da Lagoa, contendo uma'
casa de madeira. Área do terreno 15.000,00m2.

'

C-6b - Casa de alvenaria situada a Rua Santa Tereza, con
tendo living, uma suite, 3 quartos, BWC, copa-cozinha, área
'de serviço, garagem. Área construída 202,OOm2.
.·C-67 - Casa de alvenaria ej;n COQUEIROS - contendo i
quartos, sala, copa, cozinha, dep. de empregada, garagem,
área de serviço. Área construlda 100,OOm2.

.

�C-66 - Casa de alvenaria situada a Av. Hercüro-Luz. com 2·

'pisos, contendo na parte térrea, sala, copa, cozlnha.iárea de

serviço. Piso superior com 2 quartos e banheiro.
.

C-63 - Casa de alvenaria situada a Rua Frotz Muller conten
do urna suite, 3 quartos, living, lavabo, BWC social, .sala de

jantar, cozinha, área de serviço, dep. de empregada, garagem
p/dois carros. Área construfda 204,00m2.
C-62 - Casa de alvenaria situada à Rua Joaquim Nabuco -

.

Capoeiras, contendo 4 quartos, sala, cozinha, BWC, garagem.
Área construída 110,OOm2. .

'C-60 - Casa de alvenaria situada a Av. Itaguaçu com 3 pisos,
contendo uma suite, mais dois quartos, sacada, BWC social,
hall de entrada, lavabo, living, sala de jantar, cozinha, copa,
lavanderia, área de serviço, dep. de empregada completa, des
'pensa, garagem p/dois Carros. Área construída 305,4Sm2.

· C-58 - Casa de alvenaria situada a Rua "S"""': 'JAR DI M SAN
TA MONICA, contendo 3 quartos, living, sala de jantar, cozi
nha, BWC, despensa e garagem. Área construfda 123,OOm2 .

C-52 - Casa de alvenaria medindo 7 metros de frente por
15m. de fundos. Área do terreno 1.843,20m2.
C-49 - Casa de alvenaria situada a Rua José de Anchieta
contendo hall, living, 4 quartos, BWC, copa, cozinha. Parte
externa c/garagem, dep. de empregada e área de serviço. Área
constru Ida 149,50m2.
C-47 - Casa de alvenaria sito a Rua Eduardo Dias':' JARDIM
ATLÂNTICO, contendo living, 3 quartos sendo um c/banho
privativo, copa, cozinha, de. de empregada, garagem p/2 car

ros. Áf'ea de serviço,. churrasqueira, Área construída

200,OOm2.
'

.

G-45 - Casa de alvenaria no centro conte�do no pevimen-.
to térreo, liI/ing, � quarto, copa, cozinha, BvVC, área de servi- .

ço e garagem. No 10. pavlmento sala de estar, 5 quartos, BWC

.social, área de serviço e terraço. Área construída 230m2.
C-41 -:- Casa situada no Centro contendo livfng, sala de jantar,'
suite com escrit6rio e closet, 3 quartos, BWC, lavabo, dep. de
empregada, cozinha, garagem churrasqueira, área de serviço.
Área construlda 350,OOm2.
C-39 - Casa de alvenaria situada em i'TACORUBI, contendo
4 quartos, 2 banheiros, 3 salas, lavabo, copa-cozinha, área de

serviço, dep. de empregada, garagem p/2 carros, varanda nos

quartos e varandão na sala, telefone. Área construída

250,OOm2.
C'32 - Casa de alvenaria - COQUEIROS contendo sala de

· estar-inverno, sala de estar verão, sala de jantar, 6 quartos, ,

sendo um c/banha privativo e closet, 2 BWC, adega, dep. de

empregada c/2 quartos, área de serviço cozinha, duas gara

gens, churrasqueira, praia particular e garagem p/barco. Tele
fone. Área construtda 330,OOm2.
C-28 - Casa mista situada a Rua Andrelino Natividade da

Costa contendo varanda, living, .2 quartos, copa-cozinha,
BWC, área de serviço e garagem. Área construlda 120,OOm2.
C-26 - Casa de alvenaria situada a Rua Juan Ganzo Fernan

dez, SACO DOS,L1MÕE�, ontendo living, 3 quartos,copa-co
zinha, BWC. Pequena construção nos fundos de madeira. Jar-
dim e quintal. ,

C-24 - Casa de alvenaria situada a Rua José Mattos Areas -

BALNEÁRIO - ESTREITO, contendo sala, 3 quartos, cozi

nha, BWC. Na parte externa-fundos área coberta com tanque,
quarto de passar e quarto cte empregada.

.

TERRENOS
T-46 - Terreno situado na Praia dos Ingleses com

1.470,OOm2.
• T-45 - Terreno localizado a Rua Cônego Bernardes na TRIN-
•

DADE, medindo 336,OOm2.
T-43 - Terreno situado em COQUEIROS, na Rua "F'� me-

dindo 312,OOm2. 'I
T-42 - 3 terrenos com 300,OOm2. cada um, localizado a Rua

Cap. Américo, em Barreiros.
T-41 - Terreno localizado na estrada de Canasvieiras, medin-
do 250.000,OOm2.

.

,

T-40 - Terreno situado após o Loteamento Trindade, medin
do 300,OOm2.
T-38 -Sitio localizado em BIGUAÇU com 43.000,OOm2.
T-32 - Terreno situado no BOM ABRIGO medindo'-
400,OOm2.
T-31 -:-' Terreno situado a Rua Senador MiltonCampos, me
dindo 462,OOm2. I

T-30 -, Terreno situado a Rua Santos Saraiva, medindo

1.000m2.
T-21 - Terreno com ampla vista panorâmica para o mar, sito

à rua Padre Schroeder - Agronômica, medindo 506,OOm2.
T-2Ô - Terreno situado a Rua Sebastião Callado em CO

QUE I ROS, rhedindo 540,OOm2.
T-13 - Terreno localizado a Rua Heitor Blumm, no Estreito,
medindo 527,OOm2.

-=;..-- -� .

'_ DEPARTAMF:,J\I.tO DE CARRROS USADOS
1) - G,alaxie 500 - marrom .

2) - Galaxie LTD - vermelho. ..

3) - Corcel luxo - branco ...
4) - Corcel luxo GT - amarelo
5) - Corcel standard - marrom

6) Corcel standard - azul
7) - Rural luxo 4x2 - azul
8) - Pick-up 4x2 - amarela
9) - Pick-up 4x2 - laranja ....
10) - Pick-up 4x2 branca s/térmica
11) - Volks 1300 - azul ..

12) - Vai ks 1 joo - branco
13) - Volks 1500 - verde
14) - Volks 1500 - azul
15) - Variant - branco .

Rua Felipe Schmidt, 60

Fone: 22 - 3321 e 22 - 2197

CARLOS BOAB�ID FILHO
SERGIO CARLOS, BOABAID

ADVOGADOS
Rua - Saldanha Marinho no. 1 - esquina com
Tiradentes 10,. andar. Fone 22-0'449 -

FpOlis.

VENDl-SE

APTO, CENTRAL
COM 3 QUARTOS, SENDO 1 SUITE, ESCRITÓRIO, L1-

V.lNG + SALA DE JANTA + COPA COZINHA + ÁREA DE'

SERViÇO + DEPEND�NCIA COMPLETA DE EMPREGA-
DA + GARAGEM.

.

POSSUI 5 ARMÁRIOS EMBUTIDOS, COZINHA COM

PLETA, TANQUE INOXIPÁVEL, GÁS CENTRAL, EXCE
LENTE ZONA RESI DENCIAL PREÇO Cr$ 650.000,00.
TRATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT no. 27 - EDIFíCIO
DIAS VELHO - SOBRELOJA - SALAS 15/16/17 OU PE
LU FONE - REGIS. ,IMÚVEJS - CRECI No. 58.

,t.
,

z:

CASA NA TRINDADE
EM ZONA NOBRE, ESTRITAMENTE RESIDENCIAL,

BOA VIZINHANÇA; CASA NOVA INABITADA, CONTEN
DO 4 QUARTOS, BANHEIRO PRIVATIVO NO QUARTO
DE CASAL, BANHEIRO FAMILIAR, LAVABO, L1VING
ESTAR, COPA COZINHA, AREA DE SERViÇO, DEPEN
DI:NCIA DE EMPREGADA, GARAGEM, JARDIM DE IN
VERNO.
PREÇO: Cr$ 550.000,00
TRATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT No. 27 EDIFíCIO
DIAS VELHO, SOBHELOJA - SALAS 15/16/17 OU PELO
TE"LEFONE 22-3537 - REGIS IMÓVEiS - CRECI 5&

.

ORA. ANESIA BOTELHO ,'FRANCISCO
,

CIRURGIÃ DENTISTA
Atende diariamente das 14 às 19 horas com hora

marcada. :Fone 22-6101 - Ei:lifício Dias Velho - 10.
andar - sala 115 - Felipe Schmidt, 21. .

APTO. CHACARA DA ESPANHA 172m2
APTO. C0!"l3 QUARTOS, ESCRITÓRIO, LiVING EM L,

3 BANHEIROS, COZINHA COMPLETA, AREA DE

SERViÇO, DEPEND�NCIA COMPLETA DE EMPREGADA,
GARAGEM PARA 2 CARROS.

PREÇO Cr$ 380.090,00
TRATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT No. 27, EDIFfcl'O
DIAS VELHO, SOBRELOJA, SALAS 15/16/17 OU PELO
TE LEFONE 22-3537 - REGIS IMÓVEIS - CRECI 58.

.

- ............ -

EIMARD PIRES
.. -

MILTON BORGES lEAL
-ADVOGADOS-

Cobranças, administração de Imóveis, Causas trabalhistas e
,/

. -

criminais

Pça. Paulo Schlernper, n. 1 - 10. andar - Estreito - Floria

nópol is - SC.

MOCABEL LTDA - CRECI 300.

Administradora de imóveis e prédios em condomlnio .'
Aluga-se - Aptos - Casas - Salas Comerciais.

Rua Felipe Schmidt no. 27 - Ed. Dias Velho - Conj.
109/110 -'10. Andar - Fone: 22-1835.

- .. -"...

..�

ESCRITORIO DI ADVOGACIA
CAUSAS' C (VEIS, CRIMINAIS E TRABALHISTAS

COBRANÇAS E ASSESSORAMENTO
_ ADV.9GADOS .

AVELINO JOAO DA SILVA
CPF 0'0'2645639 OAB/SC 1.541

ALlATAR FARIAS DE MEDEI�OS
CPF 0'70'287769
OAB/SC 1.956

Rua Felipe Schmidt, 27 - 20. ancar s/21'4-
-. Ed. DiasVelho.

"
'

I r:------------.
ALUGA-SE DEPÓSITO

Na rua Francisco Tolentino sln. Tratar: fOne-
22-6282.

A �ENDEDQRA D�' APARTAMENTOS
EM FLORIANOPOLlS

VENDEMOS
CANAS\iIEI RAS - dois terrenos em Ca�asvieiras com uma

área de 768,OOm2.
.

CACHOEIRA.DO BOM JESUS - um terreno com-urna área
de 1.370,11 m2.
INGLESES - uma área de terra medindo 36.800m2.

'

PRAIA BRABA - perto' dos Ingleses, uma 'área de terra

medindo 16.400m2.
.

ITAGUAÇU -v , um apto. ne Edf. Itapoã c/3 quartos,
copa-cozinha, sala, banheiro, dep. de empregada, área dll
serviço, garagem.
CENTRO - um apto. com 1 (suite) 2 quartos, sala, cozinha,
banheiro, área de serviço, dep. de empregada, todo acarpeta
do, cortinado, armário embutido.
CENTHO - rua Almirante Lamego - Edf. MARTINHO

CALLADU, apto. com 195m2 e fino acabamento. Todas as

dependências necessárias. Preço por metro quadrado o mais
barato da Capital ..

'

CENTRO - rua Esteves Júnior, 1 em construção, o Edf. que
igual no Centro não há, entrega em março. Todas as

dependências necessárias e mais salão de festas no térreo.
Veja a obra e depois venha reservar sua unidade no Edf. Des,

Medeiros Filho.
ESTHEITu - apto. com 2 e 3 quartos, com todas as

dependências necessárias em construção com entrega' em
março - 76.

.

, IMOBILIÁRIA PREDIBENS LTDA
Av. Rio Branco, 142 - Fones 22-0299 e 22-4379

,

C REei- 25

IMOBILIÁRIA NOSSA SENHORA DE FÁTIMA LTDA
Rua- Fernando Machado, 35 - Fpolis

CRECI 371 .-. Telefone 22-4837

,JARDIM ATLÂNTICO - Rua Elesbão Pinto da Luz, no�'566
- casa 3 quartos e demais dep. Garagem, lavanderia, etc -

Cr$ 200,00 a combinar.
COQUEI.ROS - terreno - Rua Jerônimo José Dias-
todo plano 15x20m - c-s 50.000,00.
JARDIM, ATLANTIC9 - Avenida Pripcipal - terreno

12x30m - o s 12x30m .-.. Cr$ 50:000,00 - ótimo \1egócio. CASA VENDE-SE
Vendo casa' com quatro quartos, duas salas, copa-cozinha,

varanda, garagem para dois carros, quintal e área de serviço.
.

Ver e. tratar à rua Vereador Batista Pereira, 159 - Estreito -

Balneário:

PRECISA-SE SERVENTES

Precisamos de serventes para serviço de

limpeza em geral - sexo masculino. Tratar:

rua Deodoro, 35 - 10. andar - sala 21.

VENDE-SE
. I

Volkswagen 1500, vermelho, 1971. Único dono. Tra-:
tar: R. Vitor Konder, 50.

CAIXA TELEGRÁFICA BENEFICENTE
DE SANTA CATARINA

RUA FELIPE SCHMIDT _.- EDF. DIAS'
.

VELHO SALA 401
FLORIANÓPOLIS ,.- SANTA CATAR-INA

, ,

EDITAL DE CONVOcAçÃO
PELO PRESENTE EDITAL, FICAM CONVOCADOS OS ASSO

CIADOS DA CAIXA TELEGRÁFICA BENEFICENTE DE SANTA

CATARINA, PARA A ASSEIII'IBLÉIA GERAL ORDINÁRIA, QUE
SE REALIZARÁ NO DIA 31 DE AGOSTO DE 1975, EM SUA
SEDE SOCIAL, COM INfclO ÀS VINTE HORAS, A FIM DE TRA
TAREM DOS SEGUINTES ASSUNTOS:
• a I - PRESTAÇÃO DE CONTAS DO EXERCfclO ANTERIOR;

b) ., ELEiÇÃO PARA PREENCHIMENTO. DE CINCO VAGAS
DE CONSELHEIROS E CINCO SUPLENTES DO CONSELHO DI

.RETOR.
FLORIANÓPOLIS, 22 de agosto de 1975.

OLAV,O SCHMIDT NETO

.

Presidente do Conselho

ORAÇÃO AO DIVINO EspíRITO SANTO
Espírito Sarito, você que me esclarece tudo, que ilumina todos os

caminhos para que eu atinja o meu 'ideal, você que me dá o dom

divino de perdoar e esquecer o mal que me fazem e que todos os

instantes de minha vida está comigo, eu quero neste' curto diálogo
agradecer-lhe por tudo e confirmar mais uma vez que eu nunca

quero me separar de você, por maior que seja a ilusão material, não
,

será o mínimo de vontade que sinto de um dia estar com você e

todos os meus irmãos na glória perpetua. Obrigado mais uma vez. (A
;

pessoa deverá fazer esta oração 3 dias seguidos, sem dizer o pedido,
-:lentro de 3 dias sera álcançada a graça, por mais difícil que seja).
,'ublicar assim que receber a graça. Agradeço a grande graça alcança
.
da. Rosalina Bento.

DOCUMENTOS EXTHAVIADOS
O Sr. Inácio Angelo Marcolin declara que foram

extraviados os seguintes documentos: Cédula de Iden

tidade, Carteira Nacional de Habilitação, talão de c'�e
ques do BANESPA e outros documentos ..

Joinville - 2J/08/75

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS
Foram

extrav�'ados
os documentos do automóvel de Placas

CR-3276, de ropriedade do Sr. Renato Melillo Filho.
. "

CERTIFICADO EXTRAViADO
Foi extraviado o certificado de propriedade do veículo, marca

Ford Corcel GT, placa AB-4502, motor 200136, no. do certificado
640161, chassis LB 4EMS21688, TRU-50201050, pertencente a

Sra. Maria Luiza N6brega Schneider,

TERRENO .,: TRINDADE
Valide boa localização. Pronto PARA CON�TRUIR;
Tel22-069's ou 22-4094 - Adal�rto.

SENHORAS E SENHORITAS
A CUTIS REAL Produto de Beleza, ampliando seu quadro de

vendedoras, está admitindo senhoras e senhoritas.
As interessadas deverão apresenta-se à rua Almeida Co�

lho, 128 - Saco dos Limões.

COM 40'% DE DESCONTO
VuCÊ ENCONTRA NA LOJA

FUTU.RAMA

RuA ANTÕNIO LUZ - 1.85
(quase em frente à capitania)

CHAME SEM COMPROMISSO UM DE I'JOSSOS.
REPRESENTAI"TES PELO FONE

22 -_ 5268

AP,ROVEITE A OPORTUNIDADE! Á OFERTA
N'ÃO DURA PARA SEMPRE!

.

MOVEIS PARA ESCRITÓRIO
I DE AlTA QUALIDADE

Auto Viação São Cristóvão SIA.
FLORIANÓPOLIS-ESTAÇÃO RODOVIARIA

-FONES: 22-5003 - 22-1468
ESTREITO - RUA SANTOS SARAIVA,

300 - FONE: 44-1768
HORÁRIOS

P/LAGUNA":_ Às 5,15-7,00-19,00-21,00 .

P/TUBARÃO-CRICIÚMA e ARARANGUÁ Às

5,15-7,00-9,00-11,00-13,30-16,00-19,00-21,00
PORTO ALEGRE - 5,15-7,00-19,00 e 21,00 horas

PORTO ALEGRE - 23,15 - DI RETO S/ESCALA
PORTO LAGRE - 22,45- CARRO LEITO

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



os lances mais
'

sensacionais 'da

em sua casa!
'

,

I

A CORES OU
PRETO E BRANCO!
******************

TUDO' MAIS BIRDTO ...
COMPARE!

•
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,

, Você vai ficar
"Ugádo"no melhor

'.' futebol do mundo '-

com a imagem
·e o som dos 'mais

.

p�rfeitos televisores
. do país!

--
.

TV A CORES PHllCO-26"
. Toda a alegria e explendor, '!t.,

.. . ,
.. -"-d-a- natureza-em- seu lar!' �,"' "'"

.: · ..0 ,
"

De�r �penas 7.790,00!

TV PHllCO PORTÁTil
Luz: - 110/220 volts.
Bateria: - 12 volts
Um cornpanheirào . ' " ",... -

De�rap�n�s 1.245,00!
.

TV COlORADO-PORTÁTll
Mod Itaipú
Perfeição no som e na imagem .

De l�r.apenas 979,00!
..

'

"

TVs A CORES SANYO
'

Um Show de qualidade ...

um cinema em sua casa!

Apartir de apenas 439,00 mensais!

, TVs A CORES TElEFUNKEN '

. Aqueles com a "mania de perfeição' !

Apartirde apenas 419,00 mensais!

TVs A CORES PHILlPS
. Uma nova sensacáo f

nos seus programas favoritos!

Apartir de apenas 429,00 mensais I

TV A CORES ADMIRAl
. Mod. SolarColor 13

7

Cores reaís.sorn nitido
e- formas perfeitas!

. De�apenas 3.900,00! TV GE de 24"
Mod Magnus Prata
Traz o mundo até voce
com nitidez total I ..

De2�r ape�as 1.190,00
.

à:,'v'
<ii '

»e=:":

TV A CORES GE-.26"
Mod Fiesta Color
Uma verdadeira testa
de beleza em cores brilhantes I

. '

,

,De9�r apenas �.900,00.
•

,

,GRATIS

TV A CORES COlORADO-22"
, O colorido luminoso e atraente I

De_L93D;8tt;o� apenas ,5.490,00!

Muitos cupons
para concorrer a ,-

'.4 CORCEL
E 4 TELEVISORES

A CORES! 70 LOJAS DO RIO GRANDE AO GRANDE RIO

----Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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As diretrizes pa,a °
desenvolvimentoda cidade

conhecer, mostrando com isto quedes são capaz de contri.
buir para compreensão de determinados problemas da cída-
��

.

Sobre o ponto de vista político, Otávio acha que as auto
ridades que cuidam destes problemas tiveram oportunidàde
de através do grande interesse que o seminário despertou,
com a presença de uma significativa parcela da população
que representa, portanto, uma oportunidade de detectar
Uma manifestação concreta da urgência de se atacar o pro
blema do Planejamento Urbano em Florianópolis".

Foi também uma afirmativa de que a população da capi
tal se ressente com a falta de movimentos de cunho cultuo
ralo O IAB .sentíu que vale a pena promover encontros que
não tratem apenas dos problemas a nível técnico, E baseado.
nesta experiência eles preten�m promover encontros sobre
cinema, teatro, artes plásticàs e outras promoções à nível
cultural

.

"A caracterização metropolitana de Florianópolis neces

sita de diretrizes fundamentais para defínir seu próprio de
senvolvímento, entre 'as quais ressalta a institucionalização
de um Plano Diretor. Conquanto, possa ser justificada a

demora, pela Câmara Municipal, da aprovação de um Plano
Diretor da Cidade, é evidente a necessidade de ser acelerado
o processo de análise, de modo a que os organismos opera- .

cionais possam dispor de um instrumento básico de ação".
Esta e mais onze conclusões foram os resultados dos deba
tes realizados em grupos, durante os dois últimos dias do
"Seminário do Planejamento Urbano de Florianópolis", rea
lizado de 18 a 24 do corrente no auditórioda Celesc.

O documento; contendo a síntese das conclusões dos
estudos, foi oferecido às autoridades públicas preocupadas
com a 'solução dos complexos problemas que se referem a

transformação do processo urbano da Grande Florianópolis
e de suas relações com a rede urbana estadual.

'

A aváliarão geral sobre o seminário será�realizada pelo
Instituto dos Arquitetos do Brasil, que em cima dos objeti
vos propostos, juntamente com a Associação Catarinense
dos Engenheiros irá analisar, sistematicamente, cada um de
les. Para melhor análise foram realizadas durante o seminá
rio, alguns questionários com perguntas objetivas' sobre o

.encontro e as palestras apresentadas. Estas informações, já
colhidas, estão sendo tabuladas e através delas o IAB apre
sentará sua avaliação, analisando a validade do seminário.

BALANÇO
O arquiteto, Otávio Fortes, vice-presidente do IAB) de

partamento de Santa Catarina, salientou a validade da reali
zação do encontro "principalmente no sentido de despertar
o interesse' das pessoas para o problema-Isto porque reuniu·

.Pilrticipantes das mais variadas profíssões, que fizeram parte
· dos grupos de trabalhos. Situando o problema nas diversas
áreas de ação".

'.

Sobre as conclusões, Otãvío acredita que elas'não, irão
· levar uma solução. Pára ele valeu mais pela-participação do

que pelo documento realizado. .

.

Para o IAB e o ACE, o seminário foi um instrumento de

divulgação, que os tomou em entidades mais abertas e nãc
restritas à classe. Otávio 'diz que "estas entidades se deram s

._
.

,

taiual de Planejamento de- tana de Florianópolis ne
ve. se tpoiar em experiên- cessita de diretrizes jUnda-'
cias realizaias em Santa mentais para definir seu

Catarina, tenã rem vista a próprio desenvolvimento,
aiequaçõa dos pldnàs e entre as quais ressalta a

programas tI redidadecata- ,institucionalização de um
rinense.

"

Plano Diretor. 'Conquamo.;
7 - Coneluimos que os possa ser iustificaia a de
órgãos previstos na atual mora, pela CâmaraMunici
estrutura aimtnistratva do. pai, da tp rovqção do Plano
Estalo e que' atuem na Diretor da Cidade, é evi
área de desenvolvimento dente a' necessidade de ser

urõano e regional, tenham acelerado· o processo de
acelerados seus processos análise, de modo a que os

de implantação e que seus o rgdnisnos operacionais
.

programas de trdialho 0- possan dispor de um ins
bedeçam lVS principios . trumento básico de ação.
metodolõgicos da integra- 11 - C.oncluimos que à
ção. região da Grande Florianõ-
8 - Concluimos que o polis pelas caractertstiaas
crescimento dos mlllic(-· paistgfsticas especiais, de
pio s componentes da têm 'nitida vocação de n�
Grande Florianópolis está tureza tu rtsuca. o que 0-.
-a ex igir- a criação. demeco- briga· a- que esta - riqueza
nismos de planejqmento a ambiental deve ser preser
ntvel regional e municipal, " vala, e/ou restourala se

sendo desejável a implanta- gu mo empreendim eritos
ção desses otganisnos num que compattbüizem. as n�
processo que os mantenha cessidades eco nõm icas
imegraios entre si e com o com as exigências ecolõgi-
sistema estadual..' . cas.

.

.

9 - Coneluimos -que FIo- 12 -I Conelumos que o

rianôpolis pela posição de Seminário trouxe valiosos
destaque que possui como subsldios para o conheci
pólo urbano estadual, tem menta da realidade urbana
necessidade de criar- e âino- do Estalo, e em particular
mizar um órgão de planeja- da Grande Florianópolis,
mento especial. com atri- . sendo perfeitamente reco

buiçães abrangentes, de mendável que se realizem
modo a poder estabelecer novos encontros dessa na

diretrizes' básicas para a tureza, focdlizando assun-

o râenaçõo riic'ional do tos que se relacionem com.
crescimento urbano. os problemas do desenvol-
10 - Concluimos que a vimento urbano de Santa
caracterização metropoli-' Catarina

ve tratar corria unidade a
rede urbana de cada Esta
do.
2 - Concluimos .que é
compatlvel com a pollttca
de desenvolvimento regio
nal 'a caracterização, da
Grande Fio r ianõpo I is
como ár ea prioritária pa
ra tratamento especid e
sua definição como região
vnetropolitana .

.'

3 - Cohcluimos; que entre
os diversos fatores que es
tabelecem a unidaie espe
cig[ ressalta-se o referente
ao sistema viário, em ênfa
se a BR-282, cuja mplan-

. taçõo .definitiva
é Obra que

. Se impõe no pocesso de
desenvolvimento' estadual.

. 4 - Conclumos que o
li stodo, como entidale
promotora -do âesenvoivt-'
mento, deva se dotar de
um sistema de planeianen
to capaz de contemplar a
criação de.mecanismo de
integroçõo vertical, e hori
zontal, lVS niveis estalud,
microrregiond e munici
pal.. .

5 - Condumos que tais
mecanismos de-iritegrãção'

1 - Em [unção dos num e- devem ter definidas suas

rosas fatores históricos, áreas de competência, de
geográficos e politico-eco- modo a se alcançar a dese
nõmicos constata-se quea jada- articulação entre os

rede utbana catarinense órgiiJs de. planeiamento e

niiJ se apresenta claranen- os de execuçõo, noisentido
te integrada Entretanto,. de compatibilizar as ações
por' ser o Brasil uma repú- segundo os niveis de po-
blica federativa entende- der.

.

mos que a politicade de- 6 - Conduimos que a

senvolvimento regional de- otganizaçõo do SistemaEs-

"OPORTUNO" .'

.

'

Paulo Fernando Lago, professor coordenador do convê
ruo UFSC e Sudesul, salienta que "tendo em vista que ocor-,
rem mudanças na 'sistemática administrativa do estado é
oportuno agora, no momento que ocorrem mudanças na

política do desenvolvimento urbano. Considero ainda opor
tuno ii .realização do seminário pelo fato de nossa capital
ainda não ter o seu plano de desenvolvimerito urbano. Tam
bém,foi uma oportunidade de conhecermais e ver as experi
ências já realizadas em outros estados.

Pessoalmente Paulo Lago considerou muito válida a ex

periência trazida por Jaime Lerner. Importante por se tratar
de "uma experiência de avaliações já possíveis para seus

efeitos, além de ter significado de ter sido realizada e estar,
voltada nitidamente para o lado humano do urbanismo" O
projeto apresentado por Lerner, não. é só de engenharia
urbanista, "mas de urbanismo no sentido da perseguição do

projeto com resultados humanos".
,

E fínalízando Paulo Lago considera importante o aconte
cimento porque a' oportunidade de encontro de técnicos e

autoridades que estavam perigosamente condicionados a um
certo isolamento".

.

Umaestrada a espera da
arborização prometida

Ufsc
promove
eoneursose

.

inglês.o projeto de arborizélÇã> da estrada

.

que dá acesso a Canasvieiras
10 i elcborado hã um aRO pelo pahe Reitz.

Mas nli f!ã reeursosparaececutê-lo,
A arborização da SC�I, estralá que liga o centroao paisagem e da vegetaçêo nativa. Segundo' informou o

b';Urieário de Canasvieiras.icujo projeto foi eleboraío há um pesquisador na ocasião "temos no Estalo elementos impor
ano pela agência Besc-Turísmo, permanece nocmnograma tantíssimos que devemos ,aproveitar aqui nesta faixa, já que
de obras a serem executadas 'pelo Governo. Estadual, é um projeto piloto que servirá em .outros projetos no

segund o infonnou ontem o presidente da Companhia de interior do Estalo, dtl aproveitar esses elem.entos .simpl!)s de
· Turismo de S anta Catarina - Turesc .� Orlando Bêrtolli. �ossal'aisagem".···

,

.

.

- Por enquanto - exPlicou - estamos entrando em' - Por exemplo, entre as palmei-ras temos o coqueiro,
contato cOm outros órgãos do Governo, pois a implantação butiâ,,,e o tucum que, são átvores lindas. Tarp.bém temos o

áe um projeto como este envolve. a aplicflÇoo de expressivos� ipê com diven;as e�éci�s, os mulucus e dive1Sas legumino.
recun;õs e a Turesc não tem condições de an:ar sozinha com' sas, além de fuVores maiores como o jequitibá, as canel�
esse ônus. Entretanto, posso ·aflonar que' é p.ensamento perobas 'e o Pinheiro que é .álVore tipica do Esjado.
atacarmos o projeto, dentro do'menor teni.pq possíveL Entretanto, como a área da estrala é relativamente peque·

O plano de ruborização da estral� de Canasvieiras. tem ná, devemos jogar com diveISOs elementos em conjuntos
por objetivo aproveitar a natureza, dando 30 turista' a, maiores.e mociços, de álVores noo muito grandes, que não

oportunidade de' conhecer a flora nativa. Prevê também a ,prejudiqueni a paisagem �ntremealos de elementosmaiores,
implantação de obras que peonitam à utilizaçção d'CIJ.uele

.

os conjuntos de plantas pequenas mlE de efeito monutnen
local para cm1ping e piqutl-niques,'enibora aquela área não . tal, como os cactos de nossa regioo, o malacolu, a

s�ja propriamente transfoonala num local·para esses fins. irremb,eba' ,e' o imbé, que' é �a planta belí�sima e

Trata-se de um projeto pioneiro e que ap6s ser implanta: aproveit�a em todo o mtmdo GOmo elemento de paisagem
do, serVirá de prot6tipo para outrllS ooras semelhantes. Para e Ç>mamento.

.

.

a execução, vários órgoos' tnbalharoo em ponju�to, entre A preocupaçoo básica do projeto, na ocasiãO, era

eles a Prefeitura MUnlcipru, o Departamento de Estradas de' aproveitar os valores botânicos _do Estalo e explorá-los'ao
Rodagem - DER - o IBDF, Secretaria da Agricwtura e o mâK.imo. Por outro lado, o Padre Reitz ellborou no ano

Padre Raulino Reitz, ex-diretor do JardUh Bot�co do Rio pílSSalo; estudos sdbre as áreas do Estooo onde existe, a

de Janeiro e que se encontra atualmerite a serviço da possibilidade de implantar pmques florestais. CÚou, naIlha
Secretaria de Tecnologia e Meio Ambiente.

'

os arredore.s da Lagoa do Peri e no interior a Serra do Mar,
'Segundç> notícias d4vulgooas em setembro do ano passa- vindo �sde o Sul do Estado até o município de Anitápolie.

do; o pl,Ojeto ellboralo pelo Padre Raulino Reitz - um dos.
.

O Padre Reitz'" considera a área citala "muito boniJa e com

maiores, botânicos do Brasil - pre�à a valorizaçoo da paisagem tanto geológica eomo vegetais de rara beleza".

Na Universidade Federal de
Santa Catarina está :Derto um

novo centro para realização. de
exames de Cambridge, destinado
" obtenção de certificado de
proficiência em inglês e o pri
meiro certificado, anteriormente
denominado "Lower Cam·
bridg", '. -.

.

M�o Feiten, chefe' do De-
.partemento de Ungiu e Litera
tura Estrangeiras daUFSC, reve
la que os primeiros exames serOO
em dezembro deste anO: "Os
e.x am es .escritos p ara o primeiro
certificado de proficiênciá nos

dias 9 e 10 de dezembro e para
o certificado de proficiência nos

dias 10 e 11 de dezembro. Os
candidatos serão infurmados sO
bre as datas dos \lXam es orais

. posteriormente".
. .

- � reeomendável a inscri
çOO de. candidatos com pelo
menos quatro anos.de estudo de
Inglês, para o exame'deprim eiro.
certificado e com seis ano S, no

mínimo, para o certificado de
preficiência". '.

Os fonnu l�os para os exa

mes poderOO ser obtidos no De
partame nto de Ltngua e. Litera
tura Estr��iras, no Centro de
Estudos BaslCOS. E os formu 1ft.
rios cxm as inscrições serão rece

bidos até o dia 12 de setembro
pr6ximo.. lO.

MUDANÇA .'
O Departamento de Exten

soo Rural da Ufsc, Di transferi
do e já está atendendO no "cam
pus" universit�o da Trindalie,
instalado no �-Grupo Olivio
Amorim, .na praça Santos Du
mont. O Grupo de'Trabalho do
"Campus Avançado de S arita
rem, também nfudou-se para o

mesmo predio citapo.
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